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PREFACIO 
 

El presente libro ha sido escrito en base a enseñanzas dadas en diferen-
tes eventos en los cuales ha habido la necesidad de tratar de llegar a la com-
prensión de todas las personas reunidas, presentando ante ellas la enseñanza 
que se vive en el diario vivir y que ninguna persona puede estar ajena. 

 
Las «JOYAS DEL DRAGÓN AMARILLO» son una recopilación de 

experiencias vividas por los grandes sabios y las personas que, a través de los 
siglos, han querido conocer, comprender y vivir los Misterios más profundos 
que la Bendita Madre Naturaleza nos entregara, a condición de que nos 
convirtamos en verdaderos buscadores de la Verdad y de la Luz. 

 
Las «JOYAS DEL DRAGÓN AMARILLO» son Misterios innatos que 

palpitan en la Vida desde el amanecer del Universo. 
 
Hemos querido imprimir este libro conservando la más pura y original 

forma en que se dio en las Convivencias Gnósticas. Es mi deseo que lo estu-
dien, lo comprendan y lo vivan. 

 
En este libro está el contenido de las experiencias adquiridas en tantas 

vidas en que nos ha correspondido acompañar al Cristo en su Viacrucis, 
llevando su Doctrina y su Mensaje de Redención a la Humanidad de todas las 
épocas. 

 
En cada una de estas enseñanzas, está latente y palpitante la Luz, el 

Amor y la Verdad de las experiencias vividas por el Redentor en el corazón de 
cada ser viviente. 

 
Espero que estas JOYAS, que hoy se entregan a la Humanidad, se guar-

den como «Gemas preciosas» en la Conciencia de los aspirantes a la Sabiduría 
y a su Redención. 

 
 

V.M.  LAKHSMI 
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L Maestro Lakhsmi ha dicho que el corazón del hom-
bre hay que conquistarlo. Hay muchos hermanos que 
se han dado a la tarea de enriquecer su corazón, de 
ennoblecer su corazón, de volverse hombres nobles, 
llenos de Amor, llenos de Caridad, llenos de 
Comprensión, así es, pero no son todos, la mayor 
parte de ellos empiezan a almacenar información y 

ahí está el problema; esa información hay que corregirla, quitar lo que nos 
sobra y poner lo que nos falta. 

Hay Doce aspectos fundamentales que tienen que ver con el Corazón. 
Acordémonos que la enseñanza que el Maestro Samael nos legó, la fue 
entregando por etapas, y puede ser que no se me entienda, pero la enseñanza 
que el Maestro va a entregar al Pueblo Gnóstico que va a continuar en la Era 
de Acuario, va a ser una enseñanza de una trascendencia increíble; pero no la 
va a entregar otro, la entrega el Maestro Samael, que nos la inspira a nosotros, 
los Instructores. 

Cuando el Maestro Samael estaba develando la "PISTIS SOPHIA", él  
nos hablaba en una terminología que la encontramos en los Evangelios Ese-
nios, en la Biblia Hebraica y en la Superdinámica Mental; es la forma que el 
Maestro utiliza para dar una enseñanza en una escala o en otra, son octavas 
que él le da a la misma enseñanza. 

Entonces, son Doce niveles que tenemos en el Corazón. Si hablamos 
desde el punto de vista médico, a nivel anatómico, el corazón tiene un Sístole 
y un Diástole, un salón Blanco y un Salón Negro; en uno está la sangre que ya 
fue limpiada y que va a empezar a salir, y en el otro está la sangre que regresa 
cargada de una cantidad de Monóxido; pareciera que eso no tuviera nada que 
ver con ciertos estados nuestros. 

Una persona externa amanece aburrido y dice: "Hoy estoy como harto"; 
se va a la esquina, toma aguardiente, un ron, y eso le pone a hervir la sangre y 
se le quita, o se va para donde lo tratan bien y pasa la vida; nosotros los 
Gnósticos no. Entonces nos vienen unas tristezas, nos vienen unos momentos 
de antagonismos que uno no quiere nada... 

¿Qué se debe hacer?, Irse a hacer respiraciones, hacer Pranayamas, andar 
en la tierra a pie limpio, sin zapatos, de esta forma se descarga una energía 
pirestáltica por los pies y el cerebro se esclarece, hay una lucidez mental. Esa 
sangre que está cargada de una serie de toxinas, de ese largo e inmenso viaje 
que hizo desde el corazón, pasando por las venas, por las arterias, hasta volver 
a regresar, trae unas sustancias demasiado pesadas que, al llegar al Corazón,  
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producen: nostalgias, tristezas, desequilibrios nerviosos, ira; entonces es 
necesario estar uno pendiente de hacer ejercicios de manera que los pulmones 
puedan tener la suficiente oxigenación para hacer un mejor trabajo con la 
sangre. Cuando al cerebro le llega poco Oxígeno, la persona está pesada, anda 
lento, como que no puede pensar; entonces necesita hacer mucha respiración. 

La vida hay que cuidarla; uno le atribuye al Ego todo, y eso es cierto. 
¿Tiene una úlcera y se mantiene con Ira?, pues cúrese de la úlcera; ¿Cómo?. A 
lo menos, el primer paso de la curación de la úlcera es nada de emociones, 
una vida sana, buenas respiraciones, buenas lecturas, buenas conversaciones, 
una música clásica suave, para que el estómago empiece a colaborar con la 
curación de la enfermedad. 

Si se comprendiera aquello que dice la Misa Gnóstica: "Purifica mis 
Glándulas internas donde el ritmo de mi vida existe". Esas glándulas no son más 
que todo nuestro sistema endocrino; pero para eso se necesita que nos dedi-
quemos a comprender que en lo que comemos está parte de nuestra curación.  
«No sólo debemos comer para vivir, sino comer para sanarnos». 

 
 
PRIMERA REGLA: 

La primera regla para poner un corazón a tono es: «Buenas Respiraáo-
nes». Algunos dirán que las respiraciones tienen que ver con los pulmones; 
pero si los pulmones no hacen una limpieza de la sangre, el corazón está im-
pedido. Buenas Respiraciones, lo que llamamos: «Prana». 

Nos contaba el Maestro, en días pasados, que un Maestro que estuvo 
con el Manú rescatando el Pueblo de la Atlántida, que en la cadena lunar la 
clave que tuvieron que encarnar para su rescate fue la CIENCIA PRANICA. 

 
EJERCICIO: Se deberá usar ropa ligera. Si las circunstancias lo per-

miten, hacer un pequeño ejercicio de recalentamiento del cuerpo con la fina-
lidad de activar la circulación. Esto se puede hacer con movimientos de 
brazos, piernas y tronco. Para este ejercicio debe elegirse, en lo posible, un 
lugar al aire libre; si no es posible, lo importante es hacerlo. 

Frente a la aurora, a las 5 de la mañana, parados, de pie, 25 cm„ más o 
menos separados los pies uno de otro, se empezará por subir los brazos a la 
altura de la cabeza, tocándose las manos entre sí. Al subirlos se tomará el 
Prana por la nariz, al bajarlos se exhalará por la boca. 

Este ejercicio deberá hacerse 30 veces. Los pies deberán estar descalzos 
recibiendo la energía vital de la tierra. Es conveniente aclarar que en este 
ejercicio del prana, el cuerpo se carga de la energía de la tierra y de la energía 
que viene del aire. 
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Este prana que desciende de lo alto, si hay buena concentración y ar-

monía, entra por la nariz convertido en una luz de color azul cielo inundando 
todo nuestro organismo y armonizándolo; el prana o energía que sube de la 
tierra, entra por la planta de los pies convertido en un color amarillo oro, sube 
hasta las rodillas dándonos armonía, tranquilidad, seguridad. 

Después de haber hecho 30 veces este ejercicio, debemos sentarnos en 
una posición cómoda, pidiéndole, orándole al Sacratísimo Espíritu Santo para 
que esas vibraciones que han venido de lo alto se fusionen con las que han 
subido de la tierra, curándonos y preparando nuestro cuerpo para la Magia 
práctica, pronunciando a su vez el Mantram M (eme). 

Es de aclarar que en este ejercicio pránico se unen las tres fuerzas pri-
marias para crear: el azul del Padre, el amarillo del Hijo y el rojo del Espíritu 
Santo. Esta creación se concentra en nuestros órganos vitales: próstata y 
gónadas en el hombre, ovarios y útero en la mujer. 

En Colombia existe un almanaque que se llama "Almanaque Bristol", 
allí dice: "Estrella vespertina, Júpiter de tal mes a tal mes; estrella matutina, 
Venus de tal mes a tal mes". Resulta que la estrella que sale en la mañana, que 
llamamos la Aurora, puede ser Venus, puede ser Júpiter, puede ser Saturno, 
etc., eso es de acuerdo al turno que le toque ser, vespertino o matutino. 
Entonces esa estrella que llamamos la Aurora es como la venida del 
AVATARA que llega a preparar la llegada del Maitreya. 

La Aurora es la que viene a preparar la salida del Sol; la Aurora es la 
que viene a estimular todos los átomos de vida que hay en las plantas, en los 
animales y en la gente. Nosotros debemos levantarnos a recibir la armonía de 
la Aurora; la Aurora es la que da la armonía a la mañana, ella es la que 
estimula a los pajaritos para que canten, a las plantas para que reciban a la 
mañana con alegría. Todo el que se levanta a esa hora, ese día tendrá una vida 
diferente. 

 
SEGUNDA REGLA: 

«Buena Alimentaáón, buena Masticación y buena Ensalivaáón» Muchas 
personas dicen: "Me duele el corazón" y son unas neuralgias debido a muchos 
recargos de gases, y cuando el hígado está afectado presiona el diafragma y el 
primero que se va sentir afectado es el corazón, con una fiebre, trayendo 
trastornos tales como: un infarto, un derrame cerebral, una embolia, etc. 
 
TERCERA REGLA: 

«No permitir que hayan gases». (Flatulencias Aerofagia). La proliferación 
de gases hacen que el cerebro empiece a tener menos expansión de trabajo, 
porque los gases se «calcifican». 
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CUARTA REGLA: 

«Todas las enfermedades del Colon revierten toxinas llevándolas al corazón y al 
cerebro». 

Uno dice: "Pero, es que yo llevo 40 años trabajando en la Gnosis y no he 
podido"..., y son gente que le han dedicado tiempo a la Meditación, a la 
Vocalización, pero se han interesado muy poco por sus organismos y ahí está 
una de las grandes claves de no poder hacer nada, porque desde que el cuerpo 
está enfermo "la torre anda mal" y desde luego es el corazón el que soporta todo 
aquel problema. 

 
QUINTA REGLA: 

«Los ruidos». 
Resulta que la parte receptora del ruido es el corazón y no los oídos. 

Cuando se escucha música rock y oyen: punnn...punnn...punnn, lo están 
oyendo en el corazón, eso está endureciendo las paredes del corazón, dañando 
una elasticidad que debe tener el corazón, porque esos golpes los está re-
cibiendo el sistema emocional y los pasa sin digerir al corazón. 

Los ruidos son unas de las cosas que están matando a la humanidad. Es 
necesario que, en estos momentos, todos comprendamos la necesidad de 
abrirnos paso hacia el campo; no a vivir en el campo, pero sí que, por lo me-
nos una vez a la semana, tengamos salidas al campo. 

Es importante que tengamos sitios donde podamos ir, y sumergirnos en 
aguas cristalinas, aguas puras; cuando el cuerpo entra a un pozo (no a 
piscinas) de aguas corrientes, esa presión que forma el agua en el cuerpo es la 
mejor forma de relajar la musculatura. Uno se sumerge en un pozo y sale con 
ganas de descanso, con ganas de un sueño reparador, le da apetito, la 
circulación mejora, etc., etc. Hermanos, ésta es una de las cosas maravillosas 
para mejorar nuestro sistema cardiovascular. 
 
SEXTA REGLA: 

«Todas las medianas elaboradas a través de productos sintéticos, tienden a 
canjear el problema, es decir, quitan un dolor por otro». 

Estamos hablando para un pueblo Gnóstico; ahora no podemos caer en 
el fanatismo. El Maestro Samael nos enseñó equilibrio, pero esto no nos va a 
proporcionar ninguna norma, nos lo da el sentido común. 

Nos quitan un dolor de muela y al otra día tenemos acidez, y al otro 
día estreñimiento; se quita el estreñimiento y al otro día amanece con el Co-
lon inflamado, etc., se va canjeando, únicamente se le va cambiando la cara al 
problema. 
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Estamos hablando del corazón y cómo preparar el corazón para ser 

estudiantes Gnósticos. Es necesario saber cuáles son los enemigos y vamos a 
aprovechar nuestros médicos, y fuera de eso, apelemos a unos sistemas que 
son super sencillos. 

No dejarse poner estreñido. ¿Cuál es la madre del estreñimiento?. 
Comer pan elaborado con harina refinada, arroz blanco o combinarlo mal. 

Todos los Gnósticos debemos tener en esta época un «Sauna» en la 
casa. El Sauna es una medicina sin rival para sacar la fiebre interna. Se deben 
hacer baños de asiento de agua fría al acostarse. Dormir con barro alrededor 
del estómago. Hay que regresar a la vida natural, sin caer en el fanatismo de 
volvernos unos naturistas empedernidos, no, pero sí vivir una Vida Natural 
que nos permita tener salud. 

De la salud, resulta el ánimo que vamos a tener para emprender ese 
arduo trabajo, duro. Uno enfermo con úlcera, con acidez, con estreñimiento, 
para enfrentarse al Yo de la Ira, si está bravo por estar enfermo, ¿qué va 
hacer?, ¡si se pone a dormir hasta las ocho o nueve de la mañana y no recibe 
el aire de la mañana!. 

Fíjense que los viejitos se levantaban a las cinco de la mañana, pero a 
las nueve de la noche estaban acostados; nosotros nos levantamos a las nueve 
de la mañana y nos acostamos a las doce hasta que no termine el último 
programa de televisión. Es decir, vivimos una vida invertida y eso va en contra 
de la disciplina que debemos tener los Gnósticos. 
 
SÉPTIMA REGLA: 

«Acuérdense, que de una buena Relajación, sacamos  una buena Meditación». 
La Observación: Un simple curso de relaciones humanas le enseña a 

observarse. Uno ve a un político y el otro lo insulta y el político se sonríe, 
pareciera que ese señor no tuviera ego; la mayor parte de los políticos se ob-
servan.   La observación obedece netamente a la parte tridimensional. 

Si estoy hablando aquí con ustedes y no me observo, agarro la tiza, la 
desmorono, estoy haciendo cualquier cantidad de ademanes que desde luego 
les hacen ver a Uds., que estoy dormido. Uno se observa para saber qué gestos 
está haciendo.   Si una persona nos dice:   "oiga bobo" v uno le hace un gesto 
feo, no se está observando, dejó entrever el mal gusto porque le dijeron bobo. 
 

La Auto-observación: Pertenece al Astral, porque es el vehículo que le 
sucede en su orden; el Vital no es más que la vida estabilizando un organismo. 
La Auto-observación pertenece al Astral para saber qué estamos pensando, 
qué estoy haciendo y cómo estoy procediendo; por eso la Conciencia objetiva;  
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el primer asiento de ella de aquí para arriba, en el orden de mundos, está en 
el Astral. 

 
La Inspiración: Pertenece a la Mente. Una mente inspirada es una 

mente creativa, abierta dinámica, etc. Un poeta para escribir su poema, se 
inspira; el músico para entonar una buena música, se inspira; es decir, cada 
quien se inspira en lo que hace con la finalidad de que guste su presentación. 

 
La Devoción: Pertenece al Causal. Estamos hablando de una devoción 

consciente. Nosotros tenemos una devoción para hacer oración, una devoción 
para meditar, una devoción para auto-observarnos; esa devoción es algo que 
pertenece al Alma, pertenece al Mundo Causal. 

 
La Contemplación: Pertenece a la Conciencia Divina, a su parte 

Búdhica; es el mundo Intuicional, es lo más bello que hay dentro de la es-
tructura de este organismo en este mundo Séptuple. 

 
La Adoración: Pertenece al Mundo del Intimo, donde se adora, donde 

se le rinde ese tributo tan merecido al Intimo. 
Ese es el orden que debería existir en una persona que esté viviendo el 

Arte Magistral del Despertar de la Conciencia. 
Volvemos nuevamente: Observarnos aquí en la tierra; Auto-observarnos 

para poder transmitir la Conciencia que hacemos aqui, a la Conciencia que 
hacemos en el ASTRAL. 

Nosotros podemos estar conscientes aquí y estar inconscientes en el 
Astral, podemos estar conscientes en el Astral y estar inconscientes aquí, 
entonces hay una descoordinación en lo que es la Auto-observación y la Ob-
servación. Es decir, para nosotros poder Auto-observarnos, dignamente, te-
nemos que inspirarnos en un momento dado, o sea, uno se Auto-observa y 
siente como una pequeña alegría, ¿no es así?, porque se encontró con una 
Conciencia que no la estaba ejerciendo en ese momento. 
 
OCTAVA REGLA: 

«Buena música». 
Esa música no la van a oír Uds., sólo cuando van a meditar; por ejem-

plo: Beethoven, Bach, Schubert, Liszt; pero como todo el tiempo oyendo 
música clásica también cansa, entonces ¡qué bonito es oír un bambuco o un 
joropo, una samba, una música folklórica!; eso no es pecado, en cambio uno 
se siente estimulado, se siente alegre cuando oye una música folklórica, 
cuando suenan esas guitarras, esas arpas, esa flauta, esa música folklórica de  
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aquellas grandes culturas que han existido, esas cosas lo alegran v lo 
estimulan. 

Entonces hay que oír buena música todos los días, un rato de música 
clásica bien bonita, que muestre que nosotros somos hombres y mujeres que 
vivimos alegres, contentos, que vibramos con las notas que sostienen en 
equilibrio el Universo, esas cosas son demasiado interesantes y nos ayudan a 
enriquecer los valores del corazón. 
 
NOVENA REGLA: 

«Buena Oración y buena Meditación». 
Antes de pensar aprender a Meditar tenemos que aprender a Relajar-

nos, y antes de aprender algo más, tenemos que aprender la Concentración, 
pero no nos vamos a meter ahí; simplemente hay una transición entre la 
Oración y la Meditación; es decir, yo me relajo, hago mi oración, no de pa-
labras, sino de sentimientos, a mi Divina Madre, a mi Padre Interno, a mi 
Cristo Interno, para que me guíen, para que me iluminen, para que me pro-
tejan, para que me concedan la Gracia de conseguir el Objetivo y me vov 
dejando llevar de ese sueñito que va apareciendo, pero no me pongo a roncar, 
sino me dejo llevar de la lasitud que aparece entre la Oración y la Meditación, 
y- ahí está el resultado de la Meditación. 

Cualquier persona se puede volver un atleta de la Meditación si 
aprende a seguir la secuencia de los pasos. No es llegar, sentarse y ya, voy a 
meditar. 

El Maestro Samael lo dice: "Siéntese en un cómodo sillón, ponga la mente en 
blanco y entre en meditación", pero él es el Maestro de la síntesis y él está dando 
prácticamente en diez palabras lo que nosotros necesitamos mil para explicar, 
entonces hay que comprender que al Mensaje Gnóstico hay que irle dando 
una amplitud de comprensión para el estudiantado. 

Primero es la Oración, después la Meditación, porque uno después de 
que está Meditando ya no está orando; es la lógica. [Hay que Orar primeroy 
después Meditar! 
 
REGLA DIEZ: 

«Una obra de caridad bien hecha». 
Esta es una de las cosas que rescata los Valores del Corazón. 
Hay detalles lindos, bellos, lo hacen conmigo, pero yo les pido que lo 

hagan con cualquier persona. No es decir: "Es que no tengo con qué servir". 
Qué bueno sería si Uds., van a comer dos empanadas, envuelven una de ellas,  
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y encuentran por ahí una madre que tiene un hijito y no tiene con qué 
comprarle una empanadita, se le acercan y se la dan. 

Miren, esas son cosas que ennoblecen, que enternecen el corazón de la 
persona, y son cosas tan sencillas que algunos dirán: "ahora me tengo que 
volver un tonto, dándole a cualquiera que encuentro por ahí", no señor, son 
personas que no tienen lo que a nosotros, en ocasiones, nos sobra. 

He visto personas que recogen un sobradito que queda en la mesa y 
salen a dárselo al viejito que está afuera, que no lo dejan entrar al restaurante 
porque si no la gente se va. 

Hermanos, son cosas propias de nosotros los Cristianos, son propias de 
nosotros las personas que consideramos que esa Alma que se debate en ese 
cuerpo físico, es igual a la que está en nosotros. 

Escribo en «Luz en las Tinieblas»: "¿Qué diferencia hay en la vida que existe 
en el perrito que se le tira a las llantas de un carro a recoger una miga de pan, a la vida 
que se desenvolvió en la parte humana de Jesús?"... La Vida es igual; uno ve la vida 
de un Rey y ve la vida de un mendigo y es igual, ¿no ven que la vida es igual?, 
ella no tiene distinciones; las distinciones existen en la parte humana v en la 
parte Espiritual, es en lo único que hay diferencia. 

¿Qué diferencia hay en ese pobrecito que duerme debajo de los puentes 
acostado en unos papeles hediondos, inmundos, que nunca se baña, que no 
tiene un padre, no tiene una madre, no tiene un amigo, que únicamente es 
víctima del desprecio de todos, con la vida del señorito que se la pasa detrás 
de un escritorio?  ¿Verdad que es igual?. 

 
REGLA ONCE: 
«Buenas relaciones humanas». 
Todos nosotros estamos obligados y tenemos derecho a una dignidad 

Cristiana, a que en nuestros hogares reine la alegría de la música, que en 
nuestros hogares hayan jardines, hayan flores, donde se muestre que le ren-
dimos tributo, ese culto sagrado a la Naturaleza. 

Nosotros sembramos una planta porque queremos ver que en nuestros 
hogares se refleje el amor a la Naturaleza, que hayan cuadros, pinturas 
alusivas a la sabiduría; nosotros queremos que nuestros hijos, que nuestras  
hijas, hermanos, aprendan a saludar y digan cuando llega una persona: 
"Buenas tardes señor, ¿cómo está usted?, ¿qué necesita?, ¿en que puedo servirle?". Eso 
en ocasiones lo despreciamos porque no le vemos la trascendencia, creemos 
que estamos más allá de las relaciones humanas. 

Cuando una persona ve que nosotros le prestamos una vital impor-
tancia a las necesidades que él tiene, es una persona que ve en nosotros a un 
Guía, ve a un Apóstol, ve a un amigo, así no lo haya visto nunca. 
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Es necesario que nosotros cultivemos en nuestra riqueza interior las 
buenas relaciones humanas, que le sepamos dar una respuesta a una persona. 

Hay que llevar una vida recta. Que se note cuando un Gnóstico habla 
porque es una persona que hace resaltar dentro de su léxico, dentro de su la-
ringe creadora, la cultura. La Gnosis no es otra cosa que la «Cultura de los 
Dioses y para los Dioses». Como nosotros aspiramos encarnar a nuestro Dios, 
tenemos que aprender a vivir la Cultura Gnóstica. 

 
REGLA DOCE: 
«Que los Rituales, las cadenas y todo lo que tenga sabor a Liturgia, lo apren-

damos a vivir. 
Vivir y sentir el Ritual, no llegar y ver ahí en el Altar a un hombre y 

decir: "Miren quien está ahí", no señor, detrás de ese hombre hay una piedra 
que se llama el Ara y ésta es el Cristo; de modo que ese hombre y esa mujer, 
que es la Isis, están recibiendo de esa Piedra del Altar una vibración superior 
que es capaz de diseminarse en toda la Grey, en todo el Salón, para que todos 
tengamos una armonía y salgamos de ahí revestidos de una fortaleza superior 
para seguirle haciendo frente a la vida en el resto de la semana, hasta cuando 
volvamos a tener un nuevo Ritual. 

Es necesario que estas pequeñas normas de vida las hagamos carne v 
sangre, que se hagan en los Lumisiales comentarios diarios: "Miren hermanos, 
vamos hacer ejercidos de respiración"; le vamos a enseñan a nuestros hijos a res-
pirar, le vamos a enseñar a nuestras esposas, a nuestras mujeres, a respirar; 
vamos aprender nosotros a respirar, porque la respiración es una Ciencia. 

Vamos a alimentarnos bien. Hay riquísima literatura sobre aspectos de 
cocina, qué alimentos se pueden combinar y qué no; hay hombres y mujeres 
que nacieron con el «Don» de curar, a ellos se les puede pedir orientación para 
nosotros no estar tomando a todo momento antiácidos, enzimas digestivas, 
químicas; uno se toma todos los días tres vasos de Papaya (lechosa) en Jugo; 
la Papaya la están llevando a los Estados Unidos y nos la devuelven en 
pastillas como enzimas digestivas. 

Paz Inverencial, 
V.M. LAKHSMI 
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n nuestro status interno, aparecemos con cuatro 
triángulos que tienen relación con los cuatro elementos 
por un lado, con las cuatro triadas por otro lado, con los 
cuerpos de pecado y todos parten de un mismo lugar. 
Esto indica que nuestra vida no debe depender de lo que 

pensemos. El que depende de los que piensa, de lo que razona, de lo que en la 
Universidad le enseñaron, de lo que en la calle ve, es una persona que se de-
sequilibró, es una planeta desequilibrado que no tiene un Centro de Rotación, 
una rotativa organizada. 

 
 
En el primer triángulo tenemos al PADRE 
(Kether), al ESPÍRITU SANTO (Binah) y 
al CRISTO. (Chokmah). Cuando nosotros 
empezamos los estudios Gnósticos, 
estamos empezando a vivir una etapa de 
nuestra vida, por eso es necesario cambiar 
nuestra forma de pensar y de sentir. 

En el segundo triángulo tenemos a 
ATMAN (El Intimo), a BUDHI (El Alma 
Conciencia) y a MANAS (El Alma 
Humana). 

En el tercer triángulo tenemos al MENTAL, al ASTRAL y un fondo 
VITAL que es el que nos une a la vida. 

En el triángulo inferior tenemos una MENTE INFERIOR (Mente 
Sensual), una MENTE INTERMEDIA (que es la que comúnmente todos 
usamos) v tenemos una MENTE INTERIOR. 

Si analizamos esta ESTRELLA a la LUZ de los estudios Gnósticos, lo 
que tenemos que hacer es quitar lo que nos sobra y poner lo que nos falta. El 
día que eliminemos, poco a poco, en una forma bien hecha, bien organizada, 
esa mente inferior, instintiva, esa mente sensual, esa mente brutal, iría 
quedando una mente intermedia un poco menos complicada, pero sin em-
bargo también es un obstáculo; estaríamos trabajando únicamente eliminando 
todos los instintos v todas las cosas negativas e identificados de momento a 
momento con una Mente Interior... 
           Para identificarnos con una Mente Interior, en una forma más prácti-
ca, cada vez que uno aparece pensando en una escena de lujuria, acuérdese de 
su Madre Divina; acordémonos que la clave está: 
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-  Primero, en estudiar el Ego y 
-  Segundo, ponerle la parte que le corresponde para corregir el problema. 
 
No podemos corregir el problema, lo hace la Divina Madre mediante la 

súper-disciplina que tengamos. 
Estamos enredados pensando que mañana tenemos que pagar un mi-

llón de pesos, v no tenemos la plata, ¿qué va a pasar?. Si tenemos la plata 
pagamos, si no la tenemos, nos meten presos... ¿La cárcel se ha tragado a al-
guien?, No. ¿Seremos nosotros una excepción para no ir presos?. Estuvo preso 
el Cristo, estuvo preso Samael, han estado presos los grandes hombres, ¿Por 
qué nosotros no? porque somos los niños bonitos, ¿verdad?. 

Dice el Maestro Samael: "Si nos echan del apartamento en que vivimos, 
quedan los muebles afuera y la mente sigue pensando". Si le tenemos odio a alguien, 
¿a quién tenemos que recurrir?, al Cristo, que es el Amor, es el Perdón. "Cristo 
mío perdóneme, si tú perdonaste a tus peores enemigos, ayúdeme a perdonar esta simple 
flaqueza de una persona". 

Si tengo demasiada ira, demasiado desequilibrio emocional con alguien, 
¿a quien debo recurrir?. A mi Divina Madre, al Cristo, al Maestro Xochipilli, 
al Maestro Tahuil, a esos Maestros que están con nosotros, que tenemos 
átomos de ellos en nuestro interior, que nos hacen vivir. El Maestro Xochipilli 
vive en el Mundo de Netzah, la mente Superior y para salir-nos de un 
momento difícil, necesitamos comunicamos con la Mente Interior. 

Para salimos de la Mente Inferior y de la Mente Intermedia, tenemos 
que sabernos relacionar con las Jerarquías, con las fuerzas superiores que nos 
van a ayudar; pero hay que saber a quién le vamos a pedir en un momento 
dado, para eso existe la especialidad de cada uno; si no, en la invocación del 
Sabio Salomón, no se diría: "Elohím, combatid por mí en nombre del Te-tra-gram-
ma-ton, Malachim, protegedme en nombre de lod-he-vau-he", porque cada quien 
tiene una especialidad y uno lo que no sabe es relacionarse con los principios 
anímicos que le van servir en determinado momento. 

Tenemos al Astral y al Mental. Existen gentes locas por salir en cuerpo 
Astral. Pronuncian el Mantram Fa-ra-on, pero tienen el radio prendido al 
lado. Quieren salir en cuerpo Astral y en el día se han mantenido por ahí 
mirando piernas, mirando curvas, mirando vitrinas, (como dijo Sócrates: 
"tantas cosas lindas que no necesito"). 

Tenemos que comprender, hermanos, que nosotros nos vamos a con-
cretar a lo que nos sirve. Cuando nosotros vivimos una vida de alerta  
percepción durante el día, en la noche la práctica sale suavecita porque el 
Astral está listo para obedecer a la voz interior. Entonces hay que vivir la 
Clave SOL durante el día. 
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Con el Mental,... el control mental consiste en la mejor forma de pen-

sar, ¿cuál es?: NO PENSAR. Se puede hacer, teniendo toda la Legión, todas 
las debilidades humanas. Si la mente quiere intervenir decirle: "estoy ocupado"; 
un recuerdo: "estoy ocupado"; que tal cosa: "estoy ocupado". No ponerle cuidado a 
ningún pensamiento, no darle la palabra a ningún Yo pensador. ¡Háganlo y 
verán que logran no pensar!. 

Son «cuatro» triángulos que convergen en la esencialidad de lo que 
necesitamos para nuestra realización. 

 
-  En el primero, debemos pulir el Sacrificio a través de la profunda 

Comprensión del mismo que es el Cristo. 
 
- En el segundo, debemos cristalizar y desarrollar la Voluntad que nece-

sitamos para realizar la Obra. 
 
- En el tercero, debemos tener un Vital a toda prueba, que se logra con 

los Doce Principios del CORAZÓN (Primera Joya). 
 
- En el cuarto, debemos trabajar con la Mente Interior, que al eliminar la 

inferior y la intermedia, queda al servicio del SER y así tenemos una «Mente 
Inspirada». 

 
¿Qué queda dentro de nosotros?.. ¡Un fondo Vital!. Una de las peores 

cosas que tenemos es la forma de alimentamos. Estamos enseñados a comer, 
pero no a alimentarnos (hartos, pero desnutridos), hay que saber balancear 
los alimentos. Las mezclas de los alimentos es la «Muerte» del organismo. 
Uno mezcla frijoles con arroz y yuca, y no necesita avión, flota sólo, (gases) 
eso daña el organismo, daña el Colon. 

Acuérdense que el que está enfermo del Colon, está enfermo del Pán-
creas, del hígado, de la cabeza, tiene fiebre, le duelen los músculos, se le baja 
la tensión, etc. Uno llega a una frutería y dice: "Déme una tisana " y ahí le 
pican banano, piña, manzana, lechosa, uvas, de todo; le hacen una bomba, y 
dice: "es que estoy comiendo frutas", y no se da cuenta que esas frutas acidas v 
dulces son un verdadero «Veneno». 

Entonces la parte Vital es la que nos interesa librar. Del Astral y del 
Mental, para vivir bien, nos interesa el Vital. ¿Qué hacemos con un Astral que 
vuela y con una Mente, pero el hígado como una piedra?. ¿Qué hace el Astral 
si cuando nos quedamos dormidos, el Páncreas está endurecido, el cuerpo está 
lleno de gases, el hígado está hecho un desorden?; entonces, lo que nos 
interesa en un Vital reparador, un Vital que entre al Páncreas, que entre al  
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Estómago y haga una reparación, haga un trabajo bien hecho... al otro día nos 
levantamos nuevecitos. 

Vamos con Atman, Budhi y Manas. Atman, el Intimo. Podemos estarle 
pidiendo al Intimo a cada momento: "Padre mío, Señor mío, Dios mío..." El 
Budhi: "Yo quiero tener Conciencia", porque el Budhi se hace sentir. Pero 
apenas nos desubicamos un poco, el Padre está en su Mundo; el Budhi, pues 
la Conciencia no está en las Polémicas, queda el pobre Manas... 

Controlemos las emociones. Las hermanas no vean novelas, son pro-
gramas hechos para moverle ese estado emocional a la gente; no se pongan a 
oír políticos que ellos duran meses elaborando un programa para levantarle el 
ánimo al pobre Pueblo y decirle un poco de mentiras; no vean películas de 
vaqueros, etc. Somos títeres de lo que los demás nos meten en el cassette para 
programarnos. Entonces necesitamos a Manas, a esa Alma Humana que 
controla las emociones. 

Arriba nos queda Keter, el Dios Todopoderoso, ese que está más allá 
del bien y del mal, más allá de la imaginación, más allá del mismo Intimo. 
Para nosotros estar a tono con él, ¿cómo hacemos? si ni siquiera nos podemos 
conectar con el Manas Superior, mucho menos con el Keter. 

El Espíritu Santo, ¿cómo respetamos al Espíritu Santo? Respetando la 
Vida y siendo Castos. Entonces, ¿con quién nos vamos a quedar? Con el 
Cristo. Para servirle al Cristo, ¿qué tenemos que hacer? servirle a los huma-
nos, cumplir las leyes, no violar la Naturaleza, etc. 

Luego, lo que necesitamos es que trabajemos con una Mente Interior; 
que trabajemos haciéndonos medicinas que nos sirvan para mejorar nuestro 
Fondo Vital. Usemos los Baños Saunas, hagamos un día de ayuno en la se-
mana comiendo exclusivamente «uvas» o «manzanas» para que el estómago se 
descargue de tantas toxinas; retirados en el Santuario haciendo oración y 
descansando; pongamos arcilla en el estómago para sacar la fiebre interna, no 
comer tantas harinas refinadas, no tomar tanto refresco, no comer tanta 
carne, etc., es decir, desintoxiquemos el organismo: tomar tres vasos diarios de 
ortiga; los Saunas se alternan con baños de agua fría para que esas fuerzas 
alternas pongan en circulación la sangre (Los Saunas son la Ciencia de la 
Nueva Era); hacer ejercicios pránicos, nada de enlatados, masticar bien y en-
salivar los alimentos para que haya una buena digestión; no tener desequili-
brios emocionales en el momento de la comida. 

El Manas es la Voluntad que uno debe tener; antes de pensar trabajar 
sobre una legión, trabajemos sobre la «pereza»... El día que la Voluntad se 
empieza a imponer sobre el trabajo que estamos haciendo, habrán hombres v 
mujeres dispuestos a marchar a la cabeza de los escuadrones de rescate. 

Los cuatro aspectos fundamentales son: 
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-  EL CRISTO 
-  EL VITAL 
-  LA MENTE INTERIOR 
-  EL MANAS SUPERIOR 
 
Eso es lo que hay que hacer para tener un estado de ánimo que nos 

permita hacer la GRAN OBRA DEL PADRE. 
En el Manas superior está el Thelema, en el Cristo está el Sacrificio, en 

el Vital está la Vida y en la Mente Interior está el Comportamiento de la 
persona. En estos cuatro principios está la Matriz de donde tiene que salir el 
trabajo que en lo sucesivo vamos a realizar. 

Paz Inverencial, 
V.M. LAKHSMI 
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L Venerable Maestro Samael, en una reunión en la 
Ciudad de Guadalajara, México, dijo: "Para bien de unos 
y desgracia de otros, me ha correspondido ser el Quinto de los 
Siete". 

Y con el perdón de Uds., con el perdón de Dios, 
y repitiendo esas palabras con otros términos, les 

puedo decir que: "Para bien de unos y desgracia de otros, el Maestro LAKHSMI es 
miembro de la ORDEN DEL DRAGÓN AMARILLO, y en obediencia a esa Misión 
que el cielo me ha dado, y que estoy dispuesto a cumplirla en cualquier parte hasta el 
día que pueda, lo haré'. 

El Cristo está en un lugar. Cuando se establecieron los Colegios de 
Iniciados, cuando la Logia Blanca quiso hacerse presente en la tierra, para 
empezar a concientizar a un Pueblo en relación a los Misterios Crísticos, el 
Cristo se desdobló en el Venerable Maestro Sanat Kumará. 

El Maestro Sanat Kumará vino a la Tierra y estableció los Colegios de 
Iniciados para empezar a concientizar al hombre sobre los trabajos que tenía 
que hacer. Eso fue hace miles de años. Y en esta época, que volvió aparecer la 
GNOSIS, públicamente, el Maestro Sanat Kumará, y en concordancia con el 
Cristo, mandaron al Maestro Samael a traer el Mensaje. 

El Maestro Samael recibió la orden y 
recibió la Misión de venir a entregar el 
QUINTO EVANGELIO. Nadie le puede 
quitar nada al Mensaje, porque eso es uno de 
los peores adulterios que podían haber. El 
Maestro Samael se desdobló en el Pueblo, el 
Pueblo es el depositario del Mensaje. Una 
Iglesia no es una casa, una Iglesia es un 
Pueblo. Las Iglesias han crecido, pero no así 
los Discípulos. Es necesario que nosotros nos 
hagamos Discípulos del Cristo para que 
empecemos ese viaje que se llama: 
«Iniciación». 
 
Una cosa es aceptar el Mensaje teórico, y otra 

cosa es aceptar el Mensaje práctico. Eso nos corresponde a nosotros los 
Sacerdotes y las Isis. (Con la teoría uno Comprende, y con la práctica se 
Aprende). 
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SACERDOTE: (Hacedor de Dotes)  
SA = Que sabe 
SER = El SER  
DOTE = Dones del Espíritu 
Hermanos,   el   Maestro   Samael   y otro grupo de Hermanos están en 

la Tierra trabajando por la humanidad, están haciendo lo que sólo los Dioses 
pueden hacer. 

La Doctrina es impersonal, la Doctrina no tiene sino la necesidad de 
que hayan hombres y mujeres en la tierra que estén aptos y que sean capaces, 
a pesar de todas las dificultades, de dar a conocer ese Cuerpo de Doctrina. 

Nosotros hablamos en la Gnosis de «Cuatro» aspectos que son funda-
mentales: ARTE, CIENCIA, FILOSOFÍA Y RELIGIÓN. Las Sagradas Escri-
turas nos dicen que debemos vivir según Ciencia. Resulta que la Ciencia es la 
que priva sobre todos los aspectos de la Doctrina. 

La SIEN, la Anatomía la llama «Temporal», es la parte más sensible que 
el cuerpo tiene. Si a una persona le dan un golpe acá, en la sien, lo más seguro 
es que muere, porque la sien es muy delicada. 

¿Cuánto son cien?. Diez veces diez, es cien. Si sumamos: 
1+2+3+4+5+ 6+7+ 8+9+10 = 55, y sumados 5 +5 = diez. Vamos 

a ver el primer cinco de ese número 55. El primer número es 5 y se refiere a 
los «cinco» elementos de la Naturaleza: Tierra, Agua, Aire, Fuego y Éter. 

El Maestro Samael nos dice que la Misión de nosotros en esta Era, la 
Raza Aria, es conquistar el Quinto elemento. Quien no conquiste el Quinto 
elemento, no puede continuar en las rondas que le siguen sucediendo y que se 
seguirán viviendo en este Planeta, desde luego, en un Éxodo. Para nosotros 
conquistar el Quinto elemento tenemos que hacer buen uso de la energía 
sexual, es decir, el Quinto elemento es el SEMEN. 

Ese es el Quinto elemento, que, elaborado a través del Matrimonio, se 
convierte en el Cristo; elaborado a través de la Transmutación para solteros, 
se convierte en el Quinto elemento; es decir, los solteros también tienen la 
oportunidad de conquistar el Quinto elemento. 

No estoy diciendo que no se casen o que se casen, no, una cosa es 
conquistar el elemento que necesitamos, y otra cosa es crear los Cuerpos Su-
periores Existenciales del SER para que el Cristo nazca. El que no trabaja con 
la semilla no podrá seguir viviendo, y tendrá que involucionar indiscuti-
blemente, quiera o no quiera, porque sólo a través de la integración con el 
Quinto elemento, podremos nosotros seguir integrándonos con los Cinco 
complementos que corresponden a la Divinidad. 
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Los Cinco elementos que le corresponden a estos Cinco elementos, 

valga la redundancia, son: 
 
- Al elemento Éter, le corresponde el Padre (Keter) 
- Al elemento Fuego, le corresponde el Cristo (Chokmah) 
- Al elemento Aire, le corresponde el Espíritu Santo (Binah) 
- Al elemento Agua, le corresponde Atman (El Cristo Intimo) 
- Al elemento Tierra, le corresponde el Budhi 
 
Creo que está quedando claro cómo es la integración de los Cinco as-

pectos de la Divinidad con los Cinco elementos, para integrar eso que se 
vendría a llamar: «El advenimiento de la Divinidad haría la persona». 

Entonces, quedan integrados los Cinco Principios que son la Mónada 
Divina y la Triada Divina con los Cinco elementos de la Naturaleza. Si 
nosotros no conquistamos el elemento Éter ahora, en este momento, queda-
mos excluidos, porque no podemos estabilizar la divinidad en nosotros, que-
daríamos convertidos en un cuaternario, porque el único nexo que tenemos 
para pasar de los elementos: Tierra, Agua, Fuego, Aire hacia la Divinidad es el 
elemento Éter. 

Y al elemento Éter sólo lo conseguimos en la Transmutación. Por eso es 
importante que nosotros, como Sacerdotes, como Isis, nos mantengamos en 
castidad. 

El Maestro Samael dijo: "Al Cristo lo encontramos en la Liturgia y a Samuel 
en el Corazón". Y no le podemos quitar al pueblo Gnóstico la Liturgia, lo que 
estamos diciendo es que, el Hombre o la Mujer que no haya tomado en serio 
la Transmutación, la Castidad, por favor, no se suba a un Altar, que nadie lo 
va a condenar, se condena si lo sigue haciendo. 

Que tenga problemas en la Transmutación, todos los hemos tenido, 
pero los hemos superado, y aquí estamos dando testimonio antes Uds., que sí 
se puede; entonces es cuestión de proponerse a hacerlo, el que no lo quiera 
hacer, por Dios, por lo más sagrado, no siga ocupando un puesto que no le 
corresponde porque es una «traición» al Cristo y un «fraude» a una 
Comunidad. 

Es decir, queridos hermanos, que ese 55 es el resultado de 5 elementos 
de la Naturaleza y 5 principios que necesitan encamarse en cada uno de 
nosotros para convertirnos en un hombre o en una mujer real. 

Aquí tenemos los diez Sephirotes, es decir, el Sephirote Keter es el 
primero. Keter tiene 10 principios en su constitución interna. El Maestro 
Samael dice que es tan sagrado el Cuerpo físico como el Padre, porque es un  
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cuerpo para el «uso» y la «expresión» de Dios. Uno profana el Físico porque 
cree que es el dueño de él y resulta que no es así. 

 
El cuerpo Keter tiene diez principios 

que corresponden a los diez Sephirotes; pero 
si nos vamos a Chokmah, también tiene los 
diez,    Atman tiene los diez, Budhi tiene los 
diez, Manas tiene los diez y así sucesiva-
mente hasta Malchut, que somos nosotros, 
en la parte física. Es decir: Diez veces Diez.... 
se le llama SIEN. 

Le dicen la SIEN porque aquí hay un 
centro magnético que es el que conecta, 
podríamos decir, «casi la vida». Este centro 
de aquí se conecta con la Glándula Pineal, y 
la Glándula Pineal es el asiento de Kether, es 
decir, en la Glándula Pineal tenemos 
nosotros los DIEZ SEPHIROTES; y esos 10 
están aquí en la SIEN, porque son diez veces 
diez, es decir, el que le puso el nombre de 
SIEN a esto, no era un tonto, era un Sabio, 

porque ahí están los 10 Sephirotes. Entonces, SIEN, es el comienzo de una 
palabra que se llama... SIENClA -SIEN-CIA... CIEN-CIA. 

¿Ustedes saben qué se llama CÍA? CÍA se llama al hueso de la Cadera, 
queriendo decir con esto: que aquí está la SIEN y en el Hueso de la Cadera 
está la CÍA. Hermanos, la Gnosis es CIEN-TIFICA. Por eso queremos que los 
Sacerdotes y las Isis nos pongamos las pilas. No es justo que un Sacerdote no 
sepa dar una explicación etimológica, de fondo de lo que es la CIENCIA, de lo 
que es el SACERDOTE, de lo que es la GNOSIS. 

Nosotros decimos que la Gnosis es un Conocimiento, más no es así. LA 
GNOSIS ES LA MATRIZ DE TODOS LOS CONOCIMIENTOS; de la 
Gnosis han salido todos los Conocimientos.   La CIENCIA (LA SIENCIA) 
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sólo la ganamos y la conseguimos nosotros con un 
intelecto superior; el intelecto es una cosa de lo más 
maravilloso que Dios le ha dado al ser humano, pero 
se necesita de un intelecto superior. 

Hay que vivir según SIEN-CIA, aquí tenemos 
los 4 aspectos. 

Ahora viene el ARTE. Yo he oído a hermanos 
que dicen: "bueno el Arte, una pintura, ese es el 
arte". Eso es limitar. El Arte es una Ciencia, el arte 
que debe privar en nosotros es justamente ser 
nosotros los ARQUITECTOS de nuestro propio 
UNIVERSO, pero es un Arte según SIEN-CIA. 

¿Por qué tiene que ser todo según SIEN-CIA?, 
porque en la cabeza está Kether con sus diez 
Sephirotes dirigiendo la Gran Obra. 

No puede haber Religión sin sexo. Todas las 
Religiones del mundo que desconocen el sexo, son 
Fantasmas en estos momentos, no tienen un asidero 
real, porque la Religión se fundamenta en el sexo, en 
ninguna otra parte ni en la cabeza ni el corazón, el 
asiento de la Religión es el sexo. 

La persona que no reconoce al sexo como el fundamento que priva en la 
transformación de fondo, no es religioso, no puede ser religioso. De ahí que 
esto nos sirve a nosotros, para que nos arranquemos si es que aún quedan 
raíces, las creencias religiosas de la época. Esas no son religiones, son 
FANTASMAS que están quitando, privando la Conciencia de la gente del 
derecho de llegar a Dios.    Sólo la Gnosis tiene eso, justamente porque el 
asiento de la Iglesia Gnóstica de los mundos superiores, es la PIEDRA AN-
GULAR. Por eso ARTE según CIENCIA (SIENCIA). 

Ninguna persona que no se fundamente en el sexo, puede tener el 
«Don» de encamar ese ARTE, porque no lo tiene. 

 
FILOSOFÍA: Para encarnar la Filosofía de la Nueva Era de Acuario, 

tenemos que tener una emoción superior. Mientras sigamos siendo víctimas 
de las emociones negativas, mientras no seamos capaces de hacer una coor-
dinación de la Inspiración con la Emoción, seguiremos siendo víctimas de las 
diferentes caras del Yo psicológico expresadas a través de nuestro centro 
emocional. 

Es necesario que nuestras emociones se fundamenten en la Filosofía 
según SIENCIA, es decir, que toda la Obra se fundamente en la SIENCIA. Y  
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volvemos a repetir, la SIENCIA PURA DEL ESPÍRITU ESTA EN LA 
CABEZA, no está en ningún otro lugar. 

Un Sacerdote tiene que estar consciente del Magisterio que dirige, un 
Sacerdote no es para que se pare a leer un Ritual; un Sacerdote es para que 
sea capaz de transformar ese «Mundo denso» que tiene, en un «Mundo sutil» 
que le permita ser expresión del Espíritu. 

Lo que queremos es que la Obra del Cristo triunfe en la tierra, y deje-
mos de seguir siendo unos pobres miserables que andamos todos desgraciados 
por la calles porque no hemos sido capaces de despertar ese linaje de 
«hombres castos» y de «mujeres castas», que tienen que volar como las 
águilas. 

 
LA RELIGIÓN: ¿En qué se fundamenta la Religión? en el SEXO. La 

Religión según SIENCIA. Si la SIENCIA del Espíritu no es capaz de trans-
formar nuestras bajas pasiones, nosotros seguimos siendo unos MISERABLES 
FORNICARIOS. Si no fornicamos con el cuerpo, fornicamos con la mente, 
fornicamos con la palabra, pero seguimos siendo unos fornicarios, mediocres.   
Es necesario que nos fundamentemos en la CASTIDAD según SIENCIA, es 
decir, esa SIEN, esos CIEN PRINCIPIOS DEL ESPÍRITU tienen que hacerse 
presentes en nosotros para que dirijan toda la Obra. 

Después de que vayamos comprendiendo eso, que la SIEN está en la 
CABEZA, y la CÍA en el HUESO de la CADERA, y que están unidas por 33 
vértebras que constituyen la Columna Espinal, y que representan los 33 gra-
dos de la Masonería y que cada grado de la Masonería tiene su palabra y que 
cada palabra de aquellas contiene los MISTERIOS más TRASCEN-
DENTALES del DRAGÓN AMARILLO. Esto que estamos diciendo aquí, es 
la Doctrina que llevará a un Pueblo a un Éxodo. 

Es la Doctrina que llevará a un Pueblo a hacerse consciente de sí mis-
mo; es la Doctrina que nos explicará de fondo porque la GNOSIS es la 
CIENCIA de la CIENCIA. 

Queridos hermanos, nosotros aquí, hombres y mujeres, tenemos que 
comprender que el Ritual de Segundo Grado dice: " Tenemos que estar con la 
espada al cinto y no olvidéis en derramar sangre en mi nombre, y yo os daré a comer su 
propia carne". 

Lo que voy a decir aquí, quizás tenga un eco un poco duro en la con-
ciencia de todos Uds., pero nos «tenemos que tragar todas las Entidades de SET». 
Nosotros nos tenemos que tragar esa SERPIENTE TENTADORA y 
«expulsarla» como excremento en la Naturaleza, porque la tenemos que 
digerir. 
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Nosotros le hemos dado vida a eso, nosotros nos tenemos que tragar 
eso, v esa es «la carne que tenemos que tragarnos », si es que verdaderamente 
queremos que posteriormente seamos tragados por la Serpiente de nuestros 
mágicos poderes. 

Si no hacemos eso, seguiremos siendo víctimas de una cantidad de 
elementos que llevamos adentro, porque la muerte del Ego es una cosa 
complicadísima. 

El Ego hay que digerirlo hasta en nuestro estómago de la mente; hay 
que digerirlo en el estómago de la Psiquis; hay que digerirlo en el estómago de 
las emociones, para que, a través de todas esas comprensiones y de todas esas 
transformaciones metabólicas, el organismo se deshaga de todos esos residuos 
inmundos que tienen todos esos agregados psicológicos. 

Indiscutiblemente detrás de todo esto, habrán cosas que son incom-
prensibles para la mente. El día que el ser humano sea capaz de tragarse sus 
propios defectos, digerirlos y expulsarlos como excremento, ese día va estando 
en condiciones de que la Serpiente ígnea de nuestros mágicos poderes, nos 
pueda devorar, porque dicho está: "El no come basuras, él no bebe nada inmundo". 

Nuestra Serpiente ígnea, no nos puede devorar si estamos llenos de 
inmundicias y de porquerías. Es necesario que se comprenda esto; por eso la 
Gnosis es CIENTÍFICA, cien por ciento 

Es necesario que comprendamos, que la Conciencia que uno tuviera en 
determinado momento, es «vulnerable», y que vuelve y cae presa de las 
circunstancias. El día que aprendamos a ser unos Mutantes, ese día fusiona-
remos la conciencia que tenemos con la Luz del SER, y entonces no volvere-
mos a caer nunca en tinieblas, porque hemos sido capaces de hacer la 
voluntad del SER. 

Espero que estas cosas que se están diciendo no se olviden por favor, las 
está diciendo el Maestro, un Maestro que en estos momentos está dando lo 
que puede dar por la humanidad, y que aquí está dando testimonio de que la 
Venerable Logia Blanca no nos está dejando solos; y que está dando 
testimonio de que si no hay un grupo numeroso de hombres y mujeres que 
sean elevados a nivel del Espíritu, es porque ha habido una obra mal hecha; y 
también está dando testimonio de que no hay otro Mensajero reconocido por 
la Venerable Logia Blanca que tenga bajo su responsabilidad el rescate de un 
Pueblo, que no sea el V.M. SAMAEL. 

Cuando analizamos la Psiquis de las personas, se puede ver como si 
fueran millones de mosquitos que andan. Esos millones de moscas que andan 
aquí son átomos, cada uno de esos átomos es un Universo, como Uds.., lo 
saben. En el momento que caemos víctimas de cualquier circunstancia en el 
diario vivir, estamos formando una fuerza antagónica al Cristo interno, y esa  
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fuerza entra en nuestra psiquis, y deambula hasta cuando consiga a una 
criatura de éstas y flota en nuestra psiquis, llega y la envuelve con esa nube 
gris, que es característica de la materia que forma un Yo. En el momento que 
esa fuerza envuelve un átomo, ha nacido, es un embrión, es como si fuera un 
feto que se está formando en nuestra psiquis, para posteriormente seguir 
fortaleciéndose en nuestra psiquis y más adelante ser un Yo. 

Cuando ese Yo está formado, busca sus nexos, sus aliados, y fíjense que 
la Ley del Tres actúa en todo. ¿Cuántos átomos tiene una molécula?. Son 
30.000 átomos que tiene una molécula, ahí no es que dependa de la molécula. 
Si la ciencia oficial asegura otra cosa, allá ellos, pero son 30.000 átomos. Ese 
es el Patrón que hay, porque la Ley del Tres está creando una molécula, es 
decir, saquen Uds., la cuenta, lo complicado que es y lo serio que tiene que ser 
nuestro trabajo. 

Cada molécula gestaría dentro de su constitución interna 30.000 ele-
mentos afines, es decir, dentro de esta molécula se gestarían 30.000 átomos 
que van contaminando. Si este Yo se gestó, por ejemplo el Yo Miedo, este 
elemento va envenenando 30.000 átomos. ¡Hermanos!, aquí es necesario que 
se entienda esto. El que no entiende cómo se forma una Creación, no 
entiende cómo se transforma esa Creación. ¿Cómo vamos nosotros a pintar 
esta casa, por dentro y por fuera, si no la conocemos?; ¿Cómo vamos a re-
modelar una cosa que no conocemos?... 

Es necesario conocer cómo es el fundamento de un átomo, de una 
molécula, de una célula, porque son los elementos que constituyen un cuerpo 
físico. Si el cuerpo físico no se sublima, si no pasa por una Transmutación y 
posteriormente por una Mutación, el SER interno no puede habitar ese 
cuerpo en su totalidad, porque la densidad que tiene no le permite ya que hay 
un  adulterio  en  el  número  de  leyes.  30.000  átomos  que  secontagian del 
Yo Miedo, vienen a constituir un Yo. El día que hay 30.000 átomos ya 
contagiados de ese Yo Miedo, tenemos una Molécula, que es el asiento del Yo 
Miedo, Yo Ira, Yo Lujuria, Yo Robo, Yo Grito, Yo Pereza, etc. 

¿Cuántas moléculas tiene una célula?. La célula, de acuerdo al orde-
namiento de la creación, parte de una ley diferente; la célula ya es un cuerpo 
casi autónomo. La célula tiene 90.000 Principios, porque ya es un cuerpo 
dentro de otro cuerpo. Una célula dividida, ¿qué produce?: un tumor can-
ceroso; es decir, que una Ley, un átomo, una molécula no se puede revelar 
contra las Leyes biológicas del cuerpo, pero «una» célula sí. 

La célula está dirigida por 90.000 moléculas. Esas moléculas ya le dan a 
esa célula una autonomía, porque la célula está constituida por los cuatro (4) 
elementos de la Naturaleza, y cada uno tiene en su parte, en lo que le 
caracteriza, las mismas consecuencias de la Pereza de la Tierra; de la Lujuria  
 



 

 

34  

del Agua; de la Inestabilidad del Aire y de la Violencia del Fuego. Ya la célula 
es un elemento que está hecho prácticamente, como si fuera un cuerpo 
diferente, pero que obedece, desde luego, a ese conjunto que se llama «la 
persona». 

Tenemos que vivir según SIENCIA, pensar según SIENCIA, actuar 
según SIENCIA, es decir, nosotros tenemos que ser profundamente científi-
cos. No podemos pensar que nos vamos a parar frente a un aparato de tele-
visión, y dizque internamente estar viviendo la Doctrina del SER. No 
podemos pensar nosotros que si una persona se va a un cine a ver una película 
pornográfica, y dizque «yo no me identifico porque estoy viviendo la Doctrina 
según SIENCIA». 

Tiene que ser una persona que viva el Cuerpo de Doctrina, si no es así, 
si no es capaz, si no se resuelve a hacer una transformación de fondo, ¿para 
qué ocupa un cargo esotérico dentro de un Lumisial?. 

Puede ser que Uds., digan que somos exagerados. Eso le pasó a Só-
crates. Cuando Sócrates dio a conocer la Psicología que corresponde al trabajo 
interno de cada persona, ya la sociedad estaba entrando en una decadencia de 
sus principios morales y éticos. Entonces no lo aceptaron, y de allí nació la 
Filosofía, que más que todo, tiende a adaptarse a las circunstancias ya las 
costumbres de la humanidad, y no lleva el ser humano a adaptarse a las Leyes 
de Dios. 

Tenemos que ser unos Artistas según SIENCIA. ¿Cuál es ese Arte?... 
Saber oficiar, hasta saber andar. No es justo que el Gnóstico ande por la calle 
mirando vitrinas, si no va a comprar nada. Dijo Sócrates: "Tantas cosas lindas 
que yo no necesito". No es justo que un Gnóstico ande por la calle distraído, con 
un compañero que nada tiene que ver con la Doctrina hablando cosas vanas. 
Es decir, las exigencias que se nos están haciendo son casi imposibles de 
cumplir, más no imposible. 

Nosotros nos debemos definir por hacer un trabajo bien hecho, no a 
inedias; porque estamos poniendo a sufrir a un Ego que mañana o pasado 
siempre tiene que involucionar dentro del seno de la Naturaleza, porque no 
hemos sido capaces de producir un cambio radical en nuestra vida. 

Queridos hermanos, necesitamos Sacerdotes e Isis de Thelema, porque 
si no, estamos perdidos si no damos un paso adelante. Estoy diciendo estas 
cosas porque conozco, porque así como estamos mostrando las caras de un 
mundo corrompido y podrido, tenemos que mostrar la cara linda que tiene el 
trasfondo de todas las cosas. 

Hay una «isla» llena de vida, llena de  Alegría, llena de Paz esperando a 
un Pueblo, que no será mucho, pero que será capaz de ganarse ese derecho de 
llegar allí. 
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Vamos a vivir según SIENCIA, vamos a practicar la Gnosis con el 
Arte de la SIENCIA; hacer vocalizaciones bien hechas, hacer ejercicios dignos, 
aprender a comer, aprender a descansar, aprender a andar; es decir, inclusive 
aprender a respirar bien. 

¿Para qué respiramos?. Hay una respiración que es para vivir y hay otra 
que se hace para sobrevivir, y todo esto debemos aprender, si no lo hacemos 
estaríamos fallando inevitablemente. 

Tenemos que combinar nuestro diario vivir con las Emociones Supe-
riores. Tenemos que aprender a producir Estados que nos permitan Inspirar-
nos en un momento dado. Por el hecho de ser Hijos de Dios, tenemos 
derecho de vivir dignamente, pero tenemos que salimos del corral de las ga-
llinas, donde tienen encerrada a esa ÁGUILA. Esa pobre Águila, siendo 
Águila, está comiendo piedras y maíz confundida con los polluelos. El Águila 
no come cosas muertas, el Águila mata lo que se va a comer, y nosotros como 
el Águila tenemos que matar lo que nos vamos a comer. Y esa Muerte, no es 
más que los elementos infrahumanos que llevamos adentro (los Yoes 
Psicológicos). 

Los vamos a matar y nos los tragamos para después arrojarlos como 
excremento que ya no sirve. Una putrefacción que la tiene que desintegrar la 
Naturaleza, la tierra, esa Madre, esa cobra que llevamos adentro, nos pueda 
devorar a nosotros, y posteriormente que esa cobra sea devorada por el Águila 
del Espíritu, y así nos unimos al Glorian. 

Queridos hermanos, tenemos que vivir una Transmutación según 
Ciencia (SIENCIA). No podemos seguir con Sacerdotes que unas veces 
Transmutan y otras no. Esos Sacerdotes no nos sirven, por culpa de esos 
Sacerdotes ha muerto el Egregor de muchos Lumisiales. 

Nosotros estamos preocupadísimos por eso, porque Grandes Almas 
entran a la Gnosis, y al no encontrar un Santuario que verdaderamente les 
ayude a mantenerse en la enseñanza, prefieren salirse, irse. 

No queremos seguir con Sacerdotes e Isis que hasta se emborrachan, y 
si se les reclama se vuelven unos tigres, tenemos que reservamos el derecho de 
admisión. Conocemos Sacerdotes que van donde las Brujas a que les lean las 
cartas y fuman tabaco; igualmente de Isis, eso no lo necesitamos en nuestros 
Altares porque nos está causando mucho daño.   Lo estoy diciendo como un 
Maestro de la Logia Blanca, no lo digo como persona. 

Conozco también, que hay una gran cantidad de Iniciados de altísimo 
rango dentro del Pueblo Gnóstico que necesitamos, en lo sucesivo, seguirles 
alimentando la Conciencia, para que sean los Conductores de un Pueblo en 
un inmediato. 
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Hay hermanos que se ponen a trabajar sólo con la voluntad, y eso es un 
error, es bueno pero es necesario también trabajar para la Luz, y es necesario 
también trabajar para la Conciencia. 

 
VOLUNTAD - CONCIENCIA - LUZ, son tres cosas diferentes. 
 
Cuando nosotros nos ponemos a vocalizar, a meditar, a orar, hacer 

ejercicios y todo aquello sobreponiéndonos a la «mala» Voluntad, estaríamos 
trabajando para desarrollar una Voluntad; otros desarrollan Voluntad 
trabajando en la Transmutación, ¡pero es Voluntad!... no Conciencia!, en-
tiéndame lo que estoy diciendo aquí hermanos, que quizás sea el sumun de lo 
que hemos dicho hasta ahora. 

Yo conozco personas que han durado hasta ocho años vocalizando, 
ocho años haciendo ejercicios, pero, ¡No despiertan Conciencia!. ¿Por qué?, 
porque hay que combinar la práctica de la Voluntad con la práctica de la 
Conciencia, y la práctica de la Conciencia sólo se consigue «viviendo el 
momento», vivir de momento a momento es otra cosa distinta. 

Es necesario hermanos esa Super- Disciplina, porque eso es lo que va a 
conducir a uno a encarnar esos Tres Principios que se llaman: - CON-
CIENCIA - VOLUNTAD - LUZ 

Ha llegado el momento, como dice el Maestro Samael, de saber quien 
es quien, y eso no lo va hacer esta persona, ni los Directivos, pero la Natura-
leza sí lo hará. Por eso tiene que haber, a partir de este momento, una 
separatividad, tiene que haber una depuración; no se puede seguir con ese 
antagonismo que ha caracterizado las Instituciones por diferencias entre 
Directivos. 

Comiencen Uds., queridos hermanos, a producir dentro de si mismos 
estos estados. Vivan según la SIENCIA (CIEN-CIA); trabajen en el Arte de la 
Muerte (Muerte Psicológica); en el Arte de la práctica de la Liturgia; en el 
Arte de enseñar según SIENCIA; vivan las Emociones Superiores según 
SIENCIA. 

Trabajen en la Transmutación según SIENCIA. No trabajen de acuerdo 
a un instinto, o a una Mente Sensual, a una Mente Intermedia. Trabajen con 
una Mente interior, esa Mente Interior se fusiona con el Espíritu, con la 
Inspiración, eso es lo que nosotros queremos, que cada uno se ubique en el 
lugar que le corresponde, y más que todo, nuestros Sacerdotes y nuestras Isis. 

Si no se hace así, no tiene sentido seguir nosotros aquí en la Tierra; es 
perdida, lamentablemente, la venida del Quinto Ángel del Apocalipsis; es 
perdido el esfuerzo que el SOL está haciendo para sacar hombres y mujeres  
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castos, se ha perdido el esfuerzo de los Misioneros, se ha perdido el 
esfuerzo de aquellas personas que honradamente están trabajando. 

Entonces, si no hay otra forma de poder nosotros producir dentro de la 
Conciencia de las personas, un estado que les permita hacer un cambio, ¡no 
vale la pena que nosotros estemos aqui!, ¡no vale la pena tener Instituciones!; 
¡no vale la pena todo lo que se está haciendo!, porque si el individuo no 
cambia, las Instituciones no pueden cambiar; porque si los Directivos no 
cambian, no cambia el Pueblo. No le exijan Uds., a una persona de la Grey 
que haga un cambio, si Uds., aún no lo han hecho. No se le puede exigir a 
nadie lo que uno no está haciendo. 

Yo en mis comienzos me di a la tarea de no pensar sino cuando se ne-
cesitara. Me di a la tarea de luchar a muerte, a muerte, para lograr vencer la 
Pasión. Fueron tres cosas que me llamaron la atención y por las cuales he 
luchado: 

 
-  Aprender a pensar sólo cuando se necesite. 
-   Poner la Pasión en su lugar a través de la Voluntad y la Gracia de Dios, y 
-   Matar la Falsa Personalidad. 
 
Recordemos, hermanos, que la Gnosis es lo que podamos vivir. Noso-

tros nos podemos parar ante las Comunidades y darle infinidad de informa-
ciones y esa no es la GNOSIS, esa es la información que se da de la Gnosis. 
De la Gnosis sólo queda en nosotros lo que practiquemos, lo que seamos ca-
paces de vivir, esa es la Gnosis para nosotros. 

Puede que nosotros devoremos ochenta libros del Maestro Samael, 
tenemos la información de ochenta libros, pero... ¿qué hemos hecho de esas 
ochenta obras?... 

Queridos hermanos, recordemos, la SIEN está en la cabeza, porque en 
ella está el asiento de los 10 Sephirotes, y cada uno de éstos tiene 10 par-
tículas Crísticas. Por eso se dice que la Conciencia tiene una expresión del uno 
al cien, porque son 10 decenas. Entonces, un hilito que une a la SIEN con la 
CÍA (Hueso de la Cadera); ésta, es la columna Vertebral por donde ascienden 
los Valores Conscientivos, y dice el Maestro: "La Iniciación se escribe sobre una 
Vara". 

 Paz Inverencial, 
V.M. LAKHSMI. 
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CUARTA JOYA DEL DRAGÓN 
AMARILLO 

 
 
 

«EL RASGO PSICOLÓGICO» 
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S bueno tener claridad sobre lo que es el "RASGO 
PSICOLÓGICO PARTICULAR" de cada persona, para 
no seguir con el tema de "yo no se' por donde empezar mi 
trabajo, es que hoy trabajo con la Ira, pero mañana me sale el 
Orgullo, pasado mañana la Pereza, etc" El Rasgo Psicológico 
de cada uno de nosotros es lo que determina por dónde 
vamos a empezar el Trabajo. 

En estos últimos tiempos se darán a conocer las 33 
Joyas del DRAGÓN AMARILLO, que son la forma de develar lo que es ¡a 
vida práctica de un Iniciado, de una persona. Las Joyas del Dragón Amarillo 
tienen relación con todo lo que diariamente hacemos «sin comprender». Esta 
Sabiduría nos enseña a aprender a vivir, nos orienta en la vida. 

Para conocer las Joyas del Dragón Amarillo, tenemos que conocer in-
discutiblemente la enseñanza de Lucifer, porque no podemos conocer la en-
señanza del Cristo que está allá arriba, si no conocemos la enseñanza del 
Cristo que está aquí abajo. 

Bueno, quien quiera conocer su rasgo psicológico, lo remitimos a que 
estudie: «EL CURSO ZODIACAL» y que estudie el libro: «ASTROLOGIA 
HERMÉTICA» del Maestro Samael, allí van a encontrar Uds.. esa 
explicación. 

Sólo a través de las costillas de Lucifer podemos salir del Abismo, no 
hay otra forma, no la hay. Si no fuera por Lucifer, estaríamos perdidos, no 
podríamos auto-realizarnos, no podríamos tener el Fuego ni mucho menos la 
Luz. 

Siempre el Maestro Samael ha querido que tengamos una Gnosis 
comprensible, inclusive a nivel biológico, porque si nos fuéramos con una 
Gnosis únicamente a nivel  Espiritual, no tendríamos la oportunidad de saber, 
cuántas veces nos estancamos, porque la Gnosis Biológica, Celular, Atómica 
no sería capaz de nutrir a esa Gnosis Espiritual. 

Hay que tener en cuenta que de los millones de átomos que el cuerpo 
físico tiene, una gran cantidad son Luciféricos, entonces tenemos que hacer 
una selección del trabajo que estamos haciendo, para que estos átomos que 
están allí, puedan contribuir con las moléculas de la Mente. 

El átomo tiene que ver con el físico, la célula tiene que ver con lo que es 
el organismo. El Cuerpo Mental, si lo vemos desde el punto de vista 
energético, es un cuerpo cien por ciento Molecular. El Cuerpo Astral es 
Protoplasmático, pero el Cuerpo Físico es un Cuerpo Atómico. Si estudiamos 
a la luz de la Gnosis, cuál es el fenómeno que se sucede para que una persona 
pase a la cuarta dimensión, no es más que la separación de los átomos. 
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En el Ritual de Tercer Grado se dice: "A los Dioses de la cadera del cielo 

respetamos profundamente". Eso indica que, todos los Dioses atómicos que nos 
están ayudando en el trabajo de la salida del Abismo y en hacer la base en la 
PIEDRA que es la que se va a encargar de sostener la estructura del Templo 
de Salomón, están en la «Cadera». 

En la cadera están los INFIERNOS ATÓMICOS de nosotros. El In-
fierno en la persona, según el Maestro Samael, está en el hígado, pero nos 
estamos refiriendo a nuestros infiernos atómicos donde vivimos cuando es-
tamos, a todo momento, identificados con el crimen, con la lascivia, con toda 
esa gama de situaciones antagónicas; esa persona no está allá en los Infiernos 
de la Naturaleza, sino dentro de sus propios infiernos, a través de los impulsos 
instintivos y brutales que tiene. 

En los Infiernos atómicos vive la persona, cuando no ha sido capaz de 
superar sus estados negativos. En el Mundo Físico piensa lo que en los In-
fiernos atómicos está viviendo. Para salimos de los infiernos de la Naturaleza, 
de la influencia de los Círculos Dantescos de la Naturaleza, tenemos que 
salimos de nuestros propios infiernos psicológicos. 

En la Cadera, la Naturaleza tiene los Nueve Círculos Dantescos. 
Cuando la Mente y los Instintos se entrecruzan en nosotros, entran a los 
mundos infiernos de nuestro mismo organismo, produciendo unos estados de 
depresión, instintivos y brutales. Allí se puede ver que una persona que hov es 
un Santo, mañana es un asesino; es decir, allí se puede dar uno cuenta de cual 
es el cambio que tenemos que hacer cuando entramos en la GNOSIS. 

Se equivocan los hermanos que entran y dicen; "Yo estoy asistiendo al 
lumisial cada mes", esos no son Gnósticos, esas son personas que les da miedo 
retirarse de la Gnosis porque el Diablo se los lleva. Creen que la Gnosis les va 
a salvar sin ellos hacer ningún trabajo. 

El trabajo lo vamos a iniciar con la Constelación de ARIES, con los 
aspectos negativos de Aries. En el signo zodiacal de la persona está la clave 
para nosotros saber, cual es el rasgo psicológico de cada persona. 

¿Cómo se sale?.  Vamos a empezar con la Constelación de Aries..... 
¿Quién es LUCIFER?. Hay que reconocer que somos nosotros. Difícil 

para algunos religiosos empedernidos, engreídos reconocer que son Demonios 
¿Por qué?, porque los Curas, los Pastores y todas esas escuelas que sólo han 
servido para obstáculo del Espíritu, les han enseñado que basta con que se 
confiesen y maten, roben, forniquen v el problema está resuelto. Esos 
Directivos Religiosos son unos usurpadores del Trono de Dios; porque el 
PADRE es el PADRE de uno, y ellos le pusieron el nombre de Padre a una 
persona; eso ha sido una idolatría que lo ha enseñado la Religión Católica. 
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Si son los Pastores, les dicen que se aprenda la Biblia de pasta a pasta, y 

que con ya leerla, creer y aceptar al Señor, el problema está resuelto; es decir, 
el Señor se crucificó en la cruz para que nosotros seamos unos vagabundos y 
así siempre llegar al cielo. 

Nosotros tenemos que arrancarnos de los tuétanos de los huesos los 
sistemas religiosos, eso no sirve para nada. El Cristo no vino a la Tierra a darle 
potestad a las religiones, de que sean vividores y comerciantes de Almas, lo 
contrario, vino a decir que éramos hijos del Diablo, que éramos una 
humanidad perdida, sin embargo, ellos agarraron las palabras de él, las tergi-
versaron y nos las imponen como unos dogmatismos, para que sigamos dor-
midos y creídos, dizque vamos para el cielo. 

Gracias a Lucifer, a ese Divino Daimon, él tiene el Fuego y la Luz, 
podemos disponer del fuego porque somos hombres con un organismo que 
nos responde para manejar el esperma sagrado en la alquimia, y las hermanas 
también, pero no tenemos la LUZ. 

Para poder robarle la LUZ a LUCIFER, tenemos que salimos de 
nuestros propios infiernos. 

¿Dónde está nuestro 3% de Conciencia?. 
 
- El átomo del Padre en el Cerebro Pensante. 
- El átomo del Hijo en el Cerebro Motor. 
-  El átomo del Espíritu Santo en el Cerebro Emocional. 
 
Pero el resto de conciencia ¿dónde está?. En el Cóccix, porque allí está 

toda la condensación del Ego. En la psiquis están las emanaciones de él, pero 
la cárcel donde tenemos la Conciencia embotellada, está en esa zona acá, en el 
cóccix. Ahí está el Centro Instintivo, está el hueso Sacro con todos sus 
diferentes niveles que tienen que ver con estos Círculos Dantescos. 

Hay que Conocer con la Cabeza y Comprender con el Corazón al Ego, y se 
va saliendo por las costillas de Lucifer. Debemos analizar cada Signo Zodiacal, 
v nos daremos cuenta del rasgo psicológico por el cual tenemos que empezar a 
trabajar. 

No se pongan a trabajar con la Lujuria si primero no se dan cuenta que 
la Lujuria hay que trabajarla al unísono con lo que es el Orgullo, la Soberbia, 
etc. 

¿Qué es la Ira?. Dice el Maestro Samael que la ira no es más que la 
reacción de un deseo insatisfecho. Entonces, hay que Conocer el ego con la 
Cabeza y Comprenderlo con el Corazón... Y van saliendo por las costilla de 
Lucifer,   a   través   de   las Constelaciones. 
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Hasta la vértebra número once (11) han subido muchos hombres. En la 

número once hay que soportar las pruebas de la Humildad, porque son tres 
grupos de Once para un total de 33 Vértebras. 

Una persona despierta sus fuegos 
sagrados, y ellos suben bien hasta la vértebra 
número once (11); cuando llegan a la 
vértebra número once le vienen las pruebas 
de la Humildad. Y allí es donde hecha 
truenos y rayos y va para abajo, un fracasado 
más, porque los fuegos suben, y si no pasan 
de ahí regresan, y al regresar, ¿en qué se 
convierten?... en la cola de Satán. 

Otros hasta pasan la prueba de la 
humildad, suben otras once, en la vértebra 
No 22 le llegan las pruebas de la Voluntad, y 
entonces en cuando dice: "No puedo, es que 
no puedo; es que mi papá, mi mamá, mis 
hijos, mi esposa; mi trabajo, mis amigos, 
etc.", para abajo. Estamos hablando en tér-

minos Iniciáticos. 
Puede ser que pase las pruebas de la Humildad y de la Voluntad, vienen 

entonces las otras once, las de la Santidad; prácticamente imposible, para 
abajo se va, otro que se perdió. 

El ganarse las 33 Vértebras de la Columna Espinal, implica ganarse: el 
ALMA. 

 
11 = 1 + 1=2       11 = 1 + 1=2      11 = 1 + 1 = 2  
2+2 + 2 = 6=  El ALMA. 
 
Quien se gane esos tres grupos de once Vértebras, tiene derecho a ga-

narse el Alma. Quien no sea capaz de tener Humildad después de despertar 
sus fuegos sagrados... hombres y mujeres que se quieren casar, antes de con-
seguir Uds., una mujer o un hombre para dizque hacer la Obra, ¿están dis-
puestos a ser humildes?. 

El día que los átomos solares y lunares hagan contacto en el Tribeni, 
despiertan los fuegos sagrados, eso se hace en un tiempo relativamente corto 
en un hombre de pantalones y en una mujer de enaguas bien puestas. Pero, 
¿están dispuestos a ser humildes?, ¿de poner la cabeza contra el suelo?, ¿a 
besar el piso y que el enemigo pase por encima de sus cabezas?, ¿están  
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dispuestos a hacerlo?, pues bien, se ganan esas once primeras Vértebras, eso 
es facilísimo. 

Llegan las otras once, ¿están dispuestos Uds., a romper con todas las 
ataduras y cadenas con Voluntad?. 

Después vienen las otras once y le llegan las pruebas de la Santidad. 
Tiene que ser un hombre y una mujer Santa, sus acciones tienen que ser de 
una persona recta, si lo logra está en camino de encarnar el Alma. 

HUMILDAD - VOLUNTAD - SANTIDAD: Son las tres Virtudes que 
nos dan derecho a tener ALMA. Después de tener: Humildad, Voluntad y 
Santidad, llegamos a ser Maestros de la Logia Blanca, porque la Maestría está 
más allá de la Santidad. 

Esa Santidad no consiste en ser uno un bobo, vivir rezando y andando 
pasito y con poses. Ella se tiene que encarnar y se demuestra en los hechos, 
no en las poses para tener derecho a que le entreguen la Espada del Maestro. 
Al Santo no le entregan la Espada del Maestro, se la entregan al Maestro. 

Los hermanos que ya están casados, entiendan que necesitan tener tres 
cosas: Humildad, Voluntad y Santidad. Son tres cosas que no pueden estar 
ausentes en el trabajo, si verdaderamente quieren ganarse el Alma, si no 
tienen eso, ¿para qué siguen trabajando, si no quieren encarnar esas tres 
Virtudes que son las que nos dan derecho a tener Alma? 

Hay que fusionar la Humildad, la Voluntad y la Santidad para tener 
derecho a esgrimir una espada con Justicia y Amor. Después de haber hecho 
esto, tenemos que pensar en cómo nos vamos a salir del abismo en que 
estamos. 

Para salimos de aquí, tenemos que dejar de ser como somos. El primer 
paso que vamos a dar es con el pie izquierdo. La persona tiene que dejar el 
instinto de matar, ¿por qué tengo el instinto de matar? no vuelvo a matar y 
no más. El instinto de lascivia, que tiene deseo y que necesita darle un sabio 
uso a esa energía, es apenas normal porque es un Cristiano. Si es fumador, 
señor, tiene que dejar de fumar; y no es reprimir el ego, darse cuenta que es 
una cosa que le causa terrible daño; si es una persona que usa un léxico 
descompuesto, señor, cambie ese comportamiento. 

Si esta persona es un chillón, un gritón, un regañón en su Comunidad, 
cambie esa actitud; si es un borracho tiene que dejar de beber alcohol porque 
lo está matando y le está sumergiendo la conciencia en los abismos más 
sumergidos de su mundo interior.   Es decir, tenemos que corregir y eliminar 
los vicios, las costumbres negativas que tenemos. 
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Desde luego debemos comprender sin reprimir; por eso la persona que 

se resuelva a realizar un trabajo serio, no le queda tiempo de más. Observar 
qué efecto produce en mi diario vivir las costumbres y los defectos que tengo, 
para eliminarlos. El día que nosotros seamos capaces de salimos de nuestros 
mundos infiernos y estar afuera, empezaríamos a tener una mayor 
comprensión y lucidez en el trabajo. 

Dejar de ser como somos. La mente no es mala porque es mente, sino 
porque toda la legión que está en el infierno, influye sobre la mente para que 
ella actué. Uno con el centro instintivo no piensa, el manda la orden y pone a 
la mente a pensar. Un Yo asesino manda la orden desde el cóccix para que la 
mente planifique y premedite el crimen. La mente en sí no es Lujuriosa, el Yo 
Lujurioso está en los infiernos, manda la orden y pone la mente a actuar, es 
decir, esos «mensajes» vienen de abajo; entonces vamos a salimos de los 
infiernos por las Costillas de LUCIFER. 

 
LA  PRIMERA CONSTELACIÓN ES ARIES. 
Todos tenemos las características de Aries, tenemos que dejar de ser lo 

negativo de Aries. ¿Qué dice el signo de ARIES?... Orgullo, Ambición, Egoísta, 
etc., ¿qué es lo contrario de la humildad?, El Orgullo, ¿Se dan cuenta?... Yo 
no soy Ariano, pero tengo que dejar de ser un orgulloso porque tengo que 
ganarme las primeras once vértebras, con la humildad. En esta costilla se dio 
el primer paso. Las doce costillas son las doce Constelaciones del Zodíaco. El 
primer paso lo damos con Aries con el pie izquierdo, para conquistar la 
Humildad, dejando de ser orgullosos. 

Son tres pasos los que se dan: uno con la izquierda, otro con la derecha 
y nuevamente con la izquierda. 

 
CONSTELACIÓN DE TAURO. 
Para dar ese otro paso con la derecha debemos tener una Voluntad de 

acero.  ¿Qué es lo negativo de Tauro?  tenemos que acabar con el orgullo de 
Aries (primer paso con el pie izquierdo) y la envidia, y el egoísmo y lo pen-
denciero de Tauro (Segundo paso con el pie derecho), etc. 

Todos tenemos lo de todos, debido que ya le dimos la vuelta a los doce 
signos del Zodíaco en las diferentes reencarnaciones que hemos tenido. Así 
que tenemos todas las características de Aries, Tauro, Géminis, Cáncer, Leo, 
Virgo, Libra, Escorpio, Sagitario, Capricornio, Acuario y Piscis. Ahí está el 
Rasgo Psicológico Particular de cada uno de nosotros, pero se caracteriza en el 
signo que ahora hemos nacido. 
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Si somos de tal o cual signo no es por casualidad, sino porque la Ley del 

Karma nos ubica ese signo, debido a que hay aspectos que se caracterizan en 
nosotros desde existencias anteriores, y que ahora las tenemos que enfrentar. 

 
CONSTELACIÓN DE GEMINIS. Viene Géminis y nuevamente el 

paso con el pie izquierdo. 
 
Aries        =    Fuego 
Tauro       =    Tierra 
Géminis   =    Aire 
Cáncer     =    Agua 
 
Y se van mezclando los elementos que formaron en nosotros el Anta-

gonismo del ego que tenemos que eliminar. GEMINIS: Tendencia a juzgar 
falsamente a las personas. 

¿Qué se interpone en el que juzga falsamente a las personas?. No hay 
santidad, hace falta; nunca un Santo juzga en falso, jamás. 

Nosotros tenemos que trabajar con la parte negativa de las doce 
Constelaciones del Zodíaco, que son las doce costillas de Lucifer. Cada uno 
tiene que empezar por acabar con los aspectos negativos del signo al que 
pertenece, sin olvidar que tiene que eliminar la parte negativa que posee de 
los demás signos. 

Cada Constelación está en nuestro cuerpo, si no liberamos esa parte 
biológica de antagonismos de los signos zodiacales, entonces no podemos 
salirnos de las garras de Lucifer que nos tiene agarrados, nos tiene en el 
Abismo. Nosotros salimos por las costillas de Lucifer, y él después sale al 
Absoluto por las costillas nuestras, y eso será hasta que no seamos perfectos 
como el Padre. 

Si una persona fracasa porque no tuvo Humildad, cae, y entonces le 
vienen sufrimientos espantosos, es decir, lo pisotean, lo estriegan en el piso 
para que adquiera humildad, si a pesar de eso no da la talla, se pierde. 

Le ponen una prueba, si no la pasa, le mandan situaciones difíciles, 
donde el Iniciado se ve prácticamente destruido, y entonces tiene que pro-
ducir estados de Voluntad sobrenaturales para poder salir del antagonismo y 
de la situación en que lo ha metido la vida; justamente para que aprenda que 
uno no debe morir de rodillas (doblegarse a la legión), debe morir de pie 
luchando hasta la muerte por vencer, porque la meta del Hijo de Dios es 
vencer. 
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Y si de pronto una persona llega aquí, y no dio la talla de la Santidad 

no pudo hacerlo, entonces pierde el físico. Puede que siga viviendo, pero sólo 
a través de un nuevo retorno, porque ya falló en dos y no puede fallar en la 
tercera, porque quedaría como un cuaternario, se le desprendería el Intimo, 
un caso perdido; o en el peor de los casos, convertido en Hanasmusen, porque 
forma un doble centro de gravedad y ya se  desarrolló el órgano 
Kundartiguador, y en esa misma existencia es imposible poderlo corregir. 

Sólo a través del estudio de las partes antagónicas de los 12 Signos 
Zodiacales que nos caracterizan, podemos salir de nuestros abismos. Después 
de haber salido de nuestros abismos, tenemos derecho a que los Maestros nos 
rescaten de los abismos de los CÍRCULOS Dantescos de la Naturaleza. 

Si las personas no se salen de sus propios abismos, no se pueden res-
catar de los abismos de la Naturaleza, y entonces el Planeta va a regresar 
nuevamente al orden de mundos en que estaba, y la gente se va a quedar 
porque no han querido liberarse de sus propios infiernos atómicos.  El tiempo 
cronológico que queda es relativamente corto. 

El que se sale de sus propios infiernos atómicos es una persona que se 
puede rescatar de los infiernos de la Naturaleza y ser incluido en un Éxodo. 
Estudien Uds., el libro que nosotros le recomendamos "Curso Zodiacal" o 
"Astrología Hermética" del Maestro Samael, ahí está la clave para trabajar. 

Hay que empezar por ARIES, después de trabajar con TAURO y así 
sucesivamente. El día que llegue a trabajar con PISCIS, esa persona ha sido 
rescatada de sus propios infiernos, entonces automáticamente están los 
Maestros sacándole de los abismos de la Naturaleza. 

Después de salir por las Costillas de Lucifer y salir del abismo, ingre-
samos a las 48 Leyes,  mientras no hagamos esto, no estamos en las 48 Leyes. 
El día que salgamos de las 48 Leyes, estamos liberados de nuestros infiernos 
atómicos. Tendremos el Ego, pero ya estamos en las 48 Leyes y nos pueden 
rescatar de los infiernos de la Naturaleza y tenemos el "Ticket" (el Pasaje) que 
Uds. ya saben para donde. 

El que tenga ese Ticket seguirá trabajando en la isla. A propósito, hay 
un Maestro que tiene los tickets y ese Maestro le hace un estudio de fondo al 
que se lo va a entregar. El que tiene ese Ticket se puede dar el lujo de conocer 
el misterio de los Extraterrestres. No es cuestión de que Uds., se pongan a 
meditar, a orar, a hacer de todo; si no se salen de sus propios infiernos están 
perdidos, no hay nada que hacer. El que diga: "Yo me voy a poner a esperar a 
ver si me sacan"... sí lo sacan, pero a través de la Involución y de la Evolución; 
sale, pero ¡qué tiempo se hecha!. 

Esos tres pasos deben estar en concordancia con esto: tener Humildad; 
tener Voluntad; tener Santidad. Y ¿quién va a llegar a ser Santo con todo eso  
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que llevamos por dentro?. ¿Quién va a tener Humildad con esa cantidad de 
yoes gritones, peleones y pendencieros que llevamos adentro?, ninguno 
puede. Para llenar esos tres requisitos, esos tres pasos, tiene que ponerse a 
trabajar en una forma decidida. 
Yo pido que a partir del primero de Enero nos concretemos a trabajar con el 
curso Zodiacal, a trabajar con esa parte negativa de nuestras doce 
constelaciones, y si no, el trabajo es negativo. 

El Lucifer interior, en los mundos superiores, le va diciendo a nuestra 
parte interna "vas en la costilla tal que corresponde a tal constelación". El día que 
coronó en la constelación de PISCIS, le entregan el Ticket. Los Maestros que 
están dirigiendo el Éxodo, que ya es, van a los mundos sumergidos de la 
Naturaleza, llevan el Ticket y dicen:  "venimos por fulano de tal". 

El día que la persona salga arriba, esa persona sale en ASTRAL, tiene 
una lucidez increíble. Nosotros estamos en tinieblas porque estamos metidos 
dentro de nuestros mundos infiernos, y allí puede tener Cuerpos Solares, 
puede tener lo que sea, pero si está metido allí, no puede hacer uso de ellos. 

Lucifer nos permite la liberación, pero después tenemos que liberarlo a 
él; porque nosotros nos salimos, pero él queda metido allá. Hasta que no 
levantemos las serpientes de Luz no podemos liberarlo a él. 

Un Maestro no puede entrar al Absoluto si no libera a Lucifer. Un 
Maestro después de encamar al Cristo Intimo para fusionarse con el Cristo 
Cósmico, tiene que liberar a su Lucifer interno. 

Esto es para los Neófitos. Neófito es aquel nuevo que estudia. El 
Iniciado es el que ya salió y los trabajos de Hércules son para los Adeptos. 

Los Maestros que están en la Isla esperando y planificando el Éxodo, 
dicen: "Si los hermanos no se concretan a salirse de sus propios problemas, no tenemos 
nada que hacer". 

Del infierno los Maestros no pueden sacar a nadie que no haya sido 
capaz de resolver sus propios problemas, si no se dan a la tarea de limpiar sus 
propios establos de todos esos demonios.   La Humildad, la Voluntad y la 
Santidad tienen relación con los Tres Factores de la Revolución de la 
Conciencia. 

 
- HUMILDAD, tiene relación con el "SACRIFICIO POR LA 
HUMANIDAD". 
-  VOLUNTAD,  tiene relación con el "NACIMIENTO". 
-  SANTIDAD, tiene relación con la "MUERTE PSICOLÓGICA". 
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La Cuarta Joya del Dragón Amarillo, corresponde al Intimo, Chesed, a 

la carta 4 del Tarot. 
En otros tiempos se hablaba de desencarnar al Ego, es decir, si yo soy 

fumador, pues tengo que desencarnarlo, tengo que dejar de fumar. Pero eso 
no indica que en la psiquis no siga existiendo el Yo fumador. Lo que hay que 
hacer es dejar de ser lo que hasta ahora hemos sido. Si una persona dice malas 
palabras, ¿cómo va a eliminar el problema a nivel mental o psicológico, si ni 
siquiera ha sido capaz de dejar de decir malas palabras?. Tenemos que 
empezar por un cambio en la parte física. 

Cuando una persona cambia de ser como es, no indica que ya mató el 
Ego. Lo que hay que hacer es dejar de ser así, para poder salir «arriba». El día 
que nosotros seamos capaces de salir de este infierno, estaríamos en con-
diciones de enfrentar «a la bestia de las mil caras»; esta es la humanidad con 
todo su comportamiento psicológico. La humanidad está en el abismo. 

Analicemos cómo pensamos, qué pensamos, qué sentimos, cómo ac-
tuamos, cómo somos; para que nos demos cuenta de que estamos en el abis-
mo. Hay que cambiar la actitud que tenemos en la vida diaria, para luego 
enfrentamos a la desintegración de los agregados, que ya no los dejamos ma-
nifestarse pero que adentro los llevamos. 

Si analizamos esto, en el fondo somos unos Luciferes. Hacemos uso del 
Fuego pero no de la Luz, él nos tiene embromados; pues nos da el Fuego para 
que nos quememos, pero no nos da la Luz para que nos alumbremos. 

La conciencia de la persona es la que va subiendo, a través de los tra-
bajos conscientivos que la persona haga. Como la Naturaleza tiene 9 Círculos 
Dantescos, y nosotros también tenemos 9 círculos Dantescos, el día que nos 
liberemos de los 9 círculos nuestros, estaremos liberados de los 9 círculos 
externos. 

Entonces el cuerpo Astral de la persona va subiendo por estos doce 
peldaños. Es el Cuerpo Astral de la persona el que va ascendiendo por allí. El 
día que salga arriba, esa persona sale en ASTRAL, esa persona tiene lucidez 
increíble. 

El rasgo psicológico de cada uno de nosotros está en la parte antagónica 
de las doce constelaciones. 

El rescate de un pueblo de sus propios abismos y de los abismos de la 
Naturaleza, está en las 33 Joyas del Dragón Amarillo, y las da el Cristo a 
través de un Mensajero. 

¿Qué pasa si me concreto a mi signo y no más? Quedo raspado, pues no 
estoy trabajando sobre los otros signos, hay que trabajar sobre los doce. Vamos 
a eliminar problemas, no a solucionar problemas, porque para solucionar problemas 
basta que uno tenga una discusión con una persona y al rato le diga: "mira yo  
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te perdono, tranquilo"; y al voltear, "este desgraciado, déjelo que vuelva". Ahí 
se resolvió el problema, pero siguió existiendo el problema, es decir, nosotros 
tenemos que eliminar problemas, de lo contrario no nos salimos de estos 
infiernos de aquí. 

Estamos en los momentos en que el Pueblo Gnóstico verá a Dios, pero 
no un Dios físico, andando despacito, no, verán a Dios porque es la palabra 
encarnada en cada uno de Uds. Es la palabra de Dios hecha persona, y ese 
sello lo llevará todo Cristiano, y todo el que lleve ese sello tendrá todas las 
puertas abiertas para que se pueda rescatar de los terribles cataclismos que 
van haber en un tiempo relativamente corto. 

 
ASPECTOS ANTAGÓNICOS DE LOS SIGNOS ZODIACALES 

 
ARIES: Pendenciero, orgulloso, soberbio, mandón, ambicioso, intole-

rante, peleador, etc. 
TAURO: Egoísta, glotón, pasional, iracundo, orgulloso, impaciente, 

agresivo, etc. 
GEMINIS: Falsos testimonios, volubles, dos caras, mentalistas, pa-

sionales, inestables etc. 
CÁNCER: Imaginación mecánica, pereza, pasivos, flojera, etc. 
LEO: Altaneros, orgullosos, infieles, tiranos, iracundos, sentimentales.... 
VIRGO:         Egoístas,    pasivos,    escépticos,    razonativos,    crítica 

despiadada. 
LIBRA: No perdonan, codicia, falta caridad, exhibicionistas, adúlteros, 

superficiales. 
ESCORPIO: Iracundos, vengativos, fornicarios, ambiciosos, rencorosos, 

etc. 
SAGITARIO: Lujuriosos, fornicarios, pasionales, falta piedad, aven-

tureros, etc. 
CAPRICORNIO: Egoístas, pesimistas, melancólicos, amargados, ava-

ros, apegos, etc. 
ACUARIO: Desconfiados, materialistas, independientes etc. 
PISCIS: Negligentes, glotones, perezosos, orgullosos, adúlteros, pros-

titución, descuidados. 
 
Paz Inverencial, 

V.M. LAKHSMI 
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QUINTA JOYA DEL DRAGÓN 
AMARILLO 

 
 
 

«LÁZARO, LEVÁNTATE Y ANDA» 
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L slogan que debemos tener en estos momentos debe 
ser: «LÁZARO, LEVÁNTATE Y ANDA». Muchas per-
sonas creen que porque andamos verticalmente, es que 
estamos levantados, y no es así. Simplemente tenemos 
un organismo que se desenvuelve dentro de esa forma, ni 
siquiera anda uno horizontal como el animal. Si vemos 
la cruda realidad de la humanidad, el 99 % anda con la 
cabeza hacia abajo. 

Nosotros tenemos en el cóccix los mundos infiernos particulares, y és-
tos son los que le imponen al intelecto las condiciones bajo las cuales debe 
vivir. En el Drama de Jesús, vemos a un ser que se llamaba Simón a quien 
Jesús le dijo: "Simón, tu eres Pedro, y sobre esta Piedra edificaré mi Iglesia". Simón 
Pedro era el Padre de Judas. Si Pedro es el sexo, ¿por qué es el Padre de 
Judas?, porque en el sexo están contenidas dos fuerzas, ante las cuales nos 
debemos definir. 

Está la Fuerza Luciférica y está una fuerza dentro de cada uno de los 
espermatozoides que es la que se libera y que asciende para damos un se-
gundo nacimiento. 

Si somos vencidos por la fuerza Luciférica, está Judas actuando ven-
diendo al Cristo con un beso, y el Cristo dijo: "Con un beso entregas al Hijo del 
Hombre". El Hijo del Hombre no es más que la energía que, después de 
elaborada, se convierte en Cristo en ese nacimiento y nos hace Hijos de Dios. 

Una pareja se acaricia, esto es normal y necesario, pero cuando son 
vencidos por ese Judas de la Pasión que vende al Cristo, pierden la energía (la 
simiente), están vendiendo al Cristo. Cada persona del Drama del Cristo, 
representa para nosotros un aspecto netamente interno; por eso, todo 
Maestro o Iniciado, en la Tercera Iniciación de Misterios Mayores, vive el 
Drama. 

Pedro, Juan, Judas, Lucas, Santiago, la Magdalena, Marta, todas esas 
personas están en el mismo lugar que estuvieron en el Drama del Cristo. El lo 
hizo en la parte física, único caso, pero todos lo tenemos que vivir en la parte 
interna. 

No sería posible que se organizara este Drama en la parte interna de la 
persona, si no tenemos una perfecta estructuración con el Cuerpo de Doc-
trina.  ¿Como reunimos a toda esa gente que son partes autónomas del Ser?. 

En la vida pública de Jesús aparecieron tres mujeres a quienes no se les 
da importancia porque no' se conoce el Drama Cósmico en el sentido real. 
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Resulta que cuando estudiamos a la luz de la investigación esotérica, 

cada uno de nosotros en la parte interna es un LEPROSO. Por eso cuando 
uno comprende verdaderamente estas cosas, le da asco, le da náuseas. 

Tantas personas orgullosas que andan en la punta de los dedos como si 
estuvieran bailando ballet, creyéndose ser grandes señores, y no se dan cuenta 
que internamente son unos LAZAROS, unos LEPROSOS, que no tienen ni 
siquiera piel, porque cada uno de los pecados que se van adhiriendo al Karma 
que tienen, le van formando, en cierta forma, una desintegración. 

El Maestro Samael nos enseña que el Cuerpo Astral, es el Cuerpo de 
Deseos. Cuando la persona llega a cierto nivel del trabajo esotérico Crístico, 
cuando se va arrancando un ego, muriendo un ego, ésos dejan unas llagas. 

Ese cuerpo Astral es tratado en el Templo de Alden por los Maestros 
Médicos, para sanarle las llagas que le van dejando cada uno de los Yoes o 
agregados psicológicos que se desprenden de allí. Por eso cuando estamos 
muriendo psicológicamente, sentimos un dolor espantoso, no es un dolor fí-
sico, es un dolor moral. 

Cuando comprendemos esto en el Drama de la Iniciación, no nos; 
queda más remedio que soportar ese dolor y algo más: Tenerle profundo Respeto, 
Amor y Perdón a las personas que, en una u otra forma, colaboran para que se sucedan 
esos Dramas.   Ese dolor moral le va a permitir a la persona arrancarse esos 
elementos infrahumanos que lo están destruyendo. 

Si no fuera por el Drama de la Vida, sinceramente sería imposible 
morir. Las personas que no han comprendido la filosofía iniciática, quieren 
llegar al SER sin dolor, y eso es más que imposible. El que se resuelve ver-
daderamente a ser un Gnóstico v busque su Auto-Realización, tiene que re-
solverse a que la Vida lo mate. 

¿Qué es la Vida?. Un desdoblamiento del Cristo. No puede haber una 
lógica más trascendental de lo que es la simbiosis del Trabajo interno, 
comparada con el Drama que Jesús presentó en vivo. 

En la vida de Jesús apareció un Discípulo que se llamó Lázaro. ¿Pero, 
quién es Lázaro?. Un Discípulo del Cristo. Lázaro tenía dos hermanas: María 
Magdalena v Marta. Nosotros oímos decir que María Magdalena fue una 
prostituta, pero que se arrepintió. Pero, ¿quién era Marta?. Nadie lo sabe, 
porque sólo los Iniciados calificados pueden entenderlo. 

Lázaro murió, lo enterraron, v en una ocasión que llegaba Jesús, se 
encontró con las hermanas de Lázaro y le dijeron: "Maestro, nuestro hermano ha 
muerto", y una de ellas dijo: " Estoy segura de que si Usted hubiera estado, mi 
hermano no hubiera muerto". Cuando el Cristo está con uno, uno no muere, 
muere, pero no muere. 
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Jesús pregunta: "¿Dónde lo colocaron? ", "En tal parte" le contestan.. 

"Vamos allá", y una le dice: "Maestro, pero es que huele afeo". El Cristo dice: 
"Destápalo". Luego, textualmente, el Maestro dijo: “LÁZARO, LEVANTA-TE 
Y ANDA” .   Lázaro se levantó de su sepulcro y caminó, anduvo. 

Pero, ¿quién era Lázaro?. «Lázaro es nuestra humana persona». No-
sotros somos Lázaros que estamos muertos en un sepulcro, olemos a feo, a 
inmundicia, porque de la enfermedad que hemos muerto es lepra, somos Le-
prosos, se nos caen las carnes, representando una desintegración, represen-
tando el pecado mortal que hemos cometido. El Cristo no estaba presente y 
morimos. Pero el Cristo es la Vida y la Resurrección, llegó y dijo: "LÁZARO, 
LEVÁNTATE Y ANDA"... 

¿Quiénes eran María Magdalena y Marta?. María la Magdalena es el 
Alma Humana, aquella criatura Causal, que aunque ella no peca, carga el 
pecado por nuestras causas. Es aquella criatura que se ha prostituido por 
nosotros, ella no es una prostituta, pero carga con lo nuestro. Nosotros somos 
unos prostituidos, y por ende es la Magdalena de nuestra vida. 

Esa mujer que ha tenido que soportar todas las debilidades y flaquezas 
de nosotros; esa mujer que ha tenido que ir y venir a este mundo para vernos 
revolcar en el lodo como los cerdos. Esa María Magdalena en la Vida del 
Cristo, es el Alma Humana, es un ser a quien nosotros, sin conocerla, le 
pagamos con todas las faltas que cometemos, y lo más terrible: los Karmas 
duros que no se perdonan... se pagan. Es la Voluntad, pero debido a que no la 

hemos encarnado, hemos rodado por el mundo, 
hemos hecho toda clase de aberraciones con las 
ya conocidas consecuencias.                

Hemos muerto y estamos en el sepulcro 
«oliendo a feo», desintegrándonos, 
nauseabundos. Uno ve tantas criaturas llenas de 
dinero y comodidades, creyéndose unos grandes 
señores, y no se dan cuenta que «son muertos 
que caminan», y que en realidad huelen a feo, 
son nauseabundos, están podridos en vida. 
Muchos hermanos y hermanas Gnósticas 
estamos en este triste plan, creyéndonos que 
con el dinero, que con tantos títulos nos vamos 
a salir de ese sepulcro nauseabundo, y eso es 
totalmente falso. 

Si el Cristo no llega por el clamor de esas 
dos hermanas, María y Marta, y ellas le dicen:  
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"Maestro, nuestro      hermano      ha      muerto, ayúdelo", no podríamos 

resucitar de entre los muertos vivientes, sólo a ellas el Cristo oye. 
 
-  MARÍA: Es el Alma Humana 
-  MARTA: Es el Alma Espiritual 
 
Ellas dos deben estar unidas para pedirle a ese Cristo que resucite a ese 

Lázaro, a ese Leproso que está en el sepulcro muerto, y el Cristo llega y dice. 
"LÁZARO, LEVÁNTATE Y ANDA". 

Conocemos con esto, hermanos, que sólo el Cristo resucita a los 
Muertos, pero que nosotros no podemos tener la Gracia de ser escuchados por 
el Cristo si no tenemos dos Almas que «aboguen» por nosotros:    Un 

Alma Voluntad y un Alma Conciencia. 
Podríamos decir que si nosotros, aquí y ahora, como dice el Maestro, 

no nos integramos con una Voluntad sólida v no nos integramos con una 
Conciencia que abogue por nosotros, estamos perdidos. 

Cuando no están María v Marta haciendo presencia en nuestro Drama, 
no tenemos oportunidad de «salvarnos», porque el Cristo ignora que ese 
Lázaro ha muerto y no tiene quien abogue por él. 

La persona que no empuña la espada de la Voluntad para abrirse paso y 
defenderse de las asechanzas del mundo, cuando no apela a través de la 
oración, de la mística y de la recta forma de vivir, esa María no hace presencia 
ante el Cristo para pedir nuestra Resurrección. 

Acordémonos que si la Magdalena no se arrepiente v no es redimida, 
nosotros estamos perdidos. Que si Marta no hace presencia en nuestra vida, 
estamos perdidos. Una persona que no empuña la Voluntad, no tiene a María 
abogando por él. Una persona que no apela a la Comprensión y a la 
Conciencia, no tiene a Marta abogando por él. Resultado: estaríamos 
perdidos. 

No podemos seguir pensando que con conferencias, con más libros, con 
teorías, se va a resolver nuestro problema. Nuestro problema se va a resolver 
el día que nosotros seamos verdaderos Machos y verdaderas Mujeres para que 
enfrentemos valientemente, las peores situaciones de la vida. Si no es así, no 
perdamos más tiempo, hermanos, porque no vamos a conseguir nada. 

Sólo a través de súper-esfuerzos y a través de mucha voluntad, y po-
niendo la parte de conciencia que tengamos en la Obra, logramos que ese 
Cristo nos haga resucitar de entre los Muertos y nos haga andar. 

No está andando espiritualmente quien sube y baja por las calles, no 
más porque está sobre los pies. Ese es un muerto que está en el sepulcro 
maloliente, podrido, es un LÁZARO LEPROSO. Fuera de eso, quedan una  
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serie de disciplinas para cumplir. Quien no quiera cumplir la disciplina y ser 
ordenado, no lo haga, pero eso sí.... no va a lograr la RESURRECCIÓN. El 
Cristo es la encarnación del Amor, pero el Amor es Ley, parece increíble pero 
así es. 

De modo queridos hermanos, no podemos seguir en ese sepulcro, pero 
para salimos de allá, tenemos que tener una Magdalena arrepentida, y 
tenemos que tener una Marta que es Conciencia, abogando por nosotros. 
Ellas se fusionan con nosotros y nosotros nos fusionamos con ellas. 

En el Camino nuestro, gnósticamente hablando, aparecen tres perso-
najes que tenemos que comprender y que están en el palpitar del diario vivir: 
un PILATOS, un CAIFAS y un JUDAS. Nosotros estamos sometidos a estos 
tres personajes. No sólo Jesús estuvo sometido a ellos, esos infames personajes 
los tenemos aquí y ahora. 

Toda nuestra vida se concreta a la Pasión y Muerte desde el día que 
empezamos el Camino en serio. 

La Pasión, es justamente el elemento central de nuestro trabajo. El 
hombre que no se decida a matar la Pasión, no se puede fusionar con el 
Cristo. Nuestra Liturgia dice: "Levantaos mis hermanos y hermanas de la Tierra, 
pisad bajo vuestras plantas todo temor y timidez" aquí vemos que es el mismo 
Drama actualizado por la Liturgia. 

¿Quién en el Drama del Cristo es el elemento del temor?. PILATOS. 
Pilatos entregó al Cristo porque tuvo miedo que lo expulsaran, porque es un 
individuo inseguro que le tiene miedo al que dirán de las multitudes. Ese 
cobarde es la Mente, es el Intelecto mal aplicado. El intelecto no es malo, 
pero mal aplicado, es Pilatos hecho persona. Ese señor se da golpes de pecho. 
Ese temor, ese miedo que nosotros tenemos, es Pilatos, es la mente llena de 
una cantidad de elementos infrahumanos que nos hacen negar SL Cristo y 
afirmar a la muchedumbre, que son depositarios de los elemento; más 
venenoskirianos que hay en el Abismo. 

Ese Pilatos lo tenemos todos, él es capaz de poner santos a pecar. S el 
Maestro Samael hubiera tenido ese personaje, le hubiera dado miedo entregar 
las claves del Gran Arcano y de la Sabiduría oculta, porque toda un; 
humanidad lo censuraba. 

Pilatos vive lleno de temores: le tiene miedo al mañana, al pasado, a 
futuro, al que dirán. Quiere tener contenta a la humanidad, así esté violando 
los Mandamientos de la Ley de Dios. 

Y dice más adelante la Liturgia: "El fantasma del tiempo se ha 
desvanecido"......¿Quién es el fantasma del tiempo?...  CAIFAS. 

 
 



 

 

59 

 
Caifas es el personaje que maneja las multitudes y la mala voluntad 

¿Por qué es el Fantasma del Tiempo?. 
Porque el Yo es retornante todo el tiempo. Caifas es el personaje que 

hace que los eventos se repitan, porque él va ubicando, en su debido lugar; 
todos aquellos elementos que tienen que aparecer para enardecer las 
multitudes contra el Salvador del mundo. Ese Caifas que se llama la mala 
voluntad, es el que es capaz de levantar los Pueblos contra Dios, es el 
personaje más infame que aparece en este Drama. 

El Fantasma del tiempo se ha desvanecido, ¿Para quién se ha 
desvanecido?. Para los hombres v mujeres que se enrrumban a un trabajo serie 
Caifas es el fantasma del tiempo y de los siglos, que lleva y trae a todos eso 
personajes que maltratan al Cristo. Ese Caifas en nosotros alza la ira, alza c 
orgullo, alza la lujuria contra nuestro Cristo Intimo, es decir, es el mecanismo 
secreto de toda la legión. «El Fantasma del tiempo se ha desvanecido al mágico 
conjuro de nuestro verbo». ¿Quién es el Verbo?. El CRISTO que resucita 
LÁZARO. 

Cuando el Ritual dice: «La Palabra perdida se ha encontrado", es porque 
ese Judas Pasión, ese Judas perverso, lo hemos comprendido y lo estamos 
desintegrando, entonces nace en nosotros la Palabra. 

Para encontrar las claves del Camino del Padre como la Verdad, del 
Camino del Hijo como el Amor y del Camino del Espíritu Santo como el 
Dador de Vida, tenemos que vencer los temores y desvanecer al Fantasma del 
tiempo. 

Entendemos ahora por qué Prometeo, Lucifer de la Mitología Griega, 
está amarrado a la dura roca de la Materia y unos buitres le devoran el vien-
tre. Ese Prometeo que nosotros tenemos es el Cristus Lucifer atado a esa roca. 
Nosotros creemos que es malo, no, lo que es malo es la legión Psicológica 
adherida a él, para no dejar que él busque su Redención, y él por una ley 
natural, tiene que probar a su Discípulo, si verdaderamente es digno de 
encarnar al CRISTO. Si no fuera así, encarnaríamos al Cristo siendo vulne-
rables a los acontecimientos de la vida. 

De acuerdo a la historia, el Cristo está atado a una columna del Tem-
plo, pero, ¿cuál es ese Templo?. Ese Templo es este cuerpo y desfilan ante él 
todos aquellos perversos personajes enviados por Pilatos y dicen: "Este, como 
que es el Nazareno", y le dicen a Pedro: "Este, como que es uno de sus 
Discípulos". Ese Pedro es el sexo. Pedro lo niega. Dicen que cuando cantó el 
gallo, Pedro estaba calentándose en una fogata, porque dizque tenía frío. ¿Por 
qué hace frío cuando el Cristo está amarrado?. Porque tenemos cuerpos 
lunares y son fríos. Pedro se calienta en la fogata porque es el sexo, v el 
Maestro está amarrado esperando el momento en que le cargarán la Cruz para  
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empezar el recorrido por ese Viacrucis, donde tendrá Doce Estaciones y Tres 
Caídas. 

Esas Doce Estaciones, son las Doce Constelaciones, viva representación 
de los Doce Apóstoles. Esas Constelaciones del Zodíaco interior, en la que él 
se detiene en cada una de ellas, como un reconocimiento a ese trabajo que 
tenemos que hacer en nuestro propio Zodíaco. 

Tiene Tres Caídas, en representación de esas tres veces que ese Cristo 
Intimo tiene que subir al Absoluto y volver a descender tres veces para estar 
totalmente liberado para siempre. 

Para muchos esto tal vez no sea comprensible, pero quiero hacer énfasis 
en que somos esos LAZAROS que estamos en el sepulcro, y que si no está 
María Magdalena y Marta pidiéndole al Cristo nuestra Resurrección, 
continuaremos Muertos. 

La Muerte no es cuestión de que voy a eliminar tal agregado, si no se 
tienen en cuenta tres fundamentos: 

 
- Querer hacerlo. 
-  Continuidad de propósitos y 
-  Comprensión. 
 
Se quiere hacer una muerte sin dolor; un sacrificio sin sacrificio, y un 

nacimiento sin seriedad y organización, no puede ser. 
Para que el Cristo abogue por la Magdalena, ella debe estar arrepentida, 

y ella no puede estar arrepentida si el Lázaro, esa persona que aunque está en 
el sepulcro, tiene que estar buscando su propio arrepentimiento, y en esas 
condiciones aparece esa María Magdalena arrepentida. Nosotros queremos 
que la Magdalena se arrepienta, sin estar dispuestos a hacer un trabajo. Ella 
no puede ser una arrepentida, ni una regenerada si seguimos fornicando y 
cometiendo toda clase de aberraciones en la tierra. Ella seguirá prostituida y 
ese Lázaro no resucitará, y se pondrá en acción la Involución y la 
desintegración total. 

El día que trabajemos sobre la Pasión, veremos el resultado y nos en-
contraremos con la voz del Cristo Intimo, que es «la Palabra que estaba 
perdida». 

Paz Inverencial, 
V. M. LAKHSMI 
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«ESCUELA, IGLESIA SANTIFICANTE Y 
COLEGIO» 
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oy, 19 de Mayo  de 1.995, es un día en que se han en-
contrado tres fuerzas primarias de la Naturaleza, que van 
hacer ese impacto en la conciencia de un Pueblo que 
quiere hacer un trabajo. 

Mucha gente está entrando a nombre de una 
Iglesia a la Gnosis, pero, ¿cuál ha sido la formación de ese 

«nuevo» miembro para ser Iglesia?, ya que no se puede ser Iglesia sin antes 
haber sido Escuela, eso es absurdo, y eso ha sido un fracaso para la Iglesia 
Gnóstica. El encuentro que tenemos hoy, con la emanación de ciertas 
Divinidades, no es para que sigamos mezclando lo uno con lo otro. 

Nosotros tenemos que partir de una Escuela bien formada. ESCUELA - 
IGLESIA - COLEGIO son tres cosas que tienen que estar definidas, porque de 
lo contrario estamos viviendo una Escuela mal hecha, una Iglesia mal, y no 
tenemos posibilidades de tener los Colegios que otrora hubieron y que tienen 
que resurgir de nuevo. 

Nosotros hacemos una Primera Cámara y aceptamos a una persona 
pero no en la Iglesia, sino en la Escuela. Nosotros tenemos que darle a esa 
persona una preparación de Escuela, para que posteriormente sea Iglesia. 

En el momento que se mezcla todo esto, quedamos todos nivelados por 
los conceptos. La Escuela se fundamenta en el Tercer Factor y corresponde al 
Cristo. El Cristo viene a la Tierra a enseñar. Todo lo que concierne al 
aprendizaje que tenga que ver con: Arte, Ciencia, Filosofía, Religión, es 
Escuela. 

El encuentro de Tres principios de la Creación que hoy se suceden entre 
las once y las doce del día, eso es justamente uno de los avisos de más 
Trascendencia, como el aviso que hubo en 1.954 con el Advenimiento del 
Logos Samael. 

El CRISTO está en la Escuela, el Maestro LAKHSMI está en la Escuela.   
El Maestro PARVATl está en la Iglesia, ¿por qué?, porque la Iglesia es aquella 
que nos lleva a nosotros a vivir una Santificación a través de la Alquimia, a 
través de la Castidad, a través de todo lo que concierne a los actos Litúrgicos, 
y el Maestro SARASWATI, es el Colegio. Tienen que unirse tres cosas, pero 
debemos ubicarlas cada cual en el lugar que le corresponde. 

Las personas que tomen en serio el Trabajo, ¡Póngase a morir!, pero no 
condicionemos la muerte. Para cambiar y ser nosotros diferentes, para eso 
está la Filosofía. Por eso se dice: 'AL DIABLO SE LE ROBA EL FUEGO EN 
LA ALQUIMIA Y LA LUZ EN LA VIDA". El filósofo es la persona que le  
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roba la Luz al Diablo: calla cuando tiene que callar; habla cuando tiene que 
hablar, es decir, el filósofo es aquella persona que tiene a la vida como escuela. 

Uno de los slogan de nosotros, en este momento, tiene que ser: «La 
Iglesia Santificante", aquella que tenemos que formar cada uno dentro de no-
sotros con una Escuela, porque tenemos que ser: Filósofos-Científicos ante 
una sociedad y ante Dios. 

Para llegar a la Iglesia tenemos que tener una buena Escuela. Para llegar 
al Colegio tenemos que tener una buena Iglesia, y si nosotros no nos 

Santificamos en la Iglesia, no podemos ser 
Adeptos. 

Estos tres Principios están en el comienzo de 
esta Iglesia. La Escuela es la horizontal, si nosotros 
no vamos por la horizontal para ENSENAR, no 
vamos a encontrar a quien enseñar. Nosotros te-
nemos que salir afuera a enseñar y a aprender, a 
toda la gente que anda, que sube y que baja en una 
total descomposición social, y de allí vamos a sacar 
la esencia que nos va a servir para ser IGLESIA y 
para ser COLEGIO. 

En este triangulito, aquí está la Escuela, 
sobre la Escuela se sostiene la Iglesia y el Colegio.   Si no le hacemos buenas 
bases a la Escuela, nosotros estamos mal.   Aquí tenemos la Iglesia, aquí el 
Colegio.   Esta podríamos decir que es la columna vertebral. 

Cuando los Maestros investigadores le estudian el trabajo de un Ini-
ciado, ellos le estudian dos partes: El Kundalini y la Glándula Pineal, no más, 
con eso ya saben qué clase de persona es. 

Cuando el Maestro Samael nos dice que tuvo que trabajar en los in-
fiernos de la Luna, en los infiernos de Júpiter, en los infiernos del Sol, noso-
tros pensamos que el Maestro iba en estado de Samadhi o en Cuerpo Astral y 
se metía en aquellos infiernos, y no nos dábamos cuenta que todos nosotros 
teníamos que hacer un trabajo consciente en los infiernos de cada una de las 
Lunas de nuestro Mundo Interior, en cada uno de los Venus de nuestro 
Mundo interior, en cada uno de los Soles de nuestro Mundo interior. 
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IGLESIA DE EFESO. 
Si nosotros analizamos la IGLESIA, 

DE EFESO, pertenece a la LUNA. Y si 
analizamos el comportamiento de nosotros 
frente a esa Iglesia, nos damos cuenta que, 
sinceramente, un alto nivel de hermanos 
vivimos en los Infiernos de la LUNA. El  
INFIERNO de la LUNA lo encuentra uno en 
el hogar. Seguimos pensando. lo difícil que 
es para una pareja levantarse en iguales 
condiciones espirituales. Hemos visto a 
hombres patanes, groseros, diciéndole 
palabras hirientes, destrozando moralmente 
a su esposa y a sus hijos. 

Hemos visto a mujeres que quieren 
arrastrar al esposo, barrer la casa con el esposo, decirle palabras 
descompuestas. Que se entienda, que ese es el INFIERNO DE LA LUNA. 

El CIELO de la LUNA, cuando una pareja encuentra ese bálsamo para 
el Corazón, esa Comprensión en el hogar,... es EL CIELO DE LA LUNA. 

 
 

IGLESIA DE ESMIRNA. 
Cuando estamos siendo arrasados, combatidos por todas 

las descargas de Lujuria, de morbosidad, de lascivia mental, 
emocional e instintiva, es porque estamos en los peores 
Infiernos de la LUNA de MERCURIO. 

CIELO DE MERCURIO. Cuando nosotros nos 
extasiamos en la Transmutación, en el Prana, en la Oración, en 
la Inspiración, es porque estamos en el CIELO DE 
MERCURIO. 

Es imposible, hermanos, que una persona que no sea 
capaz de salirse de los Infiernos de Mercurio, a través de la 
Comprensión, de la Inspiración, de la Pureza que tiene que 
venir del Espíritu, pueda lograr calificar las Iniciaciones de 
Misterios, y sea capaz de preparar su cuerpo vital para 
solarizarlo y calificar en todo aquello que tiene que ver con la 
VIDA. 

Eso nos indica que toda violación que se hace contra Naturaleza, y 
contra ese principio de Mercurio, el resultado es la enfermedad. El resultado  
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es una Muerte que se hace en Vida, pero que, lamentablemente, no es la 
Muerte Psicológica, es una Muerte de los valores, de los principios 
conscientivos de la persona. 

La vida de nosotros los Gnósticos en el Infierno de Mercurio es terrible 
y no tenemos ningún merecimiento para ser ayudados por lá Divina Madre. 
Uno clama y quien le responde es la Naturaleza inferior, que es la que tiene 
bajo su regencia ese estado en que uno está. Para nosotros ser escuchados de 
Nuestra Divina Madre, tenemos que salimos de esos Infiernos. 

Si nosotros no nos salimos de estos Infiernos, de este oscurantismo 
espantoso, no podemos ser ayudados, porque todos los Infiernos están bajo la 
regencia de una Madre que nos lleva a una desintegración. Esa Madre es la 
Naturaleza Inferior que está regida por una Proserpina. Tenemos que salimos 
de esos estados deprimentes que se nos presentan en el diario vivir. 

 
IGLESIA DE PERGAMO. 
Si nosotros analizamos el lugar que ocupa esta Iglesia en el cuerpo físico 

y en el cuerpo astral, tiene que ver con las emociones, y tiene que ver con algo 
que es terriblemente peligroso: Los «Instintos», que también están juntitos en 
la parte de Mercurio. Por eso es que no se puede eliminar los instintos 
brutales que tenemos, si nosotros no cambiamos de actitud frente a los 
trabajos alquímicos que tenemos que hacer. Alquimia no es sólo transformar 
una esperma en un Arché de la Obra. Alquimia es también, cambiar la forma 
de sentir, de pensar, de actuar, frente a una energía que estamos elaborando. 

Infierno de PERGAMO. En la Iglesia de PERGAMO, tenemos el In-
fierno de las emociones. Está el infierno de VENUS, donde aquella mujer 
preciosa, «la Venus de las bajas Pasiones», la Venus de las Tentaciones, la 
Venus de las Fantasías, la Venus de esa Nadidad que encontramos incluso en 
la sociedad, nos tiene hechizados. 

Dice el Maestro Samael que es una mujer terriblemente peligrosa, con 
una belleza terriblemente maligna. Tenemos nosotros que dejar de ser los 
enamorados de esas serpientes del abismo. El Maestro Samael decía: "Todas las 
mujeres son sierpes del abismo, pero la mía no"; porque justamente, ellas son la 
Matriz donde se gestan los Dioses, y los Dioses son hijos del Averno. 

La mujer es una Madre, no piensen Uds., que si estamos diciendo esto 
es que la vemos como un Diablo, no, lo contrario, son VÍRGENES 
INOCENTES que quieren ayudar a un hombre, y siempre quieren tener a un 
hombre contento. 

El Infierno de VENUS es el Infierno de las Fantasías. Acuérdense 
hermanos que el Infierno de VENUS es un Infierno de Fantasías. Dios quiera 
que en el corazón de Uds., germine aquella semilla de saber seleccionar sus  
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compañías, sus diversiones, saber seleccionar lo que a Uds., les sirva sin caer 
en esos hechizos del mundo. 
 

IGLESIA DE TIATIRA. 
La Iglesia de Tiatira está en el corazón. Dice el Maestro Samael que en 

la Iglesia de Tiatira, hay un Infierno demasiado oscuro, y como está en el 
corazón, la persona «cree» que sus sentimientos no lo engañan. Cuando los 
sentimientos de nosotros no son dirigidos por esa realidad y por esa Luz que 
tiene que venir de adentro, debido al comportamiento, siempre esos falsos 
sentimientos nos engañan y nos hacen caer. 

Si nosotros los Iniciados, no hubiéramos tenido que bajar hasta esos 
Infiernos, tan oscuros, tan peligrosos, no nos hubiéramos dado cuenta de lo 
que es el sentimiento humano polarizado en una forma negativa.   Los falsos 
sentimientos nutren al ego de toda la sagacidad y sutileza para engañarnos en 
los trabajos que estamos haciendo. 

Queridos hermanos, la selección de nuestros sentimientos es muy 
exigente y nos lo dice la Consagración: "Debes seleccionar tus entusiasmos, volando 
con tu alma hacia todo lo generoso y sublime". Por esa selección de sentimientos 
mal hecha es que los Iniciados han sido engañados todo el tiempo y toda la 
vida, porque siempre hay en nuestro Camino muchas trampas, y en ocasiones 
nos las ponen los seres más queridos, las personas más allegadas, la mamá, el 
papá, el tío, el abuelo, el hermano, etc., para que nosotros pisemos esas 
cáscaras y nos salgamos del Real Camino. 

En esos falsos sentimientos encontramos a muchos hermanos de alto 
nivel esotérico, engañados por el ego, engañados por esa falsa fuerza negativa 
y destruyendo a un Pueblo, porque ellos creen que lo que están sintiendo en 
esos momentos, es la verdad. En esta Iglesia, es necesario que tengamos 
mucha integración a nivel de comunidad, para poder ayudarnos mutuamente, 
de lo contrario, todos los hermanos que tienen que llegar allí y calificar dentro 
de ese aspecto, fracasan en el trabajo. 

En esta Iglesia de Tiatira está el SOL, el INFIERNO del SOL. Dice el 
Maestro que en el SOL físico (visible) no hay oscuridad, pero en el nuestro sí 
la hay, debido a que no hemos hecho el trabajo que hizo el SOL. Nosotros en 
los Infiernos de nuestro SOL interior, tenemos los falsos sentimientos del Ego. 
Cuántas madres hemos visto maltratar a sus hijos, convencidas que es para 
educarlos. Cuántos hermanos han sido unos tiranos para imponer un orden 
en una Comunidad, esos son falsos sentimientos del ego, donde no se sabe ver 
con claridad lo que se debe hacer. Cuántos hogares se han acabado, porque en 
lo interno le muestran al hombre la mujer; o a la mujer, otro hombre y se 
acaba el hogar. Porque ya se convierte aquello en un sentimiento, y viene  
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aquello que llaman desamor. "Es que ya no siento nada", pero no se dan 
cuenta que de por medio hay un falso sentimiento, es el INFIERNO DEL 
SOL (Interno). 
 

IGLESIA DE SARDIS. 
Tenemos el infierno de Marte, SARDIS, la laringe. Dice el Maestro que 

en los antiguos tiempos, el hombre se reproducía en la garganta en un 
ÚTERO. Preguntaba un Discípulo: ¿Qué es lo que tiene valor?... El Maestro le 
miró y le dijo: "Lo único que vale en ti, es la palabra". Le replicó el Discípulo: "¿Y 
el Espíritu que llevo!" y le respondió el Maestro:  "Todavía no lo tienes". 

Entonces lo único que lo diferenciaba del Animal era la palabra. 
Tenemos que educar la palabra, educar la laringe, porque allí se gesta el verbo. 
Nosotros poder tener veinte Iniciaciones de Misterios Mayores, pero no 
ganamos el poder del verbo, hasta que seamos capaces de seleccionar lo que 
decimos. Seguimos haciendo una conjuración fría que puede estar el Diablo 
hombro a hombro y no se va, porque allí no vibra ese útero mezclado con los 
hidrógenos de la Transmutación. 

Se necesita que nosotros sepamos hacer la mezcla de los hidrógenos. 
Cuando nosotros estamos diciendo palabras soeces, descompuestas, identifi-
cados con cantidad de palabrerío inútil, vago, estamos en el infierno de Marte 

De acuerdo al orden de mundos, Marte es el quinto. Lo que queda de 
nosotros después de la Muerte, lo real, es la quinta esencia. Ahí no vale que 
tengamos cuerpos solares, lo que vale son esos valores que van dentro de cada 
uno de esos cuerpos. Si la palabra de nosotros no tiene una ubicación en el 
lugar que le corresponde, seguimos siendo habitantes de los Infiernos de 
Marte. Seguimos utilizando una palabra para accionar una voluntad negativa, 
violenta y que en nada nos va a servir en el trabajo que estamos realizando. 

 
IGLESIA DE FILADELFIA. 
En el sexto orden tenemos Filadelfia, la Iglesia que corresponde a la 

imaginación, a aquella ternura que tiene. Viéndola desde otro punto de vista 
es Venusina, ya que la Glándula Pineal es Marciana. Mirándola como 
Glándula es Venusina, v mirándola como el orden de las Iglesias de nuestro 
cuerpo, corresponde a la Justicia. 

Una persona que se propone desarrollar sus sentidos internos, vocaliza, 
medita, hace de todo, pero como no sabe educar la imaginación, nunca será 
un Clarividente; y el día que lo llegara a ser, sería peligroso, porque estaría 
desarrollando un poder que no ha educado. 
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Cuando nosotros estamos imaginando cuanta vagabundería hay, esta-

mos en los Infiernos de Júpiter. 
El Infierno de Júpiter es tan terrible, allí no le rebajan una, ahí no se 

oye una palabra de aliento. Allí sólo llega la Justicia a mostrarle el por qué 
está allí, y no le responden, así tenga la razón. 

Cuando nos dicen: "Donde sólo se oye el llanto y el crujir de dientes", es nada 
menos que en los Infiernos de Júpiter.  Cuando uno se olvida de sí, ya está 
imaginando cualquier cosa, lejos de una oración, lejos de acordarse de su 
Madre Divina. En el Infierno de Júpiter se ejecuta la Justicia, se le cobra al 
que infringe la Ley sin derecho a apelación. 

 
IGLESIA DE LAODICEA. 
Cuando nosotros estamos atrapados en toda aquella convulsionada 

situación de tipo psicológico, estamos en los Infiernos de Saturno. En el In-
fierno de Saturno, el color típico es gris oscuro, un color que se traga la Luz. 

Para que una persona pueda salirse del Infierno de Saturno, la única 
forma es regresando a la Contemplación, a la Oración..... difícil, porque 
cuando está en una situación convulsionada, dice: «no puedo», debido al 
obstáculo que no le deja salir, pero si se propone salir, SALE. ¿POR DONDE 
SALE? Sale por el Cielo de la Luna. 

Hermanos, entiendan lo que es la Iglesia. ¡POR,EL CIELO DE LA 
LUNA SE SALE DEL INFIERNO DE SATURNO!. ¿A quién recurren?... A 
una esposa, a un esposo, a sus hijos, al Altar... Así nos salimos del infierno de 
Saturno. 

Dirán los solteros:" ¿Y yo, cómo me salgo?" Apele a su Madre, a ese 
eterno femenino que le acompaña. A los adultos les digo: " DEL INFIERNO 
DE SATURNO NOS SALIMOS POR EL CIELO DE LA LUNA". 

Del Infierno de Júpiter nos salimos por el Cielo de Mercurio. Del In-
fierno de Marte nos salimos por el Cielo de Venus. Y del Infierno del SOL, 
¿Por dónde nos salimos, si el SOL no tiene Infiernos?... Apliquen la lógica. 
Este SOL que nos alumbra, en el corazón de nosotros no debería haber esta 
dualidad. 

El que no haga nada en un hogar bueno, no hace nada en la vida por-
que esa es la IGLESIA SANTIFICANTE. 

Si estamos en el Infierno de la Luna, nos salimos por el Cielo de Sa-
turno. Si estamos en el infierno de Saturno nos salimos por el Cielo de la 
Luna, ¿Por qué?, porque sólo en el Infierno de Saturno encontramos las claves 
precisas de morir en el Infierno de la Luna. 
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¿Qué nos exige SATURNO?. Irnos al campo, Saturno es el señor del 

campo, el señor de la tierra, el señor de la adoración, de la contemplación. 
Si está en el Infierno de la Luna, agarre a su esposa, a su esposo, a sus 

hijitos, haga una oración, una contemplación del jardín, de aquella música 
que se tiene, vayan al campo, contemplen esos bosques de pino y digan: "Con 
todas estas bellezas que Dios nos da, con todas estas maravillas que tenemos, 
¿por qué tenemos problemas?" recuerden que Saturno, aunque es demasiado 
pesado, es el señor del campo, el señor de la Inspiración. 

Se sale por el Cielo del otro, y uno se quiere salir por el Cielo del mismo 
Infierno que tiene, y eso es imposible hermanos, porque estamos aislados por 
una fuerza diametralmente opuesta. 

Tenemos que estar dispuestos a aceptar el Gimnasio del hogar como un 
aprendizaje.  Somos una Iglesia, la Iglesia es Santificante. 

 
¿Quién es la IGLESIA?.... Un Hombre y una Mujer. La 
Iglesia es una Pareja. La solución de los problemas 
Psicológicos se consiguen entre los dos, porque resulta 
que son dos cuerpos con una sola VIDA. 

Lo importante es salimos del Infierno, y se sale 
por la parte Santificante. Algunos dirán: ¿Pero cómo lo 
hizo Gandhi, siendo soltero?. Respuesta: "Porque 
hicieron una renunciación". El V.M. Samael dice: "El 
que resuelva quedarse soltero, haga una renunciación para 
siempre", el que lo hace tiene un complemento que se lo 
dan, si es que se lo ganó. 

La carta Diez y nueve (19) del TAROT es la 
IGLESIA, un hombre y una mujer con siete serpientes 

en la cabeza. Ese hombre y esa mujer son la creación, y hacen creaciones, 
siempre aceptando un SOL con sus 7 rayos que le organizan, esa es la 
IGLESIA. 

Paz Inverencial, 
V.M. LAKHSMI 
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a transmutación es transformar una materia densa en otra 
más liviana, y Alquimista es el que transforma los valores 
conscientivos de su máquina humana para ponerlos al 
servicio de la Obra del Padre. Un Alquimista tiene que 
pasar por tres pruebas muy difíciles: 

 
-  Las pruebas del Poder. 
-  Las pruebas de la Castidad y 
- las pruebas de la Humildad. 
 
Las pruebas del Poder se debe a que un Alquimista tiene muchos po-

deres, y no puede darlos a conocer porque se cae. 
El que no organiza aquí su hogar, no puede tener un trabajo bien es-

tructurado. La autorrealización de nosotros depende de: LA UNION DE UN 
HOMBRE Y UNA MUJER.  Entonces eso es lo que haremos. 

LA SÉPTIMA JOYA DEL DRAGÓN AMARILLO, se fundamenta en lo 
que es" LA ORGANIZACIÓN DE UN HOGAR". 

Estáis hombre y mujer frente a 
PATAR, la Piedra INICIATICA. 
Cinceladla con Cincel y Martillo y da-
dle forma de PIEDRA CUBICA 
PERFECTA. 

El Cristo no le dijo a sus 
Discípulos: "Usted tiene que morir", 
"Usted se tiene que Sacrificar", "Ud.,  
ésto o aquello", El les dijo: "NIÉGATE 
A TI MISMO, TOMA TU CRUZ Y 
SIGÚEME". 

En Sí, ¿Qué es la Piedra ?. El  
Maestro Samael dice que: "EL CRIS-
TO ES LA PIEDRA " alrededor de la 
cual gira toda una Comunidad, por eso 

se dice: "Debemos ser como la Unidad". 
Esta Piedra Angular que aparece en un Santuario es la Unidad. Por eso 

no puede haber una Comunidad Gnóstica, que no gire alrededor de un Altar 
porque es la Unidad. Un Koan que hay para la mente dice: "Si todas las cosas se 
reducen a la Unidad, la Unidad, ¿a qué se reduce?". Respuesta: "Pues a todas las 
cosas". 
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Nosotros estamos aquí por una Unidad, por una Doctrina que es el 

Cristo. Todos nosotros nos hemos reducido a un punto, ese punto es la 
Doctrina y ésta es el mismo Cristo. Pero, ¿a qué se reducen esas cosas? a 
todos nosotros, porque en el Corazón de cada uno de nosotros hay un Cristo. 

Entonces, el objetivo de nosotros en los Lumisiales es integrarnos con 
esa Unidad para nutrirnos de la LITURGIA, de la ENSEÑANZA, del AMOR 
y de la ARMONÍA con ese Infinito. Toda persona que se desarmoniza en el 
Lumisial, no puede estar en armonía con el Cristo que es la Piedra, de allí sale 
todo. 

El Cristo dijo: "Niégate a tí mismo, toma tu Cruzy sigúeme". Lo que queda 
de una persona que se decide a hacer la Obra, son los valores de la conciencia. 
De esa persona no queda ni su familia, propiedades, nada. El día que se retira 
no se lleva nada de eso; se lleva los valores conscientivos que haya podido 
encarnar, o en su defecto, toda la maldad que haya logrado hacer. 

Cristianamente hablando, esa persona se va a convertir únicamente en 
ese Cristo que está naciendo, y haciendo una Obra a través de él. La Piedra es 
el Cristo, pero el Cristo está hecho en nosotros de una serie de aspectos, 
valores anímicos y trabajos conscientes que tenemos que hacer a nivel de 
emociones, a nivel de la psiquis, a nivel de la mente y a nivel de la Obra física 
Tridimensional. 

Imaginemos que la Piedra está suelta. Esa Piedra tiene seis lados o ca-
ras:   cuatro alrededor, una debajo y una encima.   No hay razón para que 
sigamos diciendo: "¿Y por dónde empiezo?, es que yo trabajo con la Ira, con la 
Lujuria, con el Amor Propio" y el trabajo sigue igual. 

De aquí vamos a hacer la Obra del Cristo o la del Lucifer, cualquiera de 
los dos, pero eso la tenemos que hacer aquí. El problema de nosotros está 
aquí, no en el cielo ni en el Infierno, sino aquí. 

Aquí está la Piedra Iniciática, tienen que cincelarla, pulirla con Cincel y 
Martillo. No crean Uds., que estos son instrumentos así por así; nosotros lo 
que queremos es que Uds., se hagan unos Iniciados, que hagan una Obra 
maravillosa, porque necesitamos ese COLEGIO DE INICIADOS. No nece-
sariamente una persona tiene que ser casado para pertenecer al Colegio de 
Iniciados. 

En la Grecia Antigua, habían muchos Maestros solteros que lograron 
encamar una Gran Sabiduría debido al orden que tenían en el trabajo. 

 
FALSA PERSONALIDAD. 
En el lado inferior de la Piedra, que es el Cristo, debe quedar nuestra 

falsa Personalidad. Ese «yo soy», «ese yo sé», «ese yo grito», «ese yo cobro»,  
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«ese yo no comparto», «ese amor propio», etc., todo eso debe quedar debajo 
de la Piedra. 

La Piedra está sobre algo: ESTA SOBRE EL MUNDO. Uds., saben que 
si salimos y ponemos una Piedra encima de la grama, dentro de ocho días, 
¿cómo está la grama?... amarilla y secándose, al mes ya no hay grama, murió, 
así hay que hacer con la Personalidad. 

¿QUE HAY ENCIMA DE ESA PERSONALIDAD?... LA OBRA DEL 
CRISTO, no hay más. Es decir, una persona que realice ese trabajo no tiene 
derecho a seguir diciendo:  ¿por dónde empiezo?. 

Acordémonos que toda reacción negativa que tengamos frente a la vida, 
se expresa a través de la FALSA PERSONALIDAD que poseemos. ¿DONDE 
ESTA LA NEGACIÓN?. Si uno se niega, muere. Ese personaje quedó en 
contacto con la Tierra, murió y no vuelve a aparecer. Lo único que queda de 
nosotros después de la muerte son los valores que quedan en esta Piedra. 

 
EL NORTE. 
Nos invita a la Muerte. En el Norte está el elemento Jierra que pos-

teriormente nos tragará, por lo tanto, nos invita a la Muerte Psicológica, para 
que el día que lleguemos al sepulcro, no llevemos esa lacra de un agregado 
psicológico que, por descuido, no lo trabajamos. 

 
CARA DEL SUR. 
La cara que corresponde al Sur de la Piedra y aparece el elemento 

Fuego, corresponde a la VIDA, a esa integración que uno tiene que tener con 
la Vida. La Vida sale de las aguas, pero se sabe, que las creaciones que la tierra 
y las aguas hacen, las purifica el Fuego. 

En el Sur está el elemento Fuego invitándonos a realizar el RITO DE 
LA VIDA, para que ese Oficiante llegue. Pero, ¿Quién es ese Oficiante?, 
¿Quién es esa vida?, no es más que el Cristo que tiene que gestarse, nacer y 
crearse en el corazón de nosotros. El Cristo dijo: "Yo soy el Camino, la Verdad y 
la Vida". Uno tiene que tener cada día, una predisposición interna para recibir 
ese día con alabanzas a ese SER que representa a la Vida, que es el Cristo. 

Ya dijimos, encima de la Piedra está el ferviente anhelo de nosotros de 
NACER. Se nace sobre la Piedra, encima se nace. Encima de la Piedra está la 
Vida, está el Pan de la Sabiduría, está el Vino de la Transmutación, el Cuerpo 
y la Sangre del Cristo están sobre la Piedra, porque ellos son los que nos dan 
el Nacimiento Segundo. 

 
DEL ORIENTE viene eso que nos impulsa al Sacrificio, que es el 

Movimiento. En el Oriente está el elemento Aire, que es el que produce en  



 

 

77 

 
nosotros el ritmo armónico de la Vida. En el Oriente está el Cristo lanzando 
su fuerza y su ayuda a toda persona que ejerza esa acción de movimiento en 
beneficio de la humanidad. 

Ese movimiento viene del Oriente, y dice el Ritual: "No esperes nada del 
Oriente, sino del Poniente, aunque las criaturas no saben de ninguna cosa esperada". 

 
OCCIDENTE DE LA PIEDRA. El Occidente de la Piedra es un 

hombre y una mujer haciendo un Trabajo. En el Occidente de la Piedra es 
donde se gesta, así como en el Occidente del Planeta está el elemento agua, 
simbolizando los órganos genitales, si nos ponemos en el lugar de la mujer. 

Nosotros no estamos aquí porque queremos, estamos por la Gracia de 
Dios, estamos porque ese SER nos ha traído. Ha puesto en nuestro camino 
una persona que nos indique la cultura Gnóstica, y nos ha dado un punto de 
apoyo que es la Comprensión, para nosotros empezar a entender estas cosas, 
porque ésto no es comprensible para la razón humana, ésto es incomprensible 
para las personas. 

Cuando se entiende el profundo significado de lo que es la Sabiduría, 
de lo que es la Ciencia, el Arte, la Filosofía y la Religión, comprendemos que 
no puede haber una regeneración de la persona sin encamar estos principios. 

Entonces, tenemos las seis caras de la PIEDRA ANGULAR. Lo im-
portante es que el que sea capaz lo viva, lo haga. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
PREGUNTAS Y RESPUESTAS 

 
P: V.M., ¿qué debe hacer una persona que quiere hacer el Trabajo?.  
R: NEGARSE y eso no es la Muerte Psicológica.   Negarse, Usted se niega, 
Usted murió.    Negarse es:   "NO PERTENECERSE". Usted le pertenece a 
una Obra que tiene que hacer. 

Perdonen, pero yo lo hice. Cuando entré a la Gnosis, para mí 1<# que 
existía era la Gnosis, después lo demás. Cuando me negué a mi mismo, no me 
pertenecía, porque ya esta persona le pertenecía a una Misión que estaba 
haciendo. Dios me siguió dando de comer, criar a mis hijos, pagar alquiler,  
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comprar ropa que no tenía. Para eso tiene que haber una negación de la 
persona. ¡LA MUERTE ES OTRA COSA!.. .Así que la Cara de Abajo de la 
Piedra es la NEGACIÓN. 

En el libro "Manual de Magia Práctica" del Maestro Samael se dice que 
el Diablo en nosotros es la Falsa Personalidad. Quien entierra su 
personalidad, tiene que estar dispuesto a integrarse con la Obra del Cristo. El 
Cristo nos enseñó dos cosas fundamentales en su drama: «PASIÓN Y 
MUERTE». 

¿POR QUE LA PASIÓN? Dice el Maestro Samael que el que mate la 
Pasión adquiere la gracia de acabar con cualquier defecto el día que quiera, 
porque la Pasión es la madre de una serie de elementos, aunque existen siete 
cabezas. 

P:. V.M., ¿hasta que punto sabe uno si se está negando o no, ya que 
uno vive apegado a las cosas?. 

R: Bueno, si se está apegado, no se está negando. Si en estos momentos 
hay un poco de gente complicada y diga: "Pero es que mi carro, mi empresa, 
tengo que responder ante una sociedad, etc,."... que se quede con eso. No-
sotros estamos con los Iniciados de Colegio, y pienso que el que no cree en el 
Cristo, ¿que hace aqui?, ¿por qué no se va?. 

Si uno cree que por no seguirle trabajando al Diablo se va a morir de 
hambre, entonces, ¿dónde está la FE que tiene en el Cristo?. Tampoco 
depender de que diga: " No, tengo que aparentar afuera, y sin embargo quiero 
ser libre". El Cristo dijo: "No se le puede servir a dos señores". Por eso hay 
poquitos Iniciados, porque el hombre cuando lo lanzan al agua y no es buen 
nadador, enseguida el miedo lo hace morir. Una persona en el mar lo 
arrastran las olas y si pudiera voltearse boca arriba, ahí podría durar horas y 
horas flotando sin mover un brazo, pero cómo le da miedo, se hunde, es la 
lógica. 

El Cristo nos enseñó a sacrificar el dolor. El Maestro LAKHSMI tenía 
una enfermedad terrible. Eran células malignas. Al Maestro lo agarró una 
muerte psicológica, porque cuando una persona aparece con una enfermedad 
de esas, ya no quiere ver sino la urna donde lo van a enterrar, sea fea o bonita. 
En medio del dolor tan terrible, tanto psicológico como físico celular, el 
Maestro LAKHSMI en una ocasión se encontró con un Maestro y le dijo: 
"Mire, bendito SER, dígame que hago porque me voy a morir, este dolor me 
mata", y me contestó: "Hijo mío, si dos personas viven en una misma casa v 
son enemigos pero tienen que compartir la misma casa, mejor háganse amigos 
para que no sea tan duro el proceso". Comprendió el Maestro que el dolor hay 
que amarlo, AMAR EL DOLOR. 
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¿Qué hay más allá del dolor?, hay una virtud que se llama la PAZ. La 

Paz es el resultado de quien sacrificó el dolor al máximo. El que sacrifica la 
PASIÓN hasta matarla, consigue el AMOR. Así como dice el Ritual de Inicia-
ción: "Dolory Reflexión, he ahí tu Camino". 

Entonces, debemos matar a esa falsa Personalidad poniéndole esa 
Piedra encima. ¿Cómo va a estar el Cristo debajo de una Falsa Personalidad?. 
El tiene que estar encima de esa negatividad que tenemos. Quien no 
encuentra una respuesta sólida, objetiva, en esto, no encuentra la razón de ser 
de la Doctrina del Cristo y mucho menos la del Maestro Samael. 

Debajo de la Piedra debe estar la Personalidad. Encima de la Piedra 
debe estar el inmenso AMOR y la necesidad interior de nacer por segunda 
vez. Por encima de la Piedra hay un Cáliz, hay un Cristo, floreros, símbolos 
de las VIRTUDES. 

Se Nace encima de la Piedra y se Muere debajo de la Piedra, pero tiene 
que haber una organización en esto, de lo contrario no se puede. Y saldrán 
Iniciados e Iniciadas hasta cierto punto, pero de ahí: Suben como palma y caen 
como cocos, porque nuestro problema no es hacer la Iniciación, sino calificar la 
Iniciación. 

Debajo está la Muerte de la Personalidad, ese niegúese a sí mismo. 
En el lado de atrás, al lado de la pared aparece el SACRIFICIO. Por eso 

aquí, como si emergiera de la Piedra, está el Cristo. Es el anhelo de nosotros 
para que la OBRA DEL CRISTO triunfe  en la tierra. Nosotros necesitamos 
gente que asuma cualquier responsabilidad frente a la necesidad que se pre-
sente. El que le huye a la responsabilidad, le huye a la Iniciación, porque no le 
importa que la Obra del Cristo triunfe o fracase. 

La parte de atrás de la Piedra es donde se debe colocar el Cristo, de 
donde emerge, no en la mitad como en algunas partes lo ponen, El debe estar 
aquí, porque es la cara que le corresponde a nuestro trabajo. 

P:.  V.M.,  ¿es lo mismo Negación que Renunciación?. 
R: No, la Negación es total y la Renunciación tiene muchas variantes, 

uno puede renunciar a determinada cosa, por ejemplo: "Renuncio a tener 
dinero", pero eso no es negarse. Me niego a lo que soy, y me correspondo a 
una Obra, la NEGACIÓN es más profunda 

PADRE-MADRE-TRABAIO. El trabajo está en medio de ellos. Pero 
este trabajo no lo va a hacer el hombre solo, ni la mujer sola, por eso aparece 
el trabajo de dos, es el cruce de la horizontal con la vertical. No aparece como 
una Cruz, aparece como el trabajo. Padre, Madre y trabajo, allí tiene que 
haber la convicción de la pareja de integrarse en el hogar. 
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El Matrimonio Perfecto está detrás de todos estos halagos de la vida, 

vivir la crudeza de la realidad; vivir integrados a un Padre, a una Madre y a un 
Trabajo. 

Al frente las letras "P. T. R." de color rojo porque así está ordenado por 
el Maestro Samael. Eso representa el trabajo del Padre, el Trabajo de RA, 
desdoblamiento del Padre en el eterno femenino, y este cruce, que quiere 
decir el Trabajo, en medio de una mujer y un hombre que se ponen de frente 
para los deleites del Amor, no existe más que el Trabajo, para que ese re-
sultado aparezca encima de la Piedra, como un Nacimiento. 

Por eso, ese es el frente, por eso cuando la Isis y el Sacerdote salen de 
frente del altar, van allá, a prosternarse para luego regresar a realizar el Tra-
bajo. La Piedra es el Trabajo, es la Obra toda. Cuando uno se niega a sí 
mismo, sólo aparece en el escalafón de ese iniciado la PIEDRA, es decir, en la 
Piedra Cúbica del Altar está todo el contexto del Trabajo que tenemos que 
hacer porque es la creación del Cristo en nosotros. 

El dijo: "Niégate a tí mismo, toma tu Cruz", y en ese momento la Cruz 
no era más que el Cristo mismo. El lo hizo, él tomó su Cruz pero ya era 
hombre. 

P.: V.M., según la cara, ¿se ve el grado que va adquiriendo el Iniciado?. 
R.: Claro que sí. Y luego las caras que quedan, si tenemos el Altar hacia el 
Oriente, queda la cara que va al Sur y la cara que va al Norte, que son las 
caras de los lados. La cara del Norte representa el RITUAL DE LA VIDA Y 
DE LA MUERTE, ahí sí entra en vigencia la Muerte. La muerte Psicológica 
corresponde al NORTE porque es el elemento Tierra. En el Norte de la Piedra 
están las corrientes bioelectromagnéticas para orientar una Brújula. El Ritual 
de la Vida v de la Muerte se está refiriendo a esa Piedra que estamos 
haciendo. 

"Hay que estudiar el Ritual", esto nos indica que los Iniciados de las 
Culturas serpentinas, celebraban este Ritual danzando alrededor del elemento 
que le corresponde a ese punto cardinal. Danzaban, y posteriormente llegaban 
los Sacerdotes v las Vestales del Templo, ungían con ciertos aromas a los 
hombres y mujeres que estaban haciendo estos trabajos. 

P.:  V.M., el Arcano A.Z.F. ¿a qué pertenece?. R:    A toda Obra. 
P.: V.M., ¿que pasa, cuando una pareja se integra aquí, ya no en este 

altar,sino en el A.Z.F.?. 
R: Ya hemos dicho que el Arcano A.Z.F. tiene tres aspectos: 
El "A" es el  arcano No 1, la "Z" es el 30 que es 3, y la "F" que es 7.  

Entonces, ¿qué sucede cuando una pareja se integra en el A.Z.F.?, estamos 
nosotros aceptando, respetando, obedeciendo la Obra del Padre. 
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En el Arcano 30 que es el (3), estamos aceptando lo que ahora se va a 

seguir hablando aquí: La existencia real de la Triada Divina haciendo una 
creación. El Arcano siete, aceptar eso que nosotros conocemos como la Ley 
del Siete que es la que organiza. Si estamos obedeciendo a lo que en sí es el 
arcano A.Z.F., indiscutiblemente tenemos que habernos NEGADO. 

Haber estado integrados con el Nacimiento que está habiendo interna-
mente; estar integrados en una sola vida el hombre y la mujer, en ese Padre, 
en esa Madre, en ese PA, en ese TE y en esa RA, unidos por un trabajo que 
todos estamos realizando. Tenemos que estar integrados al rito de la Muerte y 
de la Vida. 

El Oficiante está sobre la Piedra. Es el Cristo el que va a oficiar en unos 
cuerpos que ya no tienen nada que ver con la parte de aquí de la tierra, a lo 
menos, han sabido negarse. 

P.: V.M.,  ¿RA es femenino?. 
R: No lo podemos determinar como masculino, pero es femenino, por 

eso se dice: OSIRIS-RA. Es que el Espíritu Santo no lo podemos definir como 
macho ni como hembra, sino simplemente, es el que se desdobla en la Madre 
Kundalini. 

P.: V.M., a medida que se aumenten las virtudes en cada cara, por ende 
aumenta el peso de la Piedra, ¿así mismo aumenta la NEGACIÓN?. R: Claro 
que tiene razón, pero si somos capaces de equilibrar esto, la Iniciación no es 
tan difícil, lo difícil es vivirlo. El día que Usted haga una negación bien hecha, 
cuando no le importe lo bueno, lo feo, entonces el SER empieza a dejarse 
conocer por usted. 

Lo fundamental es la NEGACIÓN. Una persona puede ser un atleta 
aquí de la Transmutación, pero si la Negación está mal hecha, pasan años y 
años y ¿qué se hace esa energía?  Se la come el Ego, se robustece. 

A propósito, los Venerables Maestros que están en la Isla dicen que si el 
Pueblo Gnóstico se poner a hacer un trabajo bien hecho, en el año 2.000 
tendremos una gran cosecha de Iniciados. ¿Cuánto falta para el 2.000?. Cinco 
años, entonces, ¿cuántos necesita uno para hacer la Obra?. 

La Obra se hace en el momento que uno se niega, hermanos, en el mo-
mento que uno quiere que el Cristo triunfe; en el momento que se integran 
un hombre y una mujer, unidos por un trabajo que lo deben amar entraña-
blemente; en el momento que anhelamos ese nacimiento; en el momento que 
amamos la Muerte. No debemos ver la Muerte como algo espantoso.  Si 
nosotros no aprendemos a amar la Muerte física, no podemos amar la Muerte 
psicológica. 
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Nosotros necesitamos las virtudes del Alma que nos ayuden a morir 

psicológicamente. Debemos mirarnos ante un espejo y decirle al Alma: "Tú 
tienes que triunfar sobre el Ego y sobre toda esa cantidad de elementos que me tienen 
asediado y que no me dejan levantar. Tú tienes que triunfar sobre el Guardián del Um-
bral". Hablar con el Alma con la vista fija en frente a un espejo. Recordemos 
que los ojos son las ventanas del Alma, debemos encontrar el «sabor trabajo y 
no la amargura del trabajo». 

La alquimia tiene algunos aspectos, no sólo es que un hombre se una a 
una mujer y ya, se retire y no se cayó; eso es triunfo grande. Pero hay que 
tener en cuenta que detrás de ese triunfo siempre queda un peligro. ¿Qué voy 
a hacer con eso que saqué?, eso es como el que va a sacar oro; sacó 10 gramos 
de oro en el día, ¿qué va a hacer con ese oro?. ¿Malgastarlo? Si al otro día 
están como perros y gatos, ¿qué hizo entonces con ese oro?. 

Todo lo que es la Obra del Padre está metido aquí (Arcano A.Z.F.). En 
el No. 1 estamos amando la Obra del Padre; en No. 3 estamos reconociendo 
el Nacimiento y con el No. 7 estamos aceptando la Organización que tiene 
que haber en el trabajo. 1+3 + 7= 11, que es la Madre, la Madre se desdobla 
en el Cristo;   1 + 1=2, y 2 es el Cristo. 

Hermanos, en la Gnosis como solteros o casados, aceptemos que todo 
está en la Piedra Angular, en la Piedra Cúbica, en eso está todo. Es decir, uno 
desaparece, sigue andando por ahí, pero el epicentro de la existencia de no-
sotros «está en la piedra», unido al trabajo que estamos haciendo con la 
emergía. 

P.: V.M., con esto se comprende mejor lo que significa el Altar del 
Templo. 

R.: ¡Lógico!. Cuánta gente pasa por el frente del Altar y lo ven como un 
Altar, no más. ¿Se dan cuenta por qué el Altar no debe ser una Mesa?... 
¡Tiene que ser una PIEDRA!, que es una cosa sólida. Si nosotros transmuta-
mos, maravilloso, pero si además le metemos todos estos recursos, sale uno 
por cualquier lado triunfante, porque ha comprendido el trabajo. 

P.: V.M., ¿el objetivo es formar ese Andrógino Divino?. R.:   Claro, está 
un hombre v una mujer unidos por un trabajo.   El trabajo no es otra cosa que 
tomar la Cruz y seguir al Cristo.   El Andrógino Divino es la integración del 
Padre y de la Madre para el Advenimiento en uno. ¿Pero qué es esto?... Es la 
integración del Alma, por eso es la sexta, son seis (6) a as que tiene la Piedra. 
EL QUE LEVANTE ESAS SEIS CARAS HA ENCARNADO EL ALMA. El 
que tiene Alma tiene derecho a que su Daimon Interior, su Jesucristo interno 
se integre con él y oficie ahí. El trabajo de nosotros corresponde de la quinta 
dimensión hacia abajo, porque de ahí para arriba todo está hecho. 
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P.: V.M., esa Piedra, ¿se apoya sobre el mundo?. 
R.: Está sobre el Mundo, y ¿qué es el  Mundo?. Los Sistemas. El que se  

niega, no le importa la política, la religión, nada, porque se negó y vive como 
Dios le manda, hace la Voluntad de Dios. Dice la Consagración: "Tienes que 
morir para el mundo". 

Fíjense en la película "Furia de Titanes", el tipo veía la Medusa con un 
escodo. ¿Y qué es el escudo?, la Conciencia. Si uno ve una pareja prostituirse 
y los mira con la Comprensión, dice: "Dios mío sáqueme de aquí", de lo 
contrario, termina haciendo el mismo papel. Las cosas las debemos mirar con 
el espejo de la Conciencia que es un escudo que no le permite caerse. 

P.: V.M., ¿quiere decir que no hace falta el trabajo físico?.  
R.: Por supuesto que sí.  No se trata de decir: “Yo renuncio y que me 

caiga el Maná del Cielo", no señor.  Hay recursos que debemos apelar para 
podernos sostener.   Lo importante es no depender del dinero, depender de la 
Gracia de Dios. 

Esta Cara Visible (P.T.R.) es la integración de una pareja y un trabajo. 
No les importa más nada porque ya se negaron. No les importa sino el Padre, 
la Madre y el Trabajo. Si es un soltero, se integra a su Padre y a su Madre y, 
¡adelante!. Sobre la Piedra están las virtudes que nosotros encarnamos. 

Si nosotros no hacemos este Trabajo de las seis caras en una forma 
equilibrada, entonces sería imposible que el Padre venga a nosotros; que el 
Hijo se exprese en nosotros y que el Espíritu Santo nos dé la Gracia. 

El Padre, el Hijo y el Espíritu Santo son las fuentes de la eterna 
Sabiduría que dice el Maestro Paracelso; no se pueden integrar en nosotros si 
no hemos hecho un Trabajo de Renunciación, de Negación, de Nacimiento, 
de Integración con la Muerte y con la Vida; de Integración con la Obra del 
Cristo en la tierra. 

Esas son las seis (6) facultades que se necesitan para tener derecho a un 
Padre, a un Cristo y a un Espíritu Santo dentro de nosotros. 
          P.:  V.M., en un matrimonio equilibrado, ¿tiene que ser la mujer quien 
ayude al hombre?. 

R.: Si, pues ella representa la gracia del Espíritu Santo que tiene que ver 
con el Nacimiento. Cuando la mujer se niega, es negarle al Espíritu Santo el 
derecho de hacer su labor. Ella es la dueña de la Gran Obra porque nosotros 
nacimos de una Mujer. Una Mujer gesta a un hombre en su trabaje privado, y 
en el Altar es la mujer la que lleva eso. En lo sucesivo, la orden de los 
Maestros es que las Damas tienen que pasar por un pulimento tremendo, o si 
no, no pueden seguir siendo Isis. 

Paz Inverencial, V.M. LAKHSMI 
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osotros tenemos tres Cerebros, todos los sabemos: Cerebro 
pensante, Cerebro motor y Cerebro emocional. 

Cuando el Centro pensante manda una orden, el 
Centro motor ha mandado noventa veces; el centro 
emocional ha mandado otro tanto; el centro instintivo 

todavía más rápido. Entonces, ahí se puede dar uno cuenta que el Centro 
motor, el Cerebro motor, pertenece a la PRIMERA DIMENSIÓN. 

Nosotros tenemos que conocer la Ciencia que nos rige como humanos 
en la Primera Dimensión. Nos tenemos que concretar a estudiar los Principios 
y la Doctrina de uno de los 7 Cosmocratores que dirigen el sistema, en este 
caso con GABRIEL. 

No podemos conocer la Ciencia que nos rige en la Primera Dimensión, 
si no nos integramos en una forma perfecta con la familia. Y no quiero decir 
con esto que porque somos Gnósticos, vamos a compartir con las sandeces de 
una familia desordenada, no señor, tenemos que concretarnos al estudio y 
vivencia objetiva de ser una buena esposa, un buen esposo, un buen hijo, para 
que sea la proyección a la segunda Dimensión. 

Si no hacemos correctamente ese aprendizaje, no damos la octava su-
perior que nos va permitir conectamos con el inmediato Jerarca, que en este 
caso vendría a ser Mercurio a través del ARCÁNGEL RAFAEL. 

Si no damos la talla conociendo la Ciencia que nos rige como personas, 
como familia, nos quedamos allí, perdemos este cuerpo físico y nos queda un 
aprendizaje difícil para un futuro que, quizás, ya no exista. La persona que no 
conoce la Ciencia que lo rige como Primera dimensión, es porque el centro del 
movimiento universal al que pertenece el Cristo, no está bien integrado con 
esa familia. Un hombre que no es buen esposo no conoce la Ciencia que lo 
rige, o buena esposa, o buena hija, etc. 
 
SEGUNDA DIMENSIÓN. 

Corresponde al CENTRO EMOCIONAL. Tiene relación con Mercurio; 
algunos dirán que es con la mente, pero no es así. Pertenece a RAFAEL, 
Segunda Dimensión. Allí nos encontramos con la expresión de la Vida, el 
señor de la VIDA, el señor de la SALUD. 

El mayor escollo emocional que todo ser humano tiene, es con respecto 
a la MUERTE. Es una descomposición psicológica que hay en la persona, 
llegando con esto a violar todo. Fíjense Uds., ¿qué es la adición a la Droga?... 
El afán de estimular ciertos estados anímicos, ciertos estados psicológicos.  
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Una persona consume droga para estar bajo el efecto de un estímulo 
artificioso que no logró a través de un Estado Emocional Superior, con una 
octava superior. 

Toda persona que 
«viola» la VIDA, que «mata» 
la VIDA, que no es capaz de 
mantener un equilibrio entre 
la Vida exterior y la Vida 
Interior, que no es capaz de 
mantener un equilibrio entre 
la vida Espiritual y la Vida 
Celular, no conoce la Ciencia 
que lo rige en la Segunda 
DIMENSIÓN. 

Estamos hablando de 
las Dimensiones en nosotros. 
Tenemos que comprender 
que venimos de la Vida, y que 
nuestra meta es corregir la 
Vida para continuar en ella.    
El que no conoce esto, «mata» 
la Vida; no se da cuenta que 
con la muerte física no 
termina la Vida, y que 
continúan dos espacios 
dentro de ese gran infinito: o 

continúa una Vida de sufrimientos, de desintegración, o continúa una Vida de 
superación y de armonía. 

Debemos comprender que, cualquier descomposición emocional, des-
compone todo el organismo. Hemos ya hablado de cómo hay átomos 
Luciféricos terribles que pueden estar en los pies, y nos hacer sufrir de los 
pies, nos hacen sentir inseguros, y son descomposiciones psicológicas. Lo que 
tenemos es una psiquis invadida por fuerzas negativas; eso no lo cura una pas-
tilla o una inyección, lo va a curar un ordenamiento de nosotros hada la vida. 

 
TERCERA DIMENSIÓN. 
La Tercera Dimensión corresponde al Cerebro Mental, relacionado con 

el Amor, relacionado con el ARCÁNGEL URIEL. 
La persona que no tiene Amor, la persona que Odia, no da la octava 

superior, no califica dentro de esa Tercera Dimensión. Esas personas que  
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dicen: "Yo a fulano lo quiero, pero, no armonizo bien con él", eso es Odio, y 
en ese Odio se esconde la clave para nosotros calificar en la Tercera Octava. 

¿Hemos calificado en la PRIMERA comportándonos debidamente, 
como desdoblamiento de esa vida en el Primer Cerebro?. 

¿Hemos calificado en la SEGUNDA, cómo verdaderos Cristianos res-
petuosos de la Vida, amantes de la Vida?. 

Tenemos que llegar al Tercer aspecto, tenemos que aprender a amarnos 
entre sí, como lo dijo el Cristo, si no, no damos la Tercera Octava. El día que 
tengamos una persona con la cual no armonizamos, entonces, dediquémosle 
siete días. Nos relajamos una hora diaria, nos concentramos muy bien en 
nuestro Padre, y empezamos a irradiar AMOR a esa persona. Ubicándonos 
imaginariamente una foto de esa persona en el corazón, y ubicándole una foto 
nuestra en el corazón de ella, llenos de amor cada quien, hasta desintegrar 
esas barreras psicológicas y romper con esos nexos tan terribles de 
recurrencias que tenemos, para poder entrar dentro de esa tónica de la 
Tercera Octava. 

Fuera de eso, miren hermanos, lo fácil que es infringir la Ley. Nosotros 
debemos pedir al altísimo y sentir euforia, alegría para que la Obra del Cristo 
triunfe en la tierra; porque haya PAZ en la tierra. Nosotros somos guerreros a 
tiempo completo pero contra las fuerzas negativas que actúan en nosotros, y 
tenemos que tener un espado en nuestro corazón para recibir a una persona 
que esté haciendo una obra buena. 

El que no sacrifica el dolor, vive parcializado con lo bueno o con lo 
malo. Tenemos que estar en el centro de todo. 

Para nosotros conocer la ciencia que nos rige en la Tercera Dimensión, 
debemos no pensar frente a ningún evento para que el corazón determine lo 
que vamos a hacer. 

 
LA CUARTA DIMENSIÓN. 
La Cuarta dimensión le pertenece al ARCÁNGEL MICHAEL. Para 

conocer la Ciencia que nos rige en la Cuarta Dimensión, tenemos que hacer 
un estudio y análisis de lo que es el AKASH. 

EL AKASH es la condensación de las fuerzas de la Madre; del AKASH 
se desdoblan los Tatwas (vibraciones del éter). De los Tatwas de la Naturaleza 
se desdoblan los cuatro éteres que constituyen nuestro fondo vital. Para 
nosotros conocer la Ciencia que nos rige en la Cuarta Dimensión, tenemos 
que tener un «dominio total» sobre el antagonismo de los cuatro Elementos 
de la Naturaleza. Debemos romper con las barreras de la mala Voluntad y de 
la Pereza para que ese Elemento Tierra pueda formar en nosotros elementos  
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microscópicos o átomos de los Gnomos de nuestro cuerpo físico o mundo 
interno, armonizados con la Naturaleza de arriba. 

La Pereza la forma en nosotros cientos de elementarlos de la Naturaleza 
Inferior que son Luciféricos, que son diabólicos. Entonces tenemos que luchar 
contra eso, para que nuestros Gnomos y Pigmeos internos que actúan en la 
musculatura, en los huesos, trabajen en armonía con nuestro SOL interno, 
con nuestro Michael interno. 

Tenemos que trabajar contra el antagonismo que forma en nosotros el 
Elemento Agua: «las Pasiones Humanas». 

Nuestras Ondinas internas, tienen que estar trabajando en armonía con 
nuestro Michael Interno que tiene el color blanco del SOL. Es necesario que 
nosotros vayamos produciendo verdaderas revoluciones de conciencia, para 
eliminar esos ataques violentos de nuestro Elemento Agua que se producen en 
nuestras glándulas endocrinas; allí está justamente la parte podrida de esos 
antagonismos. 

Tenemos que practicar diariamente; los ejercicios pránicos, higiene 
mental, la transmutación desligada de impulsos pasionarios, y en esa forma 
tendremos dominio sobre nuestro Elemento Agua, y nuestras ondinas internas 
trabajarán en armonía con el Michael nuestro, nuestro SOL interno. 

Tenemos que volvemos unos atletas de la Meditación, de la Com-
prensión, capaces de Inspirarnos en todo lo bello que la Naturaleza nos da, 
para que en esa forma las descargas tan terribles del Elemento Aire que se 
expresan a través de nuestros pensamientos, se puedan controlar. 

Debemos aprender la Ciencia de la relajación. No se pongan a hablar 
con el Ego. Al Ego debemos estudiarlo, enjuiciarlo y eliminarlo. No piensen 
Uds., en encontrar claves, lo que se necesita es trabajo serio, no hay más. 

Así pondrán Uds., sus Sil fos y Sílfides del aire a trabajar en armonía 
con ese color azul de MICHAEL. 

Posteriormente, viene el trabajo con el elemento Fuego, La peor ira es la 
de los Gnósticos. El Gnóstico quiere disfrazarse de Santo para descargar 
presiones terribles contra una persona. ¿Por qué?, porque no se ha querido 
trabajar con ese Elemento Fuego que produce descargas violentas, porque hay 
violencias, porque estamos llenos de energía. 

Es necesario bajar la cara. Debemos comprender que el Elemento Fuego 
es terrible, es el que destruye o purifica. Si no dominamos el Elemento Fuego, 
él nos vomita y nos pone afuera de la Gnosis. 

Para nosotros conocer la Ciencia que nos rige en la Cuarta Dimensión, 
tenemos que ser dueños de nuestros elementos: Tierra, Agua, Aire y Fuego. 

El hombre o la mujer que esté haciendo esto, triunfa. Recordemos que 
todo ser humano tiene un Lucifer, que tiene Luz y Fuego. El Fuego se lo  
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quitamos cuando transmutamos bien en la Novena Esfera, y la Luz se la 
quitamos en la calle. 

Tenemos que preparar el cuerpo para conocer la Cuarta Dimensión, 
pero no con prácticas de mediunismo o hipnotismo o estudiando la dialéctica, 
esas son cosas opuestas como el día y la noche. 

 
QUINTA DIMENSIÓN. 
Para nosotros conocer la Ciencia que nos rige en la Quinta Dimensión, 

necesitamos de tres cosas fundamentales: 
-  Mucho Amor, porque la Luz astral pertenece al rayo del Amor. 
-  Mucha Comprensión, para no tener descargas de ira, de soberbia, ya 

que la mente pertenece al Elemento Fuego. 
-  Mucha Inspiración en la vida diaria. 
Queridos hermanos, no hay razón para decir: "Aquí no puedo Meditar", 

no hay excusas, evasivas para hoy no meditar. Tampoco hay disculpas para 
que nosotros no nos inspiremos en el diario vivir. Debemos irradiar amor en 
el diario vivir a toda la Creación; no hay disculpas para que en el diario vivir 
no tengamos nosotros Comprensión. Entonces, son tres cosas fundamentales: 
AMOR - COMPRENSIÓN - INSPIRACIÓN. 
           El día que hagamos conciencia de esto, habremos calificado y tendre-
mos la Octava que le corresponde a la Quinta Dimensión. 
 

SEXTA DIMENSIÓN. 
Para nosotros conocer la Ciencia que nos rige en la Sexta Dimensión, 

tenemos que ser hombres y mujeres de Voluntad, de linaje, verdaderos ma-
chos y verdaderas hembras, pero no demostrándolo con la violencia. Nosotros 
sabemos que si queremos echarnos este mundo encima, no podemos, por su 
peso o densidad, pero sí podemos echarle el hombro al mundo que nos tiene 
agarrados, sí podemos con él, es decir, nos cargamos el mundo y lo 
descargamos donde no nos haga estorbo, porque el mundo no es la humani-
dad, ni es la tierra, «el mundo son los sistemas que lo rigen». 

Si nosotros vivimos enredados en sistemas religiosos, políticos, econó-
micos; haciendo alardes que si el escritor fulano, que el premio Nobel tal, etc., 
ahí están los sistemas y nos tienen agarrados. 

Dicen que tres enemigos tiene el hombre: 
 
-   El Mundo. 
-   El Demonio y 
-   La carne. 
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¿Qué es el mundo?. La mala voluntad. ¿El demonio?.    Pilatos, la 

mente. ¿La carne?, la Pasión. 
Para conocer la Ciencia que nos rige en la Sexta dimensión, tenemos 

que ser hombres llenos de fuerza, de valor y humildes como el Nazareno. Para 
entrar a la Era de Acuario, necesitamos calificar esas siete octavas. 

 
SÉPTIMA DIMENSIÓN. 
En la Séptima Dimensión vibramos con el ARCÁNGEL ORIFIEL. 

Orifiel es el señor de la Muerte. Tenemos que estudiar «El Ritual de la Vida y 
de la Muerte mientras llega el Oficiante», porque allí se encuentra Gabriel que 
es el señor de la Vida y Orifiel que es el señor de la Muerte. El que no es 
capaz de Amar la Muerte hasta las últimas consecuencias, le tiene miedo a 
seguir viviendo después de la Muerte.   La muerte física no es más que el 
cambio de vestidos, pero la vida continúa. 

El día que nos encontremos con ORIFIEL, es porque dentro de nuestra 
constitución interna y de nuestra conciencia, hemos hecho el trabajo con 
Gabriel y Orifiel. 

Después de haber calificado estas siete octavas, encontramos que: 
7x8=56 que es el número de la Madre Divina.  Debemos trabajar en armonía 
con la Madre divina, nos lo dice la Liturgia: "Sopla y purifica mis glándulas 
internas donde el ritmo de mi vida existe".    En nuestras Glándulas endocrinas 
verdaderamente se gesta la vida. 

Si nosotros no estamos en armonía con esas octavas, estamos estanca-
dos en el trabajo. No es la Iniciación la que nos va a sacar del problema, a 
nosotros nos saca del problema el trabajo armonioso que hagamos con esas 
octavas. El que haga este trabajo armonioso, automáticamente, sin más cosas, 
soltero o casado, tendría un 50% de Conciencia, por lo menos, y estaría 
enganchando en lo que ya sabemos (El Éxodo). 

Debemos buscar nuestra propia organización. Dios busca lo que esté 
organizado para El allí habitar. Lo que esté desorganizado, no lo puede ha-
bitar Dios porque caería El en un desorden. 

Paz Inverencial, 
V.M. LAKHSMI 
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s necesario que nosotros comprendamos lo que el Maestro 
Samael nos ha querido hablar de lo que es la Novena 
Esfera. Nos ha correspondido entregar algunas enseñanzas 
muy ocultas, tan ocultas, que 

siempre  han  estado  en  manos  de  la  humanidad,   
pero  que  no  las  ha conocido. 

Hay una anécdota por ahí de lo que es lo oculto. Nosotros pensamos 
que lo oculto es lo que está más allá del Protocosmos, del Ayocosmos, del 
Mesocosmos y lo oculto es lo que está aquí a la vista de nosotros, pero que no 
lo conocemos, eso es lo oculto. ¡Eso es lo raro!, que el ser humano no conozca 
lo que tiene: ni de Diablo, ni de Divino. Tiene el diablo adentro, y es capaz, si 
tiene un revolver, de meterle un tiro a alguien. ¿Quién lo mató?. ¿El Alma?. 
No se dan cuenta que es el Diablo de la ira, del odio, del amor propio, del 
orgullo, es decir, con el diablo adentro, más no lo conocen. 

Hay personas que son capaces de despojarse de lo único que tienen 
para servirle a otros, y no se dan cuenta que ese es Dios. Por eso el Maestro 
LAKHSMI escribe: ¿Quieres conocer a Dios?. ¡Mírate al espejo!. ¿Quieres conocer al 
Diablo?. ¡Observas lo que piensas!. Entonces son cosas que están aquí, aquí, pero 
que no se conocen. Esas son: LAS JOYAS DEL DRAGÓN AMARILLO. 

Bueno queridos hermanos, el Maestro Samael nos habla de la Novena 
Esfera, del trabajo en la Novena Esfera, y mucha gente cree que la Novena 
Esfera es solamente practicar el Maithuna. Y dice el Maestro: "Antes de ascender 
hay que descender, hay que bajar a la Novena Esfera". Pero, ¿hemos comprendido 
cuál es la preparación que debemos tener para descender a la Novena Esfera?. 

¿Se ha preparado lo suficientemente una persona, hombre o mujer, 
cuando va a trabajar en la Novena Esfera, van sólo listos a no caerse?. Cuando 
se decidan a bajar a la Novena Esfera tienen que tener siete (7) condiciones 
fundamentales del trabajo. 

 
- Primero: Disciplina; ser disciplinado; el disciplinado anda mosca, 

alerta. 
- Segundo: Obediencia a la Doctrina. 
 
Dice el Maestro Samael: "Si los fornicarios supieran lo que van a perder 

cuando se unen sexualmente, en lugar de ir riendo irían llorando". Lamentablemente 
los hermanos religiosos, que nada saben lo que es la auto-realización, se ríen 
de esto. Casan a una pareja y los mandan a hacer hijos dizque para el Cielo, 
para Dios; sin embargo nos predican un Catecismo Católico, Apostólico,  
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Romano que dice en el Sexto Mandamiento: "NO FORNICAR". ¿Para qué 
nos dicen que hay unas Sagradas Escrituras que «censuran» desde el Génesis 
hasta el Apocalipsis la FORNICACIÓN, si tenemos una historia sagrada que 
sabemos que censura la violación de las Leyes de Dios?. Si tenemos un 
Catecismo y lo violamos, entonces estos señores, ¿qué nos están 
enseñando?....  a violar la lev con la orden de ellos. 

 
- Tercero: Voluntad - Disciplina - Obediencia. 

 
Tres cosas básicas para el descenso a la Novena Esfera. Los hermanos 

que se quieren casar «porque me voy hacer la obra», ¿cuál obra van hacer si ni 
siquiera han reflexionado: Para qué voy a tener una mujer?. ¿Para dormir con 
ella?, ¿Para que me haga la comida?, ¿Para hacer el acto sexual con ella?. 

Hermanas que se quieren casar, ¿para qué quieren un macho?. ¿Para 
pelearlo?. La mujer es el Amor, la mujer es el hogar, la mujer es la estabilidad 
del hombre. Nosotros tenemos que saber para qué nos casamos. Si no 
estamos lo suficientemente maduros, no le amarguemos la vida a otro que 
está tranquilo por ahí soltero. ¿Para qué lo amarramos?. 

 
-  Cuarto, haber conocido y comprendido: ¿Quién ha sido?. ¿Quién es? 

y, ¿Quién quiere ser?. 
Acuérdense que de la Novena Esfera han salido los Demonios, y de la 

Novena Esfera han salido los Ángeles. Ninguno se ha hecho Demonio en el 
sentido de grados Iniciáticos, si no ha sido por la Novena Esfera. Una persona 
que es mala, es un demonio, pero no tiene Iniciaciones en lo negro.   Si una 
persona es buena, no tiene Iniciaciones en lo blanco, si no ha bajado a la 
Novena Esfera. 

Si vamos a bajar, ¿a qué vamos a la Novena Esfera?. ¿A sentir una gran 
satisfacción sexual?, o quizás decir: “¡Ay!, porque soy Gnóstico, si no".....  Eso 
equivale a decir: "Mire, no le pego un tiro porque soy Gnóstico". 

Eso no es así; la Gnosis no le prohíbe que le peque un tiro a nadie; ni 
que robe, ni que se emborrache, la Gnosis le dice el por qué no lo debe hacer, 
y uno verá si lo hace. 

Entonces, haber conocido, haber comprendido lo que hemos sido, lo 
que somos y lo que queremos ser, de allí depende si hemos sido unos desor-
denados. Vamos a la Novena Esfera, hacemos una Transmutación y salimos; 
estamos robusteciendo para un futuro el desorden que hemos venido arras-
trando, es decir, estamos convirtiendo un pasado negro, en un futuro renegro. 
Le estamos dando más proyección a las fuerzas negativas que tenemos: ira, 
lujuria, pereza, orgullo, etc. No se puede bajar a la Novena Esfera con los ojos  
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vendados. Acordémonos que allí es donde vamos a estar frente a frente con 
nuestro Lucifer, con nuestra Pasión. 

 
- Quinto. Saber que el Cristo dijo: "YO SOY EL CAMINO, LA VER-

DAD Y LA VIDA". 
En la Novena Esfera encontramos el Camino que no está, esotérica-

mente hablando, no existe el Camino, existe el Camino de otros. Esto indica 
de que el Cristo nos mostró el Camino, sin embargo, ellos siguieron el de 
ellos, nosotros tenemos que seguir el de nosotros, porque nosotros no somos 
Jesús el Cristo. Es decir, tenemos nuestro propio Camino, nuestra propia 
particularidad, obedecemos a la Doctrina que ellos nos han enseñado, pero 
¡ojo! con la nuestra, para no violarla, porque no hay dos personas en el 
mundo con las mismas huellas, o con el mismo rostro, o que tengan exacta-
mente los mismos problemas. Tenemos que saber que cuando bajemos a la 
Novena Esfera, tenemos que ver al CRISTO como el CAMINO, como la 
VIDA y como la VERDAD. 

El Diablo se nos disfraza, por eso es que. la Biblia ha sido mal inter-
pretada. Cuando Judas llegó y le dio un beso al Maestro, gnósticamente 
hablando lo afirmó, pero la interpretación es que lo vendió. ¿Quién tiene la 
Verdad?. El le dijo: "Eres mi Maestro" y lo besó, sin embargo el Maestro hizo   
otra   jugada   y   le dijo:    "Con un beso entregas al Hijo del hombre", es decir, son 
Misterios tan grandes de la Santísima Trinidad que no se entienden así, tan 
fácil así, como lo están haciendo. 

¿Quién lo vendió?. ¿Quién lo negó?. Hay que estudiarlo a la luz de la 
Conciencia. El Maestro dijo: "Con un beso entregas al Hijo del hombre", Judas lo 
afirmó y dijo: "Eres mi Maestro", sin embargo, el Maestro aprovechó para 
decirle eso. 

Cuando un hombre y una mujer se entregan a sus delicias, se besan se 
acarician, eso es paradisíaco, lamentablemente, terminan fornicando, ahí está 
el problema. El problema no está en los besos, en las caricias, el problema está 
cuando se llega allá, ahí está la falla. 

Entonces, al bajar a la Novena Esfera hay que tener respeto a la Vida, 
encontrar en ella el Camino; es decir, el siguiente paso que vamos a dar de 
nuestra vida, lo vamos a sacar de la Novena Esfera, y vamos a encontrar la 
Verdad. ¿Quién lo ayuda?... DIOS. Esto indica que el acto sexual según 
Ciencia, es propio de los Dioses. 

 
- Sexto. Cuando decidimos bajar a la Novena Esfera, nos tenemos 

que integrar con las partes autónomas más exaltadas de Dios que 
hay en nosotros:  



 

 

97 

 
un Padre, un Hijo. Estamos hablando de: un Centro Motor, Centro Pensante 
y Emocional. 

 
Para que el Padre se ubique en nuestro Cerebro pensante, tenemos que 

no pensar, es decir, el hombre se une a la mujer y la mujer al hombre, sin 
pensar que están unidas dos personas. Pueden haber besos, caricias, abrazos, 
pero nada de pensar el uno del otro de su aspecto sexual. Allá está pues la 
mente terrena ausente, hay una mente superior, llena de inspiración, del 
auténtico amor, es decir, da dolor cuando uno oye a la gente decir: ¿Vamos 
hacer el amor?.... Deberían decir:  ¡Vamos a matar el amor!, ¿o no?. 

 
-  Séptimo. Saber que cada átomo de nuestro cuerpo físico se va a 

transformar con cada espermatozoo que logremos transmutar. Si nosotros 
tenemos por ejemplo: diez (10) billones de átomos en el cuerpo, necesitamos 
10 billones de espermatozoides transmutados y mutados, porque la 
transmutación es una cosa y la mutación es otra 

Es decir, comprender en ese momento que esa energía que vamos a 
transmutar, ya se va a salir de nuestro control y va a empezar a producir 
dentro de la constitución interna lo que es el movimiento más terrible que 
ninguna imaginación alcance, a ver la rapidez con que se proyecta. 

Nosotros nos tenemos que condicionar al movimiento de la Vida Es-
piritual, no al de la Vida Física. 

No debemos ser tolerantes con ningún Ego, con egos que viven some-
tidos a la densidad de la materia. Uno tiene que salirse de ahí, porque justa-
mente, estamos dando la tónica a un movimiento que es espiritual, pero que 
tiene, por razones obvias, una repercusión en la parte tridimensional. 

Cuando nacemos se nos muestra una caña. Esa caña tiene, en la parte 
superior, un tipo de mercurio. En la parte inferior tiene otro tipo de mercurio 
mezclado. Nosotros nacemos en la mitad de esa caña. Por eso toda persoga al 
pacer, va trae los valores conscientivos y trae los valores equivalentes a la Vida 
que va á tener. Si se hace mal uso  de los tres Cerebros, la Vida se hace corta, 
si se hace buen uso, la Vida se alarga. 

La gente cree que alargar la vida, es volverse vegetariano o volverse 
demasiado carnívoro, utilizar hormonas, etc., como si esos productos tuvieran 
el poder de mejorar las condiciones y el equilibrio que dejó de tener frente a 
esos valores que nos dieron al nacer. 

En el momento que vamos entrando en razón, se van produciendo 
dentro, de nuestra constitución interna, dirigidos por el centro motor, movi-
mientos de toda índole, eso lo dirige el proceso de Mercurio de los 7 a 14 
años. Vemos como los niños brincan, saltan y todo, lo necesitan para un  
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desarrollo biológico. Cuando llega a los 14 años, el pobrecito entra a la ado-
lescencia y resulta que uno oye en la radio: "Hacer deporte es hacer vida", eso 
es cierto, pero conocemos el caso de un ciclista muy famoso, que cubría 
grandes trayectos en bicicleta, ¿v quién es hoy?. Es un pobre viejo decrépito. 
Indica que no tienen razón los que dicen ese slogan. Hagan deporte, pero 
midiendo las energías, porque se puede hacer derroche de ellas y la Vida se 
gasta. Hay que hacer natación, ciclismo, fútbol, moderado, moderado que 
todos los extremos son malos. 

Cuando llega el hombre o la mujer a los 21 años, que ha pasado la 
etapa de la Luna, de Mercurio y de Venus, entra bajo la regencia del Sol. Allí 
nace en nosotros otra mentalidad distinta. Ya ese muchacho de 23 años, no es 
como cuando tenia 18, tiene algo. ¿Quien se lo dio?. El desarrollo de los 
PLANETAS METALICOS DE LA ALQUIMIA en la parte interna 

           A partir de ese momento responde ante Dios de las cosas malas que 
haga con el centro motor. El movimiento se desarrolla en octavas superiores. 
Si los movimientos son producidos por impulsos Emocionales Negativos, el  
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movimiento se procesa en octavas inferiores. Ahí tenemos la música Rock 
propia de una involución terriblemente elevada. 

 
Los hombres y las mujeres que se quieran salir de aquella inercia del 

movimiento, tienen que producir dentro de sí estados, terapias de música, 
terapias de respiración, de natación, de oración, terapias de contemplación, 
terapias de compartir con los amigos afines, recuerden: «Dime con quien andas, 
y te diré quien eres». 

Hay que estar con la humanidad, pero hay que tener el valor de 
conservar nuestra compostura. 

El movimiento que se produce en el mismo instante en que nosotros 
transmutamos, 300 millones de espermatozoides, o 300 millones de átomos 
del libido femenino, ellos entran en un movimiento, se salieron de una inercia 
de la Tierra porque son tridimensionales, físicos, se pueden ver con un 
microscopio. Al salirse los vapores, empiezan a desarrollar 300 millones de 
veces más rápido. Por eso digo, que nadie tiene la suficiente imaginación para 
decir a qué velocidad mayor que la luz se van empezar a mover aquellos 
átomos. 

Eso nos indica que la persona que ha bajado a la Novena Esfera, y no 
ha estado en la tónica necesaria, apenas transmutó esos movimientos de los 
átomos de los vapores, empiezan a tornarse negativos, y empiezan a producir 
en el centro Emocional - Instintivo - Mental, verdaderos torbellinos que 
nosotros no podemos soportar. 

Muchos hermanos dicen: "¡Se me revienta esta cabeza!" claro, los 
movimientos terribles de esos vapores energéticos, han producido en todos 
nuestros centros una verdadera revolución, y como no tenemos un centro de 
gravitación alrededor del corazón, produce una hecatombe desastrosa en la 
mente, en el centro emocional, en el centro motor, centro instintivo, y por 
ende, regresan al centro sexual con descargas verdaderamente espantosas de 
lujuria, etc. 

No nos vamos a extender en esto, porque para hablar del movimiento 
tenemos que empezar hablar de todas las partes autónomas del átomo. 

Así que queridos hermanos, el Camino simplemente se presta para el 
que va y para el que viene, ahí está el problema: que con las armas que se llega 
a Dios, con las mismas armas se puede llegar al Diablo. Todo depende de lo 
que nosotros practiquemos, y de la actitud que tengamos ante la Vida. 

¿Quién es LUCIFER?. Es la parte inferior descendente del mismo 
Cristo, la antítesis del Cristo. No podemos ver a Lucifer como aquel demonio. 
Sabemos que fue un desprendimiento angélico del Cristo y se fue al abismo. 
¿Acaso Lucifer no nos tienta para decir?: "VENID", y si uno se olvida de si  
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mismo, se va con Lucifer para el abismo, porque el Camino para el Infierno ya 
está hecho y para el Cielo hay que hacerlo. 

 
Uno está enseñado a andar por donde ya hay un Camino, ninguno está 

enseñado a dar un paso donde no hay Camino. 
Pero, a partir de este momento, ¿Que voy a hacer?. ¿Quién me asegura 

que dentro de una hora ya esté muerto?. Nadie me lo asegura. Esto indica de 
que aquí para allá, no hay Camino, pero si me regreso hacia atrás, hace una 
hora llegamos aquí; hace dos horas estaba en el hotel; hace 6 horas estaba 
acostado; hace 12 horas estaba oyendo cantar aquí a los muchachos, es decir, 
«para atrás sí hay camino», pero de aquí para allá no lo hay porque no 
sabemos nada del futuro. 

¡Bajen a la Novena Esfera!, pero no se dejen tentar; bajen con la con-
vicción de que van a obedecer a un mandato del Cristo y sigan al Cristo, no a 
la Pasión que en ese momento les mueve. Nadie nace de teorías, todos hemos 
nacido de un hombre y de una mujer; pero ese hombre y esa mujer no hacían 
nada, si no hubiera habido un espermatozoide que se hubiera metido en la 
matriz de esa mujer y se hubiera gestado como persona. Eso indica que la 
Vida hay que respetarla. Ese espermatozoide es el germen que encierra dentro 
de sí la Vida. 

Los científicos podrán hacer computadoras supermodernas, pero la 
computadora no tiene Vida. La Vida está en el espermatozoide que nosotros 
gastamos o que producimos en nuestras gónadas. De modo que hay que bajar 
a la Novena Esfera con la convicción de respetar la Vida, no a matar la Vida, 
y hay que bajar a la Novena Esfera con la convicción de que frente a mí, entre 
la mujer y el hombre que están unidos, hay un Yo que debemos eliminar. Si 
nosotros eliminamos ese Yo que está aquí, que puede ser de lujuria, de 
codicia, de cualquier cosa, si eliminamos ese personaje con las corrientes 
ígneas que producen los dos organismos, encontramos la VERDAD que está 
detrás de ese Yo. 

Si eliminamos el «Yo mentira» en ese momento, nos vamos a nutrir con 
aquella virtud del Alma de decir la Verdad, cueste lo que cueste. Si eli-
minamos el «Yo robo» vamos a encontrar la virtud de comprender, que nada 
ajeno nos corresponde, que si violamos ese mandato manchamos parte del 
Alma. 

Siete cosas hay que tener en cuenta, ¡medítenlo!. Quítense de la cabeza 
la idea de que con sólo practicar el Gran Arcano se vaya a autorreali-zar, 
porque eso es falso. Y si no es así, que nos lo diga el tiempo, que es un gran 
maestro. Cuánta gente que tienen 40 años practicando Magia sexual y no  
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tienen la primera Iniciación de Misterios Mayores porque no han sabido 
manejar la Novena Esfera, no han comprendido qué es la Novena Esfera. 

                                                                ¿Que es una Esfera?. Es una 
bola, es un mundo, un globo. 
Esa Novena Esfera la tenemos 
justo en el HUESO SACRO. 

Cuando vamos a em-
pezar el trabajo Gnóstico 
tenemos que negarnos a 
nosotros mismos. El Cristo 
dijo: "Niégate a ti mismo, toma 
tu cruz y sigúeme". ¿Saben cuál 
es la Cruz?. LOS TRES 
FACTORES DE LA 
REVOLUCIÓN DE LA 
CONCIENCIA, indicando 
con esto que el Maestro 

Samael es un fiel interprete de las enseñanzas Crísticas. Jesús se negó a si 
mismo v así pudo cargarse la Cruz, se cargó los Tres Factores de la Revolución 
de la Conciencia. 

Parece increíble, pero, ¿qué esperaba el Maestro Samael cuando entregó 
los tres Factores de la Revolución de la Conciencia?. Que su Pueblo hubiera 
entendido las enseñanzas del Cristo. Como vio que no se había entendido, 
mandó que se explicara. Esos son planes Divinos que ya estaban dados para 
que se explicaran "LAS JOYAS DEL DRAGÓN AMARILLO", porque llegó el 
momento de dar ese gran paso a la ERA DE ACUARIO, la ERA DE LA LUZ. 

Dijimos que la Novena Esfera es una Bola. Cuando nosotros bajamos a 
la Novena Esfera ¿con quién nos encontramos?. Según la Biblia, con un Ángel 
que puso el Señor con una espada de fuego que la voltea por todos lados.   
Ese Ángel de fuego no es otra cosa que nuestro Lucifer que no no quiere dejar 
entrar al Cielo. Pero, ¿para qué está allí?. Para seleccionar los hijos que van a 
ser capaces de vencerlo. Dicen que al Cielo ningún tonto entra, entran los 
valientes, los que toman el Cielo por asalto. Allí hay que bajar y enfrentarnos 
nosotros con esas fuerzas negativas. Creadas ¿por quién?, por nosotros 
mismos, así que el problema está en nosotros. 

 Al bajar a la Novena Esfera, vamos a encontrar el mundo, encontramos 
la ira. La ira, por ejemplo, uno la ha estudiado, la ha conocido y la ha tratado 
de comprender como ira. Es decir, yo voy a destruir la ira en la Novena 
Esfera, porque uno lleva el programa. Ahí está el problema, y ella lo sabe. No  
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ven que lo que uno siente, lo siente el Diablo, ¿que pasó?, el Yo hizo una 
mutación y aparece allí como Mártir, como Santo. Hermanos, en la Novena  
Esfera todo se transmuta, haciéndonos jugadas, porque la Novena Esfera está 
dirigida por Lucifer. 

Muchas personas se sienten apasionadas hablando de Transmutación V 
de Castidad, pero detrás de eso puede haber un Yo terrible de lascivia, un Yo 
fornicario, eso es Pasión. 

Otros son apasionados de la política; otros apasionados por cuidar la 
Naturaleza que quieren que se les reconozca a través de la prensa, de la radio, 
pero que al menor descuido, sacan un fósforo y encendían el bosque. 

Debemos estudiar la Novena Esfera. En la Novena Esfera está Lucifer. 
Cuando Lucifer nos quiere programar para que nos guste un planteamiento 
del Gobierno, del Presidente fulano, proyecta desde aquí una fuerza Luciférica 
que nos hechiza, y resultamos siendo fanáticos de fulano de tal que se lanzó 
como candidato. 

Tenemos que comprender que todo el Drama de Jesús se llamó: "Pasión 
y Muerte del Cristo". 

La Novena Esfera es un mundo, y el Maestro Samael lo dijo: "Vamos a 
luchar contra las columnas del Bien y del Mal". Pero, ¿cuál es el Bien?. ¿Cuál es el 
Mal?. Eso es muy relativo, cada quien vive su mundo y debemos aceptar a 
cada quien como es; lo que para unos es bueno, para otros es malo y 
viceversa. 
          Quien vence en la Novena Esfera es Dios, por eso es que se llama la 
Obra del Padre, porque sólo Dios comprende hasta dónde se puede meter uno 
dentro de esa esfera y analizar quiénes somos. 

Tenemos una línea: el CAMINO, eso no nos priva que trabajemos en la 
empresa, que seamos ciudadanos normales, no anormales. El anormal es el 
que vive con una cantidad de sueños, anda como sonámbulo en el día y la 
mente está cargada con una cantidad de cosas. Si nosotros nos desprograma-
mos de los hechizos que tiene Lucifer desde la Novena Esfera, vivimos 
despiertos. 

Tenemos que comprender que estamos siendo hechizados por un señor 
que se llama Pasión, y que actúa desde la parte inferior, en el hueso sacro, 
desde la Novena Esfera que llevamos adentro. El día que comprendamos eso, 
todo lo que tienda a identificarnos, nos damos cuenta que en ese momento 
está el «hipnotizador al frente», 

¡Tengan el televisor!, no lo quiten, porque el que lo quita es porque se 
quiere quitar la tentación de encima; el hombre tiene que ser un Rey y no se 
va dejar quitar la corona o tumbar de una mujer. No quiten el televisor  
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simplemente mírenlo a la hora que Uds., quieran, pero si están emociona-
dos, ¡apáguenlo!, y Uds., van a tener voluntad para decirle al «cara de vidrio», 
que no son títeres de los programas que están viendo, eso es ser dueño de sí 
mismo. 

Ahí está la Novena Esfera, en esas personas que lloran al pie de la te-
levisión. Entre dos guerras tiene que haber un ejército vencedor y uno per-
dedor, pues queremos que el Cristo venza en nosotros y no que el diablo diga: 
"Hoy se lo quité" y se ría, porque él se ríe del Cristo cuando es capaz de 
atrapar nuestra conciencia y ponernos al servicio de él. 

La Novena Esfera nos tiene fascinados. La Novena Esfera la tenemos 
que vencer. Acuérdense que nuestra legión está en la Novena Esfera; Lucifer 
dirige la Novena Esfera y desde allí lanza los hechizos que están: en el Centro 
Instintivo, Centro Motor, Pensante, Sexual y Emocional. 
         Todos los eventos de la Vida que nos rodean, son de la Novena Esfera. 
La Novena Joya del Dragón Amarillo, no es más que el estudio conscien-tivo 
de todas las actitudes de la mente, de la psiquis y de la humana persona 
frente a la Vida. La Pasión es la serpiente tentadora que lo lleva a uno a 
cambiar de forma de pensar, pero no cambia en una forma radical, positiva, 
simplemente, cambia de actitud para que no le puedan destruir el Ego. 

Nada de ser víctimas de nada. No hay que ser pesimistas ni demasiado op-
timistas, hay que ser realistas. La realidad nos indica que el mundo se empieza a 
lanzar a una terrible descendente, y que nosotros tenemos que estar con ojo 
avizor para no ser engullidos también en los inframundos de la Naturaleza. 

La Novena Esfera es un Mundo. Están las tres esferas en las cuales 
debemos de realizar grandes trabajos conscientes. Nosotros debemos negarnos 
a si mismos, por lo tanto, cualquier nuevo conocimiento que uno vaya 
adquiriendo, gnósticamente hablando, no le corresponde a esta personalidad; 
estas cosas son del SER y el SER las tiene para dárselas al Alma, Cuando uno 
sale consciente en Astral, es por una ayuda que el SER le está dando a esa 
Alma. No hav que dejar que el Ego se revista con la Obra que el Padre está 
haciendo en nosotros. 

Hay tres Esferas en las cuales hay que trabajar: 
 
- La Novena Esfera que es el mundo de Lucifer. 
- La esfera de Lilit y, 
- La esfera de Nahemat. 
 
Esas tres Esferas tienen relación con el mundo de la Mente, con los tres 

Cerebros, con el mundo del movimiento y con el mundo Emocional. 
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Cuando la oración de la Cruz dice: "Su pie está clavado en tierra para que 
ayude en su impulso volitivo a todas las entidades que moran bajo el suelo", se está 
refiriendo a la Cruz. La Cruz está parada en la Novena Esfera, está clavada en 
la Novena Esfera, no en la tierra. 

El día que Uds., empiecen un trabajo serio, hagan una Lista de los de-
fectos que en esta vida han conocido. Cuando recibimos la Primera Cámara 
empieza el camino por la horizontal. El ego permite que deje de ser borracho, 
fumador, pero lo que no acepta es que le digan que deje de ser «fornicario». Y 
para que deje de ser fornicario tiene que bajar a la Novena Esfera. 

Decíamos que hay personas que trabajan con la transmutación, pero 
ignoran que el Ego en la forma de pensar, sentir y actuar, hace una 
metabolización o mutación, y en el caso del «Yo Fornicario», aparece allí y ya 
no quiere fornicar. 

Una cosa es Transmutar y otra cosa es trabajar sobre la Muerte del Yo 
fornicario. ¿Qué tenemos que hacer para estudiarlo?. 

 
Primero. Comprender que la mujer es un Templo. Esto es fundamental 

en el trabajo de la Comprensión. ¿Por qué uno debe dejar de ser Fornicario?. 
No es porque la Gnosis me lo prohíbe, la Gnosis no me prohíbe nada. La 
mujer es un Cáliz en el Drama del Cristo. ¿Para qué se pone el Cáliz en la 
mesa del Altar? Para echarle vino. ¿Qué es el Cáliz antes de echarle vino?. 
Una campana, ¿no?... La Campana primero suena al contacto con esto.... 

 
Segundo. Comprender que en el Templo se Santifica y al Yo no le im-

porta la Transmutación. El Yo no se puede transformar, él muere. Lo que sí se 
transforma es la energía de la psiquis que es la que alimenta al Yo. 

 
Tercero. Comprender que el Yo es un elemento que tuvo un principio v 

tendrá que tener un fin; el Yo no se va a inmortalizar con nosotros. 
 
Cuarto. Comprender que la energía que el Yo nos hace gastar en la 

fornicación, es la semilla que tenemos que sembrar en esta Esfera, para que de 
allí avenga nuestro Nacimiento. No podemos nacer Espiritualmente de otro 
lado, tenemos que sembrar esa semilla aquí. 

 
Quinto. Comprender que la energía sexual, es el Cristo SOL en nosotros. 
 
Sexto. Comprender que la Piedra que habló el Maestro Jesús en la cual 

Edificó su Iglesia, es el Sexo. 
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Son razones que uno tiene que poner, para que en base a eso, tenga 
el alimento para nutrir la conciencia que reemplace al Yo Lujuria. Si no nos 
fundamentamos en esto, ¿Cuál es el argumento que tenemos?. La Gnosis para 
la mente tiene su simbolismo, para el corazón tiene su Comprensión. 

Entonces, esta persona que está haciendo este trabajo, al llegar aquí 
donde está el clavo que une el palo vertical y el palo horizontal, baja a tra-

bajar en la Novena Esfera; pero aquí arriba 
sigue elevando el nivel del SER. ¿Qué pasa?. 
Mucha gente se olvida de elevar el nivel del 
SER, y se pone a trabajar en el sexo mañana, 
pierde todo el tiempo, pero el trabajo de elevar 
el Nivel del SER está en cero. ¿Qué pasó?. 
Cuando uno no eleva el Nivel del SER para 
poder depositar dentro del Cáliz de la 
Sabiduría lo que está extrayendo de la Novena 
Esfera, se satura de energía, v esa energía como 
todo, involuciona y se convierte en un tonto 
más, le ponen una mecha y explota como una 
bomba. 

Cuando llega aquí abajo a la Novena 
Esfera, si no le interesa sino únicamente 
transmutar, transmutar, es Lucifer quien se 

está robusteciendo tanto, que aquí arriba en la parte de ese despertar, de esa 
lucidez que tiene que tener el iniciado, no la hay. 

Como les dije, el Yo metaboliza, ese «Yo lujuria» o «Pasión» que es todo 
esto, la Novena Esfera de Lucifer. Resultan muchos hermanos apasionados, 
todo eso son mutaciones que hace el Yo para hacernos creer que somos 
«superdotados», pues lamentablemente aquí arriba en la vertical, no está 
haciendo nada. 

¿Cómo elevar el nivel del SER?. El nivel del SER se eleva haciendo 
mucha Meditación, Auto-observación, Observación, Liturgia, Runas, y sobre 
todo, tratando de momento a momento de conocernos mejor.   Esto quiere 
decir, que debemos fusionar la Conciencia que vamos liberando con la Luz del 
SER, y así es que adviene a nosotros eso que se llama ILUMINACIÓN. 

El hombre es una fuerza y Dios es una Inspiración. Cualquier persona 
sin inspiración, se vuelve perverso. La Inspiración nos eleva el nivel del SER, 
la carta 19 del Tarot corresponde a la Inspiración. 

Entonces hermanos, no debemos equivocarnos, y si nos equivocamos 
tenemos que recurrir a un trabajo consciente, renunciar de corazón a ese Yo, y  
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comprometerse a no volver a cometer la misma falta. Si no hacemos esto, 
toda la Legión sigue viajando por nuestra horizontal hasta la muerte. 

Toda persona que baje a la Novena Esfera a trabajar, como casado o 
soltero, antes de bajar aquí, tiene que hacer un estudio de lo que ha sido, que 
fue antes de ser Gnóstico, y después de ser Gnóstico.   Por el clavo que' 
representa al Cristo, el cruce o unión de los dos palos, no debe pasar ningún 
yo, para que no se siga procesando en el resto de nuestra vida. 

El trabajo en la Novena Esfera necesita de mucha comprensión, porque 
en la Era de Acuario no pueden haber hermanos que ingresen a un Éxodo, si 
no llevan una convicción del cuerpo de Doctrina, cómo se vive, cómo se 
conoce, cómo se comprende. 

Paz Inverencial, 
V.M. LAKHSMI 
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DECIMA JOYA DEL DRAGÓN 
AMARILLO 

 
 
 
 

«EL ÁTOMO, COMO ORIGEN DEL HOMBRE 
Y DEL ABISMO» 
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iene que ser la DECIMA JOYA DEL DRAGÓN 
AMARILLO la que hable del Átomo como origen del 
hombre, y hable del Átomo como origen del Abismo. Allí 
encontraremos la cruda respuesta de lo que es el ser 
humano en estos precisos momentos. 

Sólo estudiando el átomo, estudiando las 
moléculas en el aspecto científico-esotérico, encontramos la respuesta del 
fracaso tan terrible de la humanidad. ¡Que se bajen de las nubes!, los 
hermanos Gnósticos que quieren despertar en la Quinta, en la Sexta 
Dimensión, si no se han detenido a despertar aquí en la Tercera Dimensión 
donde estamos. El problema no está en los Mundos Internos, el problema está 
aquí. ¡Que se bajen de las nubes!, los pseudo-clarividentes que han habido, 
que viven viendo únicamente los demonios de su mente revestidos de 
Ángeles. 

El Gnóstico tiene que aprender a conocer los valores y los diferentes 
cuerpos con que Dios se expresa. 

 
 
 
El Átomo es un cuerpo. Tenemos que 

estudiar el átomo, y uno se pregunta: "¿Cómo lo 
estudio?". Respuesta: "Conociéndose a si mismo, 
despertando condenad". No hay justificación para 
que una persona diga que porque no tuvo 
Escuela, Colegio y Universidad, no puede 
expresar la Doctrina del SER, porque el SER de 
cada uno de nosotros tiene sus propios recursos 
naturales para poner a esa persona en el sitio 
que debe estar. Los que conocen de física 
Nuclear y no lo aceptan, no estén de acuerdo 
conmigo, que tengan paciencia y dejen pasar un 
tiempito. 

El origen del Átomo es la Sexta Dimensión,  el  Mundo  Electrónico,  el  
Mundo de Atman. Acá tenemos el Mundo de Manas, estamos hablando del 
Intimo y estamos hablando del Alma. 

En medio de estos dos, que se constituiría en un Protón para definir 
una unidad y en un Neutrón, alrededor de estos dos, gira una tercera fuerza 
en esta forma. 
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Que los científicos digan que los 

electrones giran en forma elíptica, no es mi 
problema. ¡Qué vamos hacer!. Que lo están 
viendo con microscopios electrónicos 
supermodernos, no es mi problema. LA 
CIENCIA OCULTA NO COMPARTE ESO. Ni 
los Científicos van a dejar de ser Científicos, ni 
nosotros vamos a dejar de ser Científicos. Qué 
nos pongamos de acuerdo si es que vale la pena,  
y si no, la vida continúa. 

Los entendidos en esto dirán:   Protones, 
Neutrones, Electrones.   En este caso sería cómo 
si pusiéramos aquí el Núcleo y la Elíptica de 
ellos, de acuerdo a los electrones que tenga un 
átomo, pero la Ciencia oculta no comparte eso. 

Si miramos el 
SOL, se dice que es un 
átomo, y daría la razón a 
los Científicos, ya que 
los planetas giran en for-
ma elíptica, pero el 
átomo es distinto. 

El átomo está 
aquí, el Protón, el 
Neutrón y los Electrones 

giran en forma de ocho (8) alrededor de él porque la única respuesta que hay 
de que exista lo infinito, nos los da el átomo. No hay otra Creación de la 
Naturaleza que nos dé la explicación de lo infinito, sino el átomo, y el número 
ocho (8), es justamente el «número del infinito», y lo describen los electrones 
alrededor de sus núcleos, que es el Protón y el Neutrón. 

 
 
En este mundo se sucede el Movimiento de los Electrones, dándonos a 

entender, cuál es la relación que existe del Cristo con el Padre y con el 
Espíritu Santo. 

Los electrones son los hijos de un Núcleo que se llama Protones y 
Neutrones, o sea, PADRE-MADRE. Esos Electrones, si los miramos inclusive 
desde el punto de vista Espiritual, empiezan a girar acá, cargándose de fuerzas 
de los Protones y los Neutrones. Cuando uno de estos electrones, tiene iguales  
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cargas positivas y negativas, activas y pasivas, al hacer un giro de estos, «se 
desplaza», porque ya este Protón y este Neutrón no tiene ningún dominio 
sobre un Electrón que tiene cargas iguales. 

Los que no conocen lo que estamos hablando, 
esperen un poco. Estamos hablando de la Gnosis 
Científica, por eso cuando decimos. La Gnosis tiene 
CIENCIA, ARTE, FILOSOFÍA Y RELIGIÓN, ¿de qué 
Ciencia estamos hablando, si ni siquiera estudiamos de 
fondo los libros del Maestro?, mucho menos ponernos a 
Meditar en una semilla que cae en la tierra, germina, nace, 
crece, involuciona y muere. 

Tenemos que volvernos científicos, tenemos que 
meditar la razón por la cual los elementos de la Naturaleza 
inciden con tanta fuerza en nosotros. Tenemos que me-
ditar, ¿Qué es el Espíritu?, aunque eso es difícil, pero si se 
mueve, tenemos que saber, ¿Por qué se mueve en noso-
tros? y, ¿cuáles son las características    que    él necesita 
para estar en nosotros?, para no seguir siendo los mismos 
cieguitos del Pueblo, hablando de una Biblia que nunca 

expresamos, hablando de un pecado que no conocemos, hablando de una 
salvación que nunca se nos va a dar; tenemos que salimos de esos contextos, 
porque somos Científicos. Tenemos la solvencia moral y esotérica para 

pararnos ante 
cualquier Científico 
y discutir lo que 
conocemos. 

Este electrón 
se desplaza y forma 
aquí, se convierte, 
aquí se desplazó 
como un hijo, y al 
llegar a formar un 
centro de 
«gravitación» en 

cualquier lugar se convierte en Padre, 
dándonos la razón de que tiene Padre y tiene Hijo, y el Hijo es la Madre. Son 
desdoblamientos de la Santísima Trinidad, imposible para la comprensión de 
los Científicos Materialistas. 

Al formar un centro de «gravitación» en cualquier lugar del organismo o 
del espacio, empieza a moverse dentro de ese Electrón una carga que se  



 

 

113 

 
rechaza inmediatamente. Esto 
lo vemos en los imanes, 
cuando hay una carga que se 
atrae y otra que se repele. 

Eso que se mueve y se 
rechaza entre sí, es lo que 
sucedió cuando hubo la 
separación de los sexos. 
Nosotros decimos que se 
separaron los sexos, porque se 
necesitaba un elemento que 

conciliara. 
Cuando esos hombres andróginos, llegaron a una etapa de su propia 

Evolución, si es que se puede llamar Evolución a aquello, el hombre no pudo 
soportar el hecho de tener dentro de su constitución interna a un elemento 
femenino, y vino la necesidad de los Dioses de separar los sexos porque, de lo 
contrario, ese hombre «explotaría» con esos dos polos adentro, y como ya la 
Vida había tomado ese ritmo de la Evolución, se separaron los sexos. 

Al no soportar ese Electrón esas dos cargas, se desprende una de ellas y 
se hace a cierta distancia, en concordancia con las cargas energéticas que 
tiene. Al hacerse en esta forma distante de éste, éste empieza a mandarle 
carga y viceversa, como macho y hembra; resultado de esas descargas de los 
dos, los Electrones, que van a empezar a girar alrededor, forman un nuevo 
átomo. 

Todo esto son aspectos Científicos de las Joyas del 
Dragón Amarillo, por lo que les pido se les haga un 
seguimiento. 

Cuando Atman y Manas se ubican a cierta distancia, 
Atman le manda energía a Manas y Manas le manda energía a 
Atman. Pero hay alguien como si interfiriera en un 
determinado lugar, ese alguien es Budhi, o sea, el Cristo.   El 
Padre no puede llegar a la Madre si no pasa por el Cristo, la 
Madre no puede llegar al Padre si no pasa por el Hijo. 

Los que conozcan de estas cosas vayan analizando. Aquí 
podemos ver porque sólo el que califica su Iniciación y su 
Trabajo en relación al Hijo, es un Boddisatwa. El que no 
califica, es porque no ha levantado a su Budhi Interior, al Cristo Intimo, 
entonces no puede recorrer las Tres Montañas hacia la LIBERACIÓN, por lo 
tanto, queda en un sitio que se llama el Nirvana, donde llega a permanecer  
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algún tiempo, quizás miles de años, para luego continuar un trabajo, ya que 
no ha habido una integración de los tres (3) Principios para tener derecho a 
continuar de allí hacia arriba, en el trabajo de Iniciación Venusta 

La energía que libera el Budhi, energía propia del Manas y Atman, al 
estar lo suficientemente integrados, se llamaría: LA REVOLUCIÓN DE LA 
CONCIENCIA. 

La REVOLUCIÓN de la CONCIENCIA viene del Mundo Electrónico. 
¿Qué es Conciencia?. Es la Conciencia Revolucionada y la Integración de 
nosotros con nuestro Cristo Intimo, esa chispa que se desprende de allá, para 
que venga a ayudamos aquí.   Esa es la revolución de la Conciencia, si no 
tenemos Conciencia, ¿qué se está revolucionando? 

La REVOLUCIÓN de la CONCIENCIA viene del Mundo electrónico.. 
Así como de allá se desprendió la ESENCIA para venir a posarse en un cuerpo 
tridimensional, de allá tiene que venir el impulso que pone en actividad 
nuestro Bodishita Interior. Es por eso que el Maestro Samael dice: "El que ha 
despertado su Bodishita Interior, hasta los señores de la Ley lo respetan", porque eso 
viene del Cristo, eso viene de aquí. Esto que estamos pintando como un ocho 
(8) es la silueta de la energía que dejan los electrones para hacer el Mundo 
Electrónico o Sexta Dimensión, lo que las religiones llaman el Cielo. 

Cuando nosotros aquí en la tierra, ya tenemos una responsabilidad 
mental, psicológica v física de lo que estamos haciendo, entonces empezamos 
a recibir las cargas que vienen de nuestro mundo electrónico y ponen en 
actividad ese 3%, o ese 5% de Conciencia y se revolucionó la persona. Para 
eso se necesita: Meditar diariamente, Orar diariamente, Liturgia diariamente, 
Transmutación diaria, de lo contrario no hay tal REVOLUCIÓN. 

¡Busquen la Revolución de la Conciencia, hombres y mujeres deseosos 
de encontrarse a si mismos!, porque cuando se está revolucionando eso arriba, 
al haber ya un movimiento continuo de estos electrones de nuestro Mundo 
electrónico, esos electrones ya vienen a ser el Cristo Intimo en Acción; esos 
electrones se desplazan y forman lo que conocemos nosotros como el Mundo 
de la Mente, que es un espacio que se conoce en el Átomo como «la 
Molécula». 

Dicen los científicos que la Molécula tiene más o menos 30.000 áto-
mos; de acuerdo al estudio Científico Gnóstico la Molécula puede tener hasta 
300.000 o quizás millones de átomos, porque no todas las moléculas tienen la 
misma cantidad de átomos. El mundo molecular de nosotros es un mundo, no 
es una molécula, entonces tiene billones de átomos. 

Cuando esos átomos han hecho conciencia del mundo que están ha-
ciendo parte, estos billones de átomos que están en el mundo molecular de  
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nosotros, llamado «Mundo de la Mente», entonces se desplazan millones de 
átomos del mundo molecular, y se forma el mundo celular. 
         Como les digo, con millones y millones de átomos y de Moléculas se 
forma el Mundo Celular, que trae, como resultado, «la Creación del Cuerpo 
Físico Tridimensional», que se compone de parte del Átomo, Protón y Neu-
trón, electrones, moléculas, células físicas. 

Lo vemos cuando el Maestro Samael nos enseña que se desprende de 
arriba, una chispa que se 
llama «Esencia». 

Hay que estudiar en 
qué forma se desdobla la vida 
Espiritual y por ende la vida 
Celular. Aquí tenemos 
nosotros la simbiosis o 
integración de una VIDA 
CELULAR y una VIDA 
ESPIRITUAL. 

El problema de 
nosotros los Gnósticos es que 
nos queremos identificar 
únicamente con el 
desdoblamiento de la vida 
que viene de una Sexta 
Dimensión, pero no 
queremos reconocer que el 
problema no termina aquí. 
Aquí es donde prácticamente 
nosotros estamos siendo 
creados y   asistidos   por   la   
Divinidad, pero el problema 

viene de aquí en adelante. 
Este hombre o mujer está en una Tercera Dimensión. Está lo que hizo 

el Protón de arriba, ya aparecería como si arriba estuviera el Protón y en el 
Infierno está el Neutrón. Aparece en el mundo más denso de nuestra 
constitución interna, en la parte inferior, lo que llamaríamos el infierno de 
Urano, de Neptuno y de Plutón; aparece allí el resurgimiento de la misma 
vida para venir a encontrarse aquí donde estamos nosotros. Aquí en la parte 
inframundo aparece el mismo Protón, el mismo Neutrón y los mismos 
Electrones girando, en respuesta al movimiento que se sucedió aquí. 
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Cuando una persona está presa de una carga de emociones negativas, ¿sobre 
qué va a trabajar?. Sobre el ego, pero ese ego, ¿dónde está?. En el ABISMO, v 
para nosotros llegar a nuestros abismos, debemos salimos de nuestros propios 
infiernos psicológicos. 

Después de haber hecho muchos esfuerzos de Comprensión, de trabajo, 
de Pranayamas, de Meditación, esa persona logra establecerse nuevamente en 
el Mundo Tridimensional, para después, a través de muchas Inspiraciones, 
poder ubicarse en el Mundo Molecular, y después de muchas Adoraciones v 
Contemplaciones, poder ubicarse en el Mundo ELECTRÓNICO para que 
haya lo que llamamos en Meditación: «COMPENSACIÓN». Meditar es 
Compensar. Parece que nos viéramos tan lejos de la realidad, como si no 
tuviéramos fuerzas para trabajar, transcendiendo semejante cantidad de 
obstáculos que se presentan para nosotros llegar a nuestra propia realidad. 

Estos átomos que están en el Infierno, en nuestros infiernos atómicos, 
giran cargándose a cada momento de más y más energía de tipo Luciférica. 
Por eso el problema de nosotros aquí no es la lucha de Dios contra el Diablo, 
es la lucha del « Cristo contra Lucifer». 

Cristus Lucifer busca llevarnos al Abismo, a no dejarnos salir de allá, v 
el Cristo cósmico e individual busca rescatarnos del Mundo del Abismo, entre 
ellos está la lucha. De nosotros depende con cual de los dos vamos a trabajar. 
Si sucumbimos ante la lucha contra Lucifer (La Pasión), vamos al Infierno de 
Urano; si vencemos en la lucha contra Lucifer y nos elevamos vamos al Cielo 
de Venus. Sólo matando la Pasión conseguimos el Amor, sólo matando el 
Dolor con el Dolor, conseguimos la Paz. 

Estos electrones liberan una energía Luciférica, y cuando ya hay las 
suficientes cargas, estos electrones se desplazan hacia arriba, porque el elec-
trón que está en el abismo, por su número de leves del Absoluto, busca as-
cender, razón por la cual el Maestro Samael dice: "Los átomos que están en el 
Abismo (Infierno), tienen más principios del Absoluto que los que vienen del Absoluto y 
van para el Infierno". 

Por una Ley de Afinidad, los átomos del Infierno tienden a subir, y por 
una Ley de Cargas y hacia el encuentro de una parte tridimensional, objetivo 
y motivo de nuestra Liberación, los de arriba tienden a bajar hasta la Tercera 
Dimensión, es decir, son leyes que se procesan dentro de una gravitación 
desconocida para la razón humana. 
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Los átomos que se van liberando, los electrones que se van liberando de 

las Leyes del Abismo, van 
perdiendo valores del absoluto, 
porque esos valores del Absoluto 
como cargas de energía llegan 
hasta el mundo de Plutón; 
dándonos a entender que una 
esencia cuando involuciona y pasa 
por el crisol de fundición, que es el 
infierno de Plutón, cuando sale, 
sale con más valores conscientivos 
que cuando involucionó, porque si 
no, la esencia llevaría el mismo 
grado de Conciencia de una 
Involución que tuvo y un dolor 
que tuvo que pasar. Y al empezar 
nuevamente, le prestan una can-
tidad de valores para empezar 

primero como Gnomo y sucesivamente seguir su Evolución. 
¿En qué momento se impregna de esos valores?. En el momento que lo 

examinan y no tiene ninguna manchita; se carga de una cantidad de átomos 
que han descendido del Absoluto, pero desgraciadamente, desde ese momento 
ya se ha cargado con unos instintos, porque fueron átomos que se procesaron 
dentro de un mundo Luciférico, dándole ya a esos elementales, no a la 
conciencia del elemental, sino a aquello que evoluciona, el origen del instinto 
de la Reproducción, que cuando sale como animal busca la hembra y como 
humano es un fornicario. 

¿Se dan cuenta desde donde?. Allí nos explicamos qué es el pecado 
original. ¿Por qué se carga eso?, porque es el resultado de una Involución y 
empieza una Evolución. No viene como pecado ni como Karma, simplemente 
como una razón de la Ley Luciférica que va a actuar en sus Glándulas 
endocrinas cuando tenga que reproducirse como una hembra y un macho. 

 
 
Esto se desplaza y forma en nosotros, allá en el mundo Abismal, la 

famosa «Mente Terrena». Desde allá viene alimentada la famosa Mente 
Terrena con millones de átomos Luciféricos. Eso ya viene dentro de los 
átomos; allí evolucionan esos átomos v producen una integración de la Mente 
Terrena con las áreas instintivas del Planeta, es decir, yo no me puedo escapar  
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del Planeta, eso no se puede, porque tenemos que ponernos a «paz y salvo» 

con nuestros elementos: Tierra, Agua, Aire v 
Fuego. 

Luego, estas moléculas evolucionan, 
formándose aquí un aspecto celular como éste, 
va listo para ingresar a un cuerpo físico 
tridimensional, en ese mundo celular que lo 
catalogaríamos como Dimensión: el Mundo 
Vital, Cuerpo Vital o Mundo Etérico. 

Aquí está este aspecto de supuestas células 
(proto-celular), porque para ser células en el 
sentido orgánico tiene que estar ya aquí (Mundo 
físico). Tendría que ser proto-celular, porque es 
la signatura etérica de una célula que está para 
pasar a un cuerpo tridimensional. Aquí se carga 

esta célula de la parte negativa del Éter de vida 
de la tierra, del Éter químico que es la parte 
Astral, del Éter luminoso que es la mente y 
algo del Éter reflector que es del mundo 
electrónico de  donde ella 

El encuentro de estos átomos, ya 
pasaría, dejarían de ser estas células y estarían  
haciendo parte de este cuerpo: Una célula 
electrónica y una célula abismal. Se integran 
en este cuerpo: El Cristus Lucifer y el Cristo 
Intimo. 

Ahí viene la lucha de los dos, que en 
otros términos se dice: "El Diablo y Dios". Pero, 
¿Cuál diablo?. Es Lucifer que nos lleva a la 
Novena Esfera, "La Pasión", ésta es la Esfera de 
la Pasión. Toda la humanidad está influenciada por la Pasión. De pronto, 
algunos dirán: "Yo que tengo 80 años, ¡no tengo pasión! si soy frío, ¿qué 
Pasión?". Pero vive soñando de lo que vivió en su juventud, apasionado del 
pasado, de los años jóvenes, «la misma Pasión». 

El Drama del Cristo, se llama «Pasión y Muerte», porque El se había 
negado y estaba siguiendo el camino de la Renunciación matando la Pasión 
en todo. Entonces, aquí en este trabajo luchan dos elementos: Lucifer nos 
incita a ir por la «horizontal». El Cristo nos incita a trabajar por la «vertical».   
Ahí está la lucha de los dos.   De nosotros depende quedarnos con el 100% 
del Cristo o con el 100% de Lucifer. 
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Cuando entramos a la 

Gnosis, venimos por la horizontal, 
en el momento que nos entregan el 
Mensaje llegamos hasta aquí. El 
problema está en que al llegar aquí, 
nos encontramos con el clavito (el 
Cristo), y no podemos continuar 
por esa horizontal, de ahí no se 
puede pasar. (El Cristo o los 
intereses del Lucifer); SER o no 
SER. 

Aquí está el Abismo, al no 
elevar los niveles del SER, 

desciende aquí al Abismo. Si al llegar aquí (al clavito) eleva los niveles del 
SER, le está obedeciendo al Cristo. Si sigue siendo el mismo necio, le está 
obedeciendo al Lucifer, vuelve a caer, y cosa más aburrida, otros millones de 
años para poder tener otra oportunidad, oportunidad que es la que tenemos 
ahora; nosotros somos los premiados, siempre y cuando aprovechemos esta 
última gran oportunidad para realizar la Obra. 

En estos dos señores y en el trabajo con esto, se está jugando esta Vida 
Espiritual o esta Vida Abismal, uno  de los dos va a ganar. 

A todos se les está diciendo: " Esta es la última oportunidad, no hay más 
retorno, estamos en la 108 vida". ¿Por qué?. Porque el tiempo de hacer esto se 
acabó. Entonces queridos hermanos, que uno se muera, se murió, pero que va 
haya enganchado v tenga el derecho a un «retorno» dentro de un plan divino 
a un Éxodo, de lo contrario no lo tiene. 

 
 
 
 
 
 

 
PREGUNTAS Y RESPUESTAS 

 
P.: V.M., ¿Quiere decir, que hay una mitad divina y otra mitad 

Luciférica?.  
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R.: Claro, claro que sí. Lucifer reclama y dice: "Aquí como que le están 

dando más participación al otro señor, y es el mismo, a mí me dejan iguales 
partes". 

Resulta que si uno tiene un 3% de conciencia, cuando el Cristo dijo: 
"De mil que me busca uno me encuentra, de mil que me encuentra uno me sigue, de mil 
que me sigue uno es mío", esos son tres millones por cada uno; entonces, 3% de 
conciencia que nos da a nosotros, tiene un equivalente del 30% por sumarse a 
esos tres mil. Eso quiere decir que nosotros tenemos un 30%. Estamos 
hablando del 3% de elementos que uno no ha explorado pero que el Bodishita 
Interior tiene. 

Una persona que tenga aquí el Bodishita Interior despierto, hay 
momentos que tiene un 30% de Conciencia, pero vuelve y queda atrapado; 
vuelve y sale y nuevamente queda atrapado. ¿Porqué?. Porque la Gracia del 
Señor, del Redentor que llevamos por dentro puede hacerle ver el Camino en 
un momento y vuelve y lo entrega. 

¿Se dan cuenta por qué cuando se hacen esos trabajitos de retirar la 
mente terrena de todos, la mente queda en blanco, relajada en ese momento?. 
          En esas condiciones, ¿Quién es capaz de pelear?, ¿De infringir la Ley?. 
Nadie, porque el Redentor Interno le ayuda a extraer de esos elementos 
menos nocivos la Conciencia que allí hay, pero como los tiene que trabajar 
entonces la Conciencia vuelve de regreso. Eso es lo que llamamos «Conciencia 
Vulnerable», porque todavía no está liberada por un trabajo. 

La Décima Joya del Dragón Amarillo, es la respuesta de un cuerpo 
físico a la Obra, o sea, de unos valores físicos y unos valores Atómicos en la 
Obra de nosotros. La Décima Joya del Dragón Amarillo nos hace ver la razón 
por la cual en la invocación de Salomón invocamos los valores de Nuestra 
Corona Sefirótica para el trabajo que estamos haciendo. ¿Quién lucha por 
nosotros?, La Conciencia, pero hay que pedirle a fulano que abogue ante 
fulano para que nos ayude; sin esa ayuda no seríamos capaces. 

P.: V. M., en el primer Átomo, para que salga el electrón, ¿tiene que 
cargarse de ambas fuerzas?. 

R.: Claro, en iguales partes. Ud., sabe que hay átomos que tienen 
muchos electrones, pero no todos esos electrones se van a convertir en Padres.   
Casi similar al caso del espermatozoide, muere/i muchos para que uno corone.                    
¿Qué está pasando ahora?. Miren lo grave que es haber conocido la Gnosis y 
luego desistido. 

Aquí va el Cristo, el Grande, camino al Gólgota. Lo acompaña un 
«yeblo. Todos nosotros estamos aquí. El Señor lleva la Cruz: ES LA CRUZ 
DE REDENCIÓN DE LA HUMANIDAD. ¡Entiendan lo que estamos 
diciendo!. Si nosotros no ayudamos al Cristo que lleva la Cruz que ha de  
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Redimir a la humanidad y lo dejamos 
SÓLITO, El nos deja solos en el trabajo . 

El que no es capaz de acompañar al 
CRISTO en su VIACRUCIS hacia el 
Gólgota, donde el Señor morirá para que la 
humanidad resucite, ¡que se atenga!, y verá. 
El honor, más grande de nosotros es estar 
al servicio de la Obra del Cristo. Por eso es 
un honor pana nosotros decir: "Que esto que 
llevamos aquí es la Magdalena arrepentida, es el 
Alma arrepentida y que le pide por caridad a la 
Marta de nuestra Psicología que ahogue ante el 
Cristo para que ese Lázaro leproso resucite",   

(ver 5ta. Joya) 
Hermanos, lo más grandioso que puede haber en estos momentos es: 

ACOMPAÑAR AL CRISTO. 
Todas las personas que ayuden a este Redentor, aquí lo acompañan y le 

dicen: "¡ANIMO MAESTRO!, QUE ESTAMOS CON USTED". El necesita 
de eso no porque El sea inferior, no, El es tan Grande, pero le decimos: 
"ESTAMOS CON USTED", para que la OBRA DEL CRISTO TRIUNFE EN 
LA TIERRA. « ¡ANIMO MAESTRO!, QUE AQUÍ VAMOS CON USTED». 

¡Ese es el Pueblo que El rescatará!. ¡ANIMO MAESTRO!. 
Considero que lo que se ha dado en esta Décima Joya del Dragón 

Amarillo, es lo máximo, porque nos da la respuesta del por qué vale la pena 
trabajar. Algunos pueden cansarse y morir, pero el Cristo lo salva. Murió uno, 
pero murió acompañando al Cristo en el campo de batalla. ¡Ese será premia-
do!, para que después de que el Cristo, este Grande, llegue al GOLGOTA se 
pare en la Cruz y pronuncia sus 7 palabras, que siempre serán 7 Cátedras que 
El dice en todos los eventos de su vida, después que ese Pueblo llegue allá, lo 
continuará animando para que cada quien haga crecer el suyo como El. 

El Cristo es Liturgia, sólo por allí encontramos la Columna Santificante 
de las Instituciones y de nuestro Trabajo. 

P.: V.M., de la parte del átomo superior se forma la parte celular y del 
átomo de la parte Abismal, ¿también llega hasta la Célula?. R.: Si, hasta la 
Célula. Nosotros tenemos un átomo, ese átomo como viene de aquí, tiene la 
mitad de Lucifer. Tenemos aquí 300.000 Espermatozoides, un esperma de 
éstos se transmuta y la energía que de él sube, que son los vapores, buscan el 
cuerpo para fijarse en un átomo. Esta energía llega y se fija en un átomo, pero  
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resulta que este átomo es Luciférico, esa energía se convirtió en Lucifer y se va 
formando el Hanasmusen. 

El Hanasmusen viene desde los átomos, desde las células y por ende 
pasa la parte psicológica. Eso es un Hanasmusen, imposible de poderlo 
modificar después, porque es la única forma de preparar nuestros átomos, y 
esto está en la "Gran Rebelión" del Maestro Samael, que dice: "Cuando nosotros 
nos Auto-observamos, las células se cargan de la energía que se libera de un 
ESPERMATOZOIDE. Cada átomo del cuerpo es regenerado por la energía que se 
libera del Espermatozoide". 

Si tenemos 100.000 Millones de átomos, tenemos que emplear 
100.000 Millones de Espermatozoides para la regeneración de un cuerpo 
físico. Si nosotros no hacemos una limpieza de nuestros átomos mediante: 
una Retrospección, una Observación y Auto-observación, no podríamos 
erradicar de nuestra Constitución Interna Atómica la energía Luciférica que 
viene desde el Abismo. 

Es decir, nuestra falsa Personalidad no depende solamente de lo que 
pensamos, de lo que sentimos y de los moldes que ha recibido; tiene un 
alimento interno que son fuerzas que están emanando del abismo, entonces 
tenemos que dejar de seguir siendo receptores de esas energías negativas que 
vienen del Abismo y que son Luciféricas. 

Para que nuestras células y nuestros átomos se regeneren, tenemos que 
desintegrar esa falsa personalidad en la tierra. El trabajo no es tan difícil, lo 
que necesitamos es: Organización y Auto-observación. La nueva Era se va a 
componer de hombres y mujeres que se mueren sosteniendo una Doctrina, es 
decir, pagan con su vida lo que el mundo les censura. 

P.: V. M., cuando Ud., dice que una célula viene de arriba y otra de 
abajo, ¿sería como interpretar que lo que viene de arriba es la parte divina de 
la célula y lo que viene de abajo es la parte negativa? 

R.: Correcto, porque es el equilibrio, es lo más con lo menos, lo positivo 
con lo negativo. Nosotros seguimos lo que nos interesa; la gente sigue a Lu-
cifer con todas sus cosas, sin embargo dicen: "¡ay! ese Satán, y no se qué", 
pero están con él. 

Lucifer nos ayuda, siempre que lo aceptemos como el «impulso» para 
nuestro trabajo. Pero, como los religiosos dogmáticos-fanáticos no aceptan 
eso, razón por la cual a los Iniciados Cristianos todas las veces los han califi-
cado de herejes, Satánicos. 

En el momento que nosotros nos descuidamos, la Pasión está matando 
esa Energía. Ahí está la razón y el simbolismo del por qué la Sagrada Familia 
huyó. Uno tiene que huir, huir de los eventos que le ocasionan peligro para su 
Obra. 
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P.: V.M., según Einstein: "A mayor masa, mayor energía" y si el Pueblo 

Gnóstico, comparado con la realidad, es tan poco, ¿Cómo se estaría 
compensando este desequilibrio?. 

R.: ¿Te das cuenta por qué necesitamos los Núcleos?. Ejemplo: "Si 
llegara aquí un forajido y ve a uno sólo, pues lo ataca. Pero si llega y ve a 600 
personas ya es diferente, más bien huye". Ahora veamos el caso de un estu-
diante Gnóstico que va para la discoteca, al cine con los amigos, a los bares, a 
misa, con tremendo televisor en casa, ¿se levantará el tonto?... no se levanta, 
queda nivelado. 

La Comunidad parte de un Altar donde se realiza un Ritual. Pero si a 
esa Comunidad llegan a pelear, a insultarse, a faltar el respeto al Santuario en-
tonces, ¿qué se está haciendo?. 

Comprender que Comunidad significa que «tiene que ser como una 
unidad», v esa unidad, ¿dónde la encontramos?... Aquí en el Cristo que está en 
el Altar. Todos estamos aquí porque queremos acompañarlo. Así como está vi-
niendo aquí (camino al Gólgota), así también queremos acompañarlo en el 
Altar. Aquí estamos todos nutriéndonos de ese Maná que sale del Altar y que 
nos permite salir a nuestra vida cotidiana fortalecidos de una fuerza superior. 

P.: V.M., comprendo que no tenemos un cuerpo apto para la Obra 
dado que nuestro cuerpo celular está formado de una dualidad Divina y 
Luciférica, o sea, que el trabajo nuestro ¿es generar una forma de atraer esos 
átomos que vienen de arriba? 

R.: Así es, y mediante la ubicación, el eterno ahora, ir sacando la fuerza 
negativa que hay en esos átomos. Al oscurantismo del átomo se lleva Luz con 
la observación y la auto-observación, porque el átomo NOUS que está en el 
corazón de todos nosotros, expande sus rayos de luz por todo el cuerpo, lle-
vando Luz donde hay Tinieblas, pero se hace con la «ubicación», es decir, a 
mayor ubicación, a mayor estudio de toda esa negatividad que tenemos aquí, 
Dios nos compensa con más Luz. 

Si no hay eso, sucede como cuando una persona se da a la tarea de 
bajar a la Novena Esfera a transmutar sin haber hecho un estudio previo de su 
legión psicológica, todo lo estaría mandando por esta corriente negativa. 

Se le pasan 100 años de Gnosis y no ha aprendido nada, lo contrario, es 
un tremendo Demonio, porque no tiene Luz, no ha encarnado el SER, no 
tiene partes del SER encarnadas, entonces las Tinieblas no se han podido di-
sipar. ¿Qué hacer?. 

 
/.-  Un examen concienzudo (Psico-análisis aplicado). 
2.- Negarse a sí mismo. 
3.- Hacer la Renunciación. 
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4.- Producir en nosotros un elemento de cambio. 
 
Acuérdense que todo el que sigue al Cristo tiene muchedumbres que lo 

insultan, que lo critican, que lo acusan, y él que baja la cabeza y se niega, no 
le importa eso. "Que hagan conmigo lo que quieran, pero ahí voy". 

Para producir en nosotros un elemento de cambio, debemos tener 
presente estos puntos: 

 
- Dejar de ser lo que hasta ahora he sido: ¿He sido gritón?, dejar de ser gritón. 

¿He sido desobediente, desordenado, indisciplinado?. Dejar de serlo. Ordenar sus 
emociones, pensamientos, su casa, es decir, no dejar que el Ego nos siga manipulando. 

-  Aplicar los tres Factores de la Revolución de la Conciencia. 
- Transmutar no es sólo el Arcano A.Z.F.; hay que hacer ejercicios, pranayamas, 

respiraciones, runas, dar conferencias, meditar, oír música clásica, hacer obras de ca-
ridad, subir montañas, oración, etc. 

- Sacrificio: Sacrificar el dolor. 
 
Cuando no hay oposición la Gnosis se desliza suavecita. Esto va a ser 

bellísimo, pero tenemos que poner cada quien nuestra cuota de sacrificio. Ser 
buenos hijos, buenos esposos, buenas esposas, buenos padres, buenos estu-
diantes, buenos ciudadanos, buenos sacerdotes. Ser obedientes a este Señor, a 
ese Gran SER,  demos la vida por él, démosle agua porque él tiene sed, esa 
Agua es la Transmutación. 

P.: V.M., debemos trabajar con un sólo agregado Psicológico para 
poderlo eliminar, porque si lo hacemos con varios ¿no hacemos nada?. 

R.:   Cuando nos ubicamos aquí con ese elemento de cambio, la 
ubicación, la auto-observación, el auto-examen que tiene uno que hacer de 
momento a momento. 

Bueno, aquí tenemos un corral con 500 toros bravos, aquí está 
Juancito. Cuando uno se ubica, queda sin esa sucesión de pensamientos, 
atentos al primer pensamiento que salió a la pantalla de la mente. Salió el 
primer toro, uno lo descubre. Lo interroga, ¿qué busca?, ¿quién lo mandó?. 
Me mandó Luis. ¿Quién más?. Ambrosio (El señor del amor propio), etc., ahí 
nos damos cuenta del profundo significado y de quienes lo mandaron. 
Entonces Ud., por ser un tonto y dejarse mandar de los demás le vamos a dar 
chicharrón. Ahí mismo, sin poses, Madre mía lo tengo, elimíname este sinver-
güenza... Un suspiro profundo automáticamente se presiona el coxis, y se 
libera energía sexual y se le proyecta. Madre mía... Pero si deja salir todos los 
toros, le invaden aquí y se tiene que salir corriendo porque son toros bravos. 
Ubiqúese, el toro que vaya llegando (pensamiento) lo va trabajando. 
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          P.: V.M., después de la Muerte Segunda, al salir de la Morada de 
Plutón, ¿automáticamente quedamos con la Pasión?. 

R.: No es que quede la Pasión, es un principio propio de Dios porque el 
Espíritu Santo nos impulsa a la reproducción. El no nos manda a fornicar, 
pero él es el que nos da la atracción de un hombre y una mujer. Si no fuera 
por él estaríamos excluidos de reproducirnos y de regenerarnos. 

El que trabaje ahora, es premiado tres veces para que se auto-realice, sin 
tener que darle otras 108 vidas. Para nosotros traer átomos de arriba, del 
mundo electrónico tenemos que hacer lo siguiente: 

- Meditar todos los días, Orar todos los días, Hacer Pranayamas; Obras 
de Caridad; Sentir al SER en nuestro Corazón, su presencia de momento a 
momento. 

P.:  V.M., ¿qué se llama Mundo Electrónico?. 
R.: Se llama así, donde la Luz es increada. En la parte de arriba está el 

Mundo de Atman, abajo está el Mundo de Manas y en el centro está el 
Mundo de Budhi.  Allí la Luz es. 

El Maestro Samael en el libro "Logos Mantram Teurgia" dice: "El  cuerpo 
físico es el diablo en nosotros". Los átomos que vienen del Abismo los tenemos en 
el cuerpo físico, y los átomos que vienen del Mundo Electrónico los tenemos 
en la Esencia. Para acrecentar la Esencia tenemos que tener más átomos de 
Luz y transformar estos átomos Luciféricos que tenemos. 

Paz Inverencial, 
V.M. LAKHSMI 
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UNDÉCIMA JOYA DEL DRAGÓN 
AMARILLO 

 
 
 
 

«EL TRABAJO CON LA MADRE» 
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ueridos hermanos, hoy hablaremos lo que es la Décima 
Primera Joya del Dragón Amarillo. Ya se ha hablado parte 
de eso, pero es necesario que nosotros comprendamos que 
la enseñanza de este calibre no es para la Mente humana, 
es para la CONCIENCIA, v la Conciencia no todas las 
veces está lo suficientemente expresada en una persona, 

que por diferentes motivos está desubicada, no tiene esa captación. 
La Décima Primera Joya del Dragón Amarillo se fundamenta en «El 

Trabajo con la Madre». 
Esa enseñanza tiene que ver con esto de la Serpiente Blanca y la Ser-

piente Negra, con la serpiente que sanaba a los Israelitas y la serpiente ten-
tadora del Edén. 

El Pueblo Gnóstico debe comprender que antes de intentar levantar el 
Cristo en nosotros, hay que levantar a la Divina Madre, entonces, siempre 
celebramos con mucho regocijo todos los eventos, todos los aspectos que 
tienen que ver con el Drama Crístico, más no nos detenemos a conocer y a 
comprender el trabajo que tiene que hacer la Divina Madre, para que nos 
prepare para el acontecimiento Cósmico de nuestra Navidad Interior. 

Así como el Cristo necesita tener sus fundamentos para el ascenso Es-
piritual de la Obra de él, la Divina Madre necesita que nosotros preparemos 
nuestros sentidos, nuestra Mente, para que ella se levante en nosotros. 

El Maestro Samael dice que la Madre Divina Kundalini está en el 
Coxis, enroscada tres veces y media y que, a través de la práctica del Gran Ar-
cano, ella despierta y empieza el ascenso. 

La Madre Kundalini dejó ocho (8) Mandamientos esenciales que de-
bemos conocer y practicar para que ella pueda tener un desarrollo, despertar y 
empezar su viaje a través de la Columna Espiral, y pueda darnos eso que se 
conoce como «el Nacimiento». 
          El Nacimiento no consiste en la Cristificación, en el Nacimiento y 
Crecimiento hasta hacerse Hombre el Cristo, sino en los procesos que tiene 
que vivir la Madre. 

Si nosotros vemos esta esfera, esa esfera es un Mundo, esa esfera es la 
Novena Esfera. Pero la Novena Esfera la hemos visto como el trabajo con el 
Sexo, pero no es así, no es así. 

La Novena Esfera tiene que ver: 
 
-  PRIMERO. Para nosotros hacer un trabajo consciente, bien hecho en 

la Novena Esfera, debemos tener un conocimiento objetivo. 
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El primer aspecto, que se conoce mucho es: "¿Para qué hemos venido a la 

Gnosis?. ¿A que?. ¿A salvarnos?". Nosotros debemos pensar que la Gnosis no es 
un refugio para salvarnos de determinado evento y continuar siendo como 
somos. 

Aquí hemos venido a producir un «Cambio Radical» en nuestra Vida. 
Aquí hemos venido a Despertar, a Cambiar, y si no ¿para qué?. Si es que la 
vida no tiene sentido, inclusive ni razón de ser. 

¿Quién me dice que la vida tiene un objetivo?. ¿Pero cuál es? ¿Para qué 
estamos aquí?. ¿Verdad que es incomprensible?. ¿Quién me dice que la vida 
tiene razón de Ser?. ¿Vale la pena vivir?. ¿Para qué?. ¿Para qué aprende uno, 
si al fin y al cabo lo agarra la Involución y se le olvida todo?. Uno aprende un 
poco de cosas y muere, y vuelve y nace al otro día y ya no se acordó de lo que 
había hecho. 

Debemos abrirnos paso y darnos cuenta de que si uno no vive para «ser 
útil», ¿para qué la Vida?. 

Hay tres clases de Vida: 
 
-  Una vida Mecánica Absurda que vive Raimundo y todo el mundo. 
-  Una Vida Espiritual y 
-  Una Vida Celular. 
 
Aquí estamos para rescatar los Valores Espirituales a través de la ayuda 

que nos presta una Vida Celular. La Madre Divina no podría hacer ningún 
trabajo en nosotros, si no tenemos un cuerpo que nos responda, y no puede 
tener un cuerpo que le responda el que mata la Vida. El que no hace nada por 
su vida, por mejorar, es decir, queridos hermanos, si no hacemos qse «Cambio 
Radical», ese «Elemento de Cambio» no podrá nacer aquí y ahora en nosotros. 

 
SEGUNDO. ¿Cuál va a ser el propósito que vamos a tener a partir de 

ahora, ¿qué vamos a hacer con eso que se nos entregó?; se nos entregó una 
perla muy grande, en esa perla está contenido todo el Trabajo que tenemos 
que hacer. 

Los Antiguos simbolizaban el Alma en un Escarabajo llevando una 
perla, esa perla no era más que una chispa de Alma para que la desarrollaran. 
¿Qué vamos a hacer nosotros con eso que se nos entregó, un 3% de 
Conciencia para irlo desarrollando, respetando desde todo punto de vista la 
enseñanza del Maestro Samael?. 

Nosotros no podemos seguir siendo las personas que entramos a la 
Gnosis, esperando que los Maestros nos abran paso, tenemos que abrirnos 
paso cada quien en ese Camino que no existe. 
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Aquello de que «se lo tragó la tierra» viene de unas anécdotas muy 

antiguas. Cuando el Maestro instruía a sus Discípulos y los mandaba por un 
Camino, al momento de probarlos, a ese discípulo se le aparecían dos Cami-
nos: uno a la derecha y otro a la izquierda. Siempre el Maestro iba adelante, 
pero como él sabía manejar las Leyes de la Naturaleza, al llegar a la Y (ye) de 
los dos caminos, se abría la tierra y se lo comía, y el Maestro pasaba a otra 
dimensión y el Discípulo no se daba cuenta. 

¿Qué se había hecho el Maestro?. Miraba el Camino de la derecha, 
miraba el Camino de la izquierda y al fin se definía por cualquiera de los dos, 
v sólo los Discípulos sabios seguían andando por un lugar donde no existía el 
camino, sino el que iba haciendo a través de cada paso que daba. 

Allí quedó, se lo tragó la tierra porque desaparecía; «Hay que leer donde el 
Maestro no escribe y andar donde el Maestro no ha hecho Camino», porque el 
Maestro hizo el suyo, pero no el del Discípulo. 

Entonces, todos los hermanos tenemos que darnos cuenta que la en-
señanza se nos da para que tengamos una claridad en lo que tenemos que 
hacer, pero tenemos que hacer nuestro Camino y no depender de lo que el 
Maestro hace, de lo que la Logia Blanca hace a través de la enseñanza que da, 
porque cada quien tiene que hacer su propio Camino. 

El segundo aspecto es; ¿Cuál es el elemento de cambio que nosotros 
vamos a hacer?. Ese Elemento de Cambio tiene una explicación. La Gnosis 
tiene Kábala, la Gnosis tiene Medicina, la Gnosis tiene una Astrología, la 
Gnosis tiene la Ciencia de la Meditación, la Gnosis tiene una cantidad de 
elementos que el hombre o la mujer que se va levantando, encama por razo-
nes Naturales, todos esos conocimientos. 

No será un médico titulado, pero sí aprende a curar que es lo impor-
tante. No se hará un poeta, pero se inspira y el SER le da sus poemas para 
cantarle a la Vida, es decir, va teniendo todo, porque todo se conjuga en 
aquello de que la Gnosis es la Madre de todos los Conocimientos. 

 
TERCERO. ¿Por que estoy aqui?. Todos nos lo hemos preguntado. 

¿Por qué estoy aquí?. ¿Por un Karma?. ¡Claro que sí! ¿Por un Darma?, ¡Claro 
que sí!. Entonces, ¿qué vamos a hacer nosotros?. Estamos por Darma, ¿Qué 
sería de nosotros en estos momentos, la humanidad involucionando y 
nosotros sin cuerpo físico?. Estamos por un Darma. 

¿Pero, qué vamos a hacer con ese Darma?. Por tener el Darma de tener 
el Cuerpo Físico que nos sirve, podemos hablar, vemos, oímos, andamos; es 
decir, tenemos todos esos atributos que la Naturaleza nos ha dado, 
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¿Estamos por un Karma?, ¡claro que si! ¿Qué vamos a hacer con ese 

Karma?. ¿Esperar que nos incineren?. Nos van a incinerar el Cuerpo Físico v 
prácticamente todo lo que somos, hasta convertimos en una chispa de las que 
se escapan por el viento y llega a la llama donde nos están incinerando. ¿Qué 
vamos hacer con ese Karma?... ¡PAGARLO!, ¡pagarlo!, y para pagar el Karma, 
¿Qué tenemos que hacer?. «Haz buenas obras para que pagues tus deudas». 

Entonces, queridos hermanos, son interrogantes que nos tenemos que 
hacer. Aquí estamos por un Karma, vamos a pagarlo. Tenemos un Darma, 
pues acrecentémoslo con estos atributos que la Naturaleza nos ha dado. 

Al hablar de la Décima Primera Joya del Dragón Amarillo, tenemos que 
hablar de eso que se llama la Novena Esfera. Esta Novena Esfera es un 
Mundo donde están todos los cinco (5) Continentes, con los sistemas políti-
cos, religiosos, económicos, etc. Ahí está, porque es el Mundo, ese es el 
Mundo. 

Aquí vemos a una Virgencita parada sobre el mundo. Eso no fue porque 
a los curas les dio por pintar una Virgen sobre el Mundo, pisándole la cabeza 
a una serpiente, eso es justamente lo poco que nos queda ilustrado en una 
pintura de lo que es la enseñanza de los grandes sabios sobre lo que es la 
Pasión. 
          Es necesario que la Madre Divina Kundalini de nosotros se «levante». 
Si no se levanta ella, se levanta la Serpiente Negra, esa Serpiente tentadora 
que está haciendo, prácticamente, lo que quiere con la Mente, con la Psi-quis, 
con las Emociones y los Instintos del Ser Humano. 

Si no se levanta la Madre para que le ponga el pie en la cabeza a esa 
Serpiente que desciende, no nos podemos escapar de las Garras del Averno, 
¡imposible!. 

Esta Virgencita que sube es una Serpiente, 
dice el Maestro, y nosotros así lo entendemos. 
Está parada, vuelvo a repetir, y tiene el pie sobre 
la cabeza de la Serpiente. Cuando la Madre 
Kundalini de cada uno de nosotros despierta, y 
va ascendiendo, la Serpiente tentadora va 
perdiendo prácticamente la partida, va perdiendo 
fuerza en el trabajo de nosotros. 

Esta Serpiente es la que hace que el ser 
humano esté bajo la regencia de Lucifer, esa 
Serpiente Tentadora no es otra cosa que la 
Fuerza Luciférica, representando a la Madre 
Proserpina, aquella que nos lleva, que es un 
aspecto de la Madre, pero lamentablemente ya  
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en la representación de la Muerte Segunda. 

Cuando nosotros vemos esa misma Novena Esfera con una Cruz, indica 
el camino del Pueblo, el camino de una persona que se está escapando de las 
garras de esa Novena Esfera, de las garras de Lucifer; de las garras de aquella 
Serpiente tentadora del Edén que otrora nos hizo caer. ¿Cuál fue esa 
Serpiente Tentadora?, la Sagacidad, la Astucia, la Ligereza que tuvo Lucifer. 

Si nosotros vemos este Planeta, y esto es el Planeta, y encontramos a 
Raymundo y todo el Mundo fornicando, aquí está el hombre caído. Cuando 
se vea a la humanidad en el estado en que está, todo el mundo fornicando, 
está con la cabeza hacia abajo. El hecho de que nosotros tengamos la cabeza 
hacia arriba, no indica que internamente así andemos, espiritualmente esta-
mos con la cabeza hacia abajo. 

Sólo la Castidad, sólo la Transmutación de 
casados o de solteros hace que se invierta esta 
Cruz que está con la Cabeza hacia abajo, y se 
convierta en la Cruz que está con la Cabeza hacia 
arriba, y le empiece a dar a uno la potestad de ir 
manejando los diferentes mecanismos que tiene la 
Novena Esfera. 

La Novena Esfera es un Mundo va 
decíamos. La Novena Esfera está regida por 
Lucifer; Lucifer, va Uds., saben que es el Divino 
Daimon, es la Reflexión del Cristo, 

pero Lucifer se va revistiendo con la Maldad de la persona y va 
adquiriendo la «furia del demonio». 

Si una persona no se decide a trabajar ar-
duamente en la Transmutación en la Alquimia, con 
el elemento iniciador en la Alquimia, no puede 
arrancarse los nexos que tiene con los Mundos 
infiernos, con sus propios Mundos infiernos, y en 
este caso con el Infierno de Plutón, que es lo más 
denso que existe en todas las Esferas de los 
Mundos sumergidos. 

Es necesario que nosotros empecemos el 
trabajo con la Transmutación sexual, pero vamos a 
tener en cuenta los siguientes puntos: 
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LA TABLA DE SALVACIÓN. 
Muchos me han oído hablar parte de esto. Hay que cambiar la forma de 

Sentir; si nosotros estamos «comparando» el Cuerpo de Doctrina con escuelas 
foráneas, porque la Doctrina en el momento que la aceptamos se convierte, en 
«la Tabla de salvación», es decir, nosotros sabemos que el que nos viene a salvar 
es el Cristo, pero el Cristo navega en una Tabla de Salvación que él nos da 
para que nosotros naveguemos en el Lago de la Vida sin ahogarnos. 

Pienso que es esencial lo que estamos hablando. Quien no tiene esa 
convicción de la Doctrina ¡no hace nada en esto!, porque la Doctrina es la 
«Tabla de salvación». En este caso no es el Cristo, no es la Madre, no es el Pa-
dre; es la Doctrina la que se convierte en «la tabla en que va a navegar hasta 
llegar a su Ser». 

Nosotros decimos: "El Maestro nos dio el Arcano de Salvación", pero no es 
así, porque el Arcano es una parte de la Doctrina, no es en sí la Doctrina. La 
Doctrina del Cristo se fundamenta en el Amor, desdoblada, es decir, los Diez 
Mandamientos se desdoblan en uno ; "AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS", 
y ese «Amaos los unos a los otros», se desdobla nuevamente en los Tres 
Factores de la Revolución de la Conciencia. Es decir, el Cristo sintetizó 
«DIEZEN UNO», y el Maestro Samael desdobló ese «UNO EN TRES». 

Nosotros no podemos decir que el Arcano es la Tabla de Salvación, 
porque eso estaría mal, saldrían sobrando entonces los otros. ¿Y en qué se 
fundamenta la Doctrina?. ¿Cuál es el fundamento de la Doctrina Gnóstica?, 
vamos a decir, ¿Qué busca la Doctrina Gnóstica?. «RESCATAR EL ALMA DE 
UNA PERSONA». 

El rescate del Alma es una Tabla de Salvación, porque nosotros nave-
gamos dentro del Lago de la Vida. Cómo la Vida está convulsionada por los 
diferentes eventos, esos son los torbellinos, los ciclones que se forman en 
nuestros propios Arcanos y nos hacen sucumbir. 

Tenemos que aceptar la Doctrina hermanos, la Doctrina en sí, y nunca 
cometer la brutalidad de compararla con la Doctrina del vecino, porque eso 
sería tanto como dudar, y el que duda en un momento dado, fracasa. 

Cambiar la forma de sentir. Hay que cambiar esa forma de sentir, no se-
guir comparando, tener una claridad en el sentir que tenemos de nuestra 
Doctrina Gnóstica. Nosotros tenemos todo; en lugar de irnos a poner y ju-
garle las dos caras a otra Doctrina, la Doctrina del vecino, y jugársela a la vez 
a la Doctrina que lo está redimiendo, porque eso es una traición. 
         Tenemos que definirnos en esto. Tenemos que tener claridad en esto, 
sincerarnos con nosotros mismos para no estar engañando a nadie, ni mucho 
menos engañarnos a nosotros mismos. 
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CAMBIAR LA FORMA DE PENSAR 
El Venerable Maestro nos hizo énfasis en un segundo, cambiar la forma 

de pensar. ¿Cuál sería uno de los aspectos de cambiar la forma de pensar?, no 
ir a cometer el absurdo de comparar, por ejemplo: «la ciencia del espirita, con la 
ciencia de la bestia». 

Ahí hay cuantas violaciones contra natura que están cometiendo los 
científicos con la Ingeniería Genética, que de pronto llega el papá, la mamá y 
dice: "Quiero que mi hijo salga con los ojos azules y moreno" y así se lo sacan. 
Es decir, están violando una Ley Natural, una Ley Genética. 

Hacen una computadora que casi piensa, y la persona comete el error 
de compararla con la Ciencia del Espíritu, que es aquella Ciencia que nos 
enseña a VIVIR, que nos enseña a comportarnos, que nos enseña cómo sentir 
a Dios, cómo sentirnos nosotros y cómo convivir con la Humanidad, por una 
acción interna. 

Eso es tan profundo, hay que cambiar la forma de pensar. Aceptemos lo 
que la Ciencia Material nos está dando, no la rechacemos, pero no nos 
dejemos tragar de aquello porque eso tuvo un principio y por ende tendrá que 
tener un fin. 

 
CAMBIAR LA FORMA DE ACTUAR. 
Por ahí, a alguien se le perdieron 100.000,00 Bolívares; pero otro que le 

quita a otro Cinco Bolívares dice: "Yo* le quité sólo cinco", pero el hecho es el 
hecho y eso es lo que se castiga. Nosotros no podemos cometer el error de 
quitar porque es poquito, porque el delito está hecho, y lo que se castiga es el 
hecho no la cantidad. La cantidad, eso es mental, eso se lo ponemos nosotros 
aquí. 

Cambiar la forma de actuar. Nosotros no podemos pensar que vamos a 
cristalizar Cuerpos Solares, que vamos a levantar el Kundalini, y que en no-
sotros va a nacer el Cristo si alguna que otra vez no transmutamos y nos de-
jamos llevar de la Pasión, porque ahí estaría ese hombre con la cabeza hacia 
abajo, Entonces, hasta aquí podemos ver que van siendo fundamentos esen-
ciales de lo que se necesita para que la Madre ascienda en nosotros. 
         Decíamos hace tiempo : Estoy aquí, ¿Por qué?. Por la Gracia de Dios. 
Aquí estamos por la Gracia de Dios. Es decir, nosotros estamos aquí por la 
Obra de Dios, la Obra que estamos haciendo es la Obra del Padre, no es la 
Obra de fulano de tal, es la Obra del Padre. 

Para poder nacer en nosotros esa Madre Kundalini, ascender y poste-
riormente quedar gestada por el Sacratísimo Espíritu Santo, y ascender, lle-
vando al Cristo, y depositarlo en el corazón, necesitamos trabajar muchísimo,  
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con aquello de: «Haz buenas obras para que pagues tus deudas». Acuérdense que 
el Kundalini no sube hasta tanto nosotros no asumamos la responsabilidad de 
pagar el Karma que tenemos; ella no puede convertirse en nuestra cómplice, 
ser tolerante de que violemos el Karma, violemos la Ley. 

Cuando el estudiante ha pasado la prueba del Guardián del Umbral, ha 
pasado la prueba de: Tierra, Agua, Aire y Fuego, esa persona queda apta para 
empezar a cristalizar dentro de sí, las Iniciaciones de Misterios Menores. 

Cuando ese estudiante está preparado para Misterios Mayores, en-
tonces la Divina Madre se tiene que presentar ante el Tribunal del Karma y 
abogar por el hijo. Pero lamentablemente está abogando por un Hijo que no 
la ha levantado a ella todavía; únicamente es un prospecto, pero no se puede 
calificar todavía, no es todavía un humano. 

Por eso es que se dice en la Misa:  "Ayúdanos a reábir la Luz,  tú que ahora 
nos has llamado hacia los fieles", entonces la Madre se presenta en el Tribunal y 
el Tribunal de la Ley le pregunta: "¿Respondes por el hijo?". Ella dirá que sí. 
"¿Lo Perdonaste?". Ella contestará: sí. 

¿Lo perdonaste?, si ella dice que sí, entonces asume la responsabilidad 
ante la Ley y empieza a ascender, desde luego eso está en concordancia con la 
Voluntad, la Disciplina que la persona tiene. 

El ascenso de cada una de las cámaras de la Columna Espinal por la 
Madre Kundalini, equivale a tres cosas que son fundamentales: 

 
Primero: tener mucha Disciplina. 
 
Segundo: tener Obediencia extremada a todas aquellas órdenes que lle-

gan a través de una Corazonada. 
Muchos hermanos piensan que el Padre o la Madre le habla al Discí-

pulo por palabras, y ella le habla por corazonadas. Tiene que ser obediente a 
esas corazonadas, y no dejarse interferir por un pensamiento. No se da cuenta 
que adentro se está gestando una Obra, y que la Madre está respondiendo por 
nosotros ante la Ley, ella es fiadora de nosotros. 

La persona tiene que ir dando muestras de esa Obediencia, de esa tre-
menda Disciplina y de una Voluntad de Acero, que nadie lo va a sacar de allí. 

De ahí en adelante el Iniciado tiene que darse a la tarea de hacer Carne 
y Sangre "EL SACRIFICIO". Ya entran en vigencia las características del 
Embarazo que la Madre lleva. No sé si me hago entender, ya ella está gestada 
porque va subiendo, y en su vientre lleva un hijo, y el hijo en ese momento ya 
tiene las características. 

El quiere que uno sirva y sirva, porque eso es lo que lo va a alimentar 
en el vientre de esa Madre que está embarazada. Ella en ese momento está  
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gestada. Cada vez que llega a una Cámara de la Columna, va a encontrar los 
obstáculos que caracterizan a esa Cámara, esto ya está relacionado en otro 
aspecto con los 33 grados de la Masonería. 

Esa Madre va a verse interferida allí. Todos esos martirios los recibe la 
Madre Kundalini cada vez que asciende a una Cámara, allí encuentra miles de 
«elementos atómicos infrahumanos» que la maldicen, la escupen, la tratan de 
prostituta, le dicen de todo, porque ellos no aceptan a esa mujer ahí en su 
salón. 

Son 33 Viacrucis que la Madre tiene que pasar, llevando ya a su hijo en 
el vientre. Si la persona en esos momentos es ingrata, y como esos miles de 
elementos que están en la columna los encuentra en la calle para hechizarlo, y 
él se queda embelecado allí y no ayuda a su Madre en el ascenso, ¿cómo será 
la desesperación de ella?, si el hijo no sale a defenderla con su buen 
comportamiento, con su pulcritud, con mucha oración, con mucha 
meditación, con mucho análisis del Ego y darle en la torre (eliminarlo) como 
dicen los Mexicanos, a esos malvados defectos que nos salen, que son los 
mismos que están atacando a la Madre en el paso por esos cañones. ¿Qué 
hará la Madre?. ¿Qué hace ella?, si el hijo no la defiende, ya que en su vientre 
lleva a «ese niño de oro». Reflexionemos un poco, hermanos. 

¿Qué será de la vida de esa Madre, cuando un hijo cae en el abismo?, 
¡Cae en el abismo también!. La Madre lo acompaña, y ella llora y se deses-
pera, hace de todo, los demonios salen y la maldicen, le dicen de todo y los 
términos que ellos usan contra ella, son: prostituta, vagabunda, todo eso a esa 
Madre Kundalini, a esa Madre que lo acompaña a uno en todas las etapas de 
la vida. 

Cuando el Cristo iba en su Viacrucis, las mujeres lo lloraban al paso y él 
las miraba y les decía: "No lloren por mí, lloren por Uds.,y por sus hijos", así dicen 
las Sagradas Escrituras, entonces démonos cuenta, hermanos, que debemos 
reflexionar en la misión que cumple la Mujer-Madre. 

Es el momento en que nosotros analicemos y nos demos cuenta, cuál va 
a ser la actitud que vamos a tomar frente a ese viaje tan terrible que tiene que 
hacer la bendita Madre, llevando a su hijo, ir embarazada, indefensa, porque 
ella cuando está ascendiendo por los cañones de nuestra Columna está 
indefensa, está embarazada, no puede defenderse, la podemos defender 
nosotros. Si no lo hacemos nosotros, verdaderamente el Viacrucis de ella es 
demasiado terrible. 

Hay que hacer Conciencia, pero, ¿hacer Conciencia de qué?. Nosotros 
no podemos tener una conciencia global del problema, sino ponerle 
conciencia a cada uno de los problemas, porque si no, sabemos que estamos 
perdidos, que tenemos el Ego, eso es Conciencia Generalizada, pero sabemos  
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que en este momento nos insultan, nos laceran, tenemos que tener 
Conciencia del problema que nos está pasando. Hacer Conciencia de eso, es 
para nosotros no sucumbir y echar a perder esos trabajos, restarle fuerza y 
ayudar al proceso que la Madre está viviendo en nosotros. 

Fíjense que las Sagradas Escrituras nos dicen que en una ocasión estaba 
el Maestro con su Pueblo, llegó una gente y le dijeron: "Maestro, su mamá y 
sus hermanos lo buscan" y él extendió la mano y dijo: "¿Cuáles son mi Madre 
y mis hermanos?", y señaló al Pueblo. El ya era hombre, es decir, ya la Madre 
había cumplido su misión, y era él, el que enfrentaba la situación, pero como 
no tenemos el Cristo levantado, entonces Ella es la que está llevando esa 
pesadísima situación de una persona que no responde a las exigencias de sus 
Mandamientos (8 Virtudes del Kundalini). 

Debe haber Comprensión y Voluntad, porque eso es lo que le va a 
ayudar a ella para poderse levantar en nosotros. «La levantada de la Madre 
Kundalini es más difícil que la levantada del Cristo, porque ella parte de cero». El 
Cristo ya parte de una Obra que ella ha hecho, de allí la necesidad que tene-
mos ahora, es la de colaborar con la Madre nuestra que es la que nos está 
llevando en los primeros pasos de nuestra vida Espiritual. 

Si no colaboramos, indiscutiblemente se estanca su avance, y como 
aquí, no avanzar es retroceder, sucumbimos ante el trabajo y ese Nacimiento 
prácticamente quedaría como si fuera un aborto. 

Ella está haciendo tres trabajos a la vez: 
 
-  Desintegrando los defectos si nosotros los hemos comprendido a través de la 

fuerza ígnea, flamígera que nos da la Energía Sexual. 
- Llevando el niño en su vientre e ir ascendiendo y, a la vez, 
- Instruyendo a esa persona que no le obedece, que no le pone cuidado, la mayor 

parte siempre renuente, terco, y teniendo un hechizo por ese Lucifer del Mundo que nos 
mantiene Fascinados. 

 
¿Cuál es el provecho que le sacamos a un programa de televisión de 

tres, cuatro, cinco horas?. ¿Acaso no nos está robando pero grandes poten-
ciales de Conciencia?. ¿Cuál es el provecho que le sacamos al estar entrete-
nidos en el Parlanchineo de los políticos?. ¿Acaso no nos están metiendo 
dentro del Mundo de ellos?. 

Hay que salirse de todo aquello, porque eso es lo que ha hecho que el 
pueblo no progrese, y no hablemos del Pueblo, hablemos del individuo; no 
progresa por su comportamiento, por sus peleas, por sus identificaciones, por 
sus pasiones, por su forma desordenada de pensamientos, de emociones, de 
instintos; eso le está restando una fuerza que se la deberíamos estar dando a  
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la Divina Madre, que se debate en estos momentos en medio de esas 
tribulaciones espantosas del Ego que ella está eliminando, y que ellos saben 
que ella es la que los elimina, es decir, nuestro Ego la ataca terriblemente; en 
el vientre de ella va el Cristo, que es él que los va a eliminar. Es decir, tenemos 
que tener una cooperación con el Trabajo que ella hace y si no, sinceramente 
seríamos ingratos en ese trabajo. 

Nuestro comportamiento debe ser rectísimo, porque de lo contrario ella 
no puede vencer esas cosas. Por eso, en la "La Oración del Caminante del 
Sendero de la Vida", el V.M. Lakhsmi dice: «Si encuentro obstáculos, que no sean 
los que yo mismo me he puesto», no hay cosas más terribles que los obstáculos que 
uno se pone cuando dice: ¡vamos a hacerlo!, porque el Cristo dijo: «Tened Fe 
como un grano de mostaza y moveréis montañas». Uno dice: ilo hago!, y esa fuerza, 
ese impulso lo está recibiendo Ella; podríamos decir que es trabajo de equipo. 

El V. Maestro Samael decía: "Madre, si yo triunfo, tú triunfas; si yo fracaso, 
tú fracasas", pues claro, porque es un trabajo mancomunado, que lo están 
haciendo los dos. Ella no fracasa porque no trabaje; fracasa uno porque no 
tiene esa Obediencia, Disciplina y Voluntad. 

Para que esta Cruz empiece a estar con la cabeza hacia arriba, indis-
cutiblemente la Madre nuestra le tiene que poner el pie en la cabeza a esa 
serpiente tentadora; entonces la serpiente tentadora al verse humillada por la 
Madre Blanca (la que sube), desciende, y empieza a maquinar desde nuestro 
mundos infiernos, pero ya sin ese hechizo que produce en ese Mundo en que 
andamos, y lo más triste, en el Mundo en que vivimos. 

Ninguna persona que derrame su energía, jamás de los jamases tendrá 
la Cruz hacia arriba, siempre estará con su Cruz invertida. La persona queda 
con la cabeza hacia abajo, simbólicamente por estar crucificado, porque el 
negro también está crucificado y está en esa Cruz como el blanco. El negro 
también llega hasta sus propios infiernos, justamente porque se pegó a una 
Cruz y cometió el terrible delito de derramar su energía. 

Para poder levantarnos de esa Novena Esfera, no debemos, jamás de los 
jamases derramar nuestra energía, de lo contrario, se invierte esa Cruz, se cae, 
queda convertido (así se ponga túnicas blancas), en un Demonio. Aquí no es 
cuestión de creencias, es cuestión de hechos. La Madre Kundali-ni se debate 
allí, en ese lugar, como ya dijimos, con ese hijo; cuando ella ya asciende por 
las 33 vértebras y llega a la cabeza, entonces se ve enfrentada a la Babilonia, a 
esa Babilonia que siempre ha sido la Madre de todas las fornicaciones, la 
Madre de todos los delitos, la Madre de toda clase de aberraciones que el ser 
humano pueda tener. 

Bueno, entra ella a la Babilonia que es el Cerebelo, esa parte de aquí es 
el subconsciente, el inconsciente, esa Babilonia, allí hay toda clase de  



 

 

139 

 
aberraciones que el ser humano pueda tener. Cuando ella hace su ingreso a 
ese oscurantismo tan brutal que uno tiene, la persona pasa por una cantidad 
de eventos tan terribles, que los invito a que lean la página 175 de la Pistis 
Sofía donde el Maestro dice que todo Iniciado tendrá que pasar por terribles 
estados emocionales. Esos terribles estados emocionales son producidos por el 
Fuego ígneo de la Madre, y no vamos a decir que sólo sucede cuando la 
Madre llega allí, desde que empieza el trabajo ya hay reacciones terribles de 
esa Babilonia interior. 

En la Babilonia no hay un sólo elemento que no sea diabólico, todo el 
pueblo, toda la multitud que hay en esa ciudad son demonios. Entonces, el 
ingreso de ella allí, le trae a la persona padecimientos, sufrimientos, penas, 
dolor, decepciones, decadencia en la fuerza espiritual, todo aquello, debido a 
que la Madre está enfrentada allá a una situación que es demasiado terrible. 

Cuando nosotros, en lugar de creer que con la entrada a la Gnosis nos 
echamos problemas, nos damos a la tarea de hacer ayuno, hacer muchas obras 
de caridad así no sienta uno nada por hacerlo, pero lo hace, mucha 
meditación, mucha contemplación, reflexión, entonces ella pasa de allí y entra 
a lo que posteriormente es la JERUSALÉN CELESTIAL. 

Allí, en esa Jerusalén, la Madre se une al átomo del PADRE y hace el 
Advenimiento en nosotros de una Sabiduría Trascendental, de una Com-
prensión extraordinaria. La gente ya no puede manejar nuestros estados 
emocionales, es decir, nuestra Reina Interior ha triunfado en el Trabajo que 
teníamos. Acuérdese que cada cuerpo tiene una Babilonia y cada cuerpo tiene 
una Jerusalén, porque cada cuerpo es una réplica del otro. En la primera está a 
punto de coronar la Primera de Mayores. 

Cosas extraordinarias, hermanos, aquí vemos por qué Jesús entró en 
Jerusalén montado en un burro, porque esa Madre había sido ya victoriosa en 
la Babilonia, ya esas multitudes, muchedumbres enardecidas de la Babilonia 
no habían podido interferir su camino y había entrado a Jerusalén. 

El Padre le da la Fuerza a la Madre. Se ha desdoblado, Dios-Padre-
Madre, pero él está allá en su trono, él no se baja de ahí, le da ánimo a su 
Divina Esposa para que levante a su Hijo que él ansioso lo quiere tener a sus 
pies. 

La Madre es prácticamente es aspecto divinal que dirige la Obra, y sufre 
lo indecible por nosotros, mientras uno dice: "Madre mía ayúdeme y no se 
qué", ¿Por qué será que mi Madre no me ayuda?, y la pobrecita, si es que 
podemos decir así, un término tan humano, la pobre debatiéndose en los 
problemas que nosotros queremos que ella nos los resuelva y no nosotros. 
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Ella sí está viendo toda la tribulación; la amenazan, la insultan, de todo; 

nosotros únicamente sentimos allí una cosita y nos ponemos a pedir y pedir 
que nos resuelva el problema, pero no enfrentamos el problema para que 
entre los dos lo eliminen. Cuando estamos en esas tribulaciones espantosas, la 
Madre se debate allí en medio de las situaciones más horrorosas, nosotros no 
vemos quién nos ataca, ella sí lo ve. 

Por eso, lo único que nos queda es estudiar los fenómenos de aquí, 
vencer lo de aquí, no serían pruebas si a uno le estuviesen mostrando todo. El 
Ritual dice: "En esta noche tenebrosa, en esta noche de combates, en esta noche en la 
que serán derribados los enemigos del señor de los Mundos". Esa noche es un estado 
de inconsciencia, porque todo el proceso iniciático se sucede en una noche 
nuestra. 

Por eso es importante que Uds., lean el libro "Rosa ígnea" en la página 
de la Mente y Sexo, porque el Maestro aclara allí una cosa tan interesante. El 
Maestro nos enseña que una Transmutación bien hecha de soltero, bien 
hecha con la suficiente responsabilidad, le está dando un avance tremendo 
tanto en la Muerte como en el aprovechamiento de la Energía, y la energía es 
la misma Madre. Lo que no puede hacer el soltero es crear Cuerpos Solares. 
Pero el problema no está sólo en la Creación de Cuerpos Solares, el problema 
está que cuando nosotros nos demos a la tarea de crear Cuerpos Solares, 
estemos bien estructurados doctrinalmente. 

Siendo uno bien responsable, se sufre, pero el trabajo se hace en menos 
tiempo. No debemos dialogar con esos demonios que nos traen pensamientos. 
Eso nos hace pensar que la mejor forma de pensar es no pensar, lo dijo el Maestro. 
Para uno no pensar, no debe hablar con los pensamientos, y para no hablar 
con los pensamientos tiene que luchar mucho por el sentido de la inspiración, 
luchar mucho por el estudio pormenorizado de los Eventos de la Vida, y así se van 
eliminando, poco a poco, los elementos pensadores. 

La Novena Esfera, ya lo hemos dicho, es un Mundo, y ese Mundo es en 
el que andamos como un reflejo del que vivimos. Si nosotros no cambiamos la 
forma de sentir, de pensar, de actuar, indiscutiblemente nuestro Mundo no 
puede cambiar. A medida que el Mundo vaya cambiando, esa Madre de que 
estamos hablando, va teniendo el dominio. 

¿Qué hace la Madre Kundalini que quiera levantarse y empezar su 
viaje, si nosotros vivimos entretenidos en cuestiones pasionales?. ¿Qué hace?. 
No puede hacer nada, porque cuando va a empezar el viaje, la Pasión la 
detiene. Ella quisiera mantenerle el pie en la cabeza a esa Serpiente Ten-
tadora, pero si nosotros estimulamos la tentación, entonces indiscutiblemente 
interferimos el trabajo que tiene que hacer. 
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Haz buenas obras y pagarás tus deudas: Las buenas obras son el Capital 
Cósmico que nosotros le estamos entregando a la Madre para que ella lo lleve 
y se haga presente ante el Tribunal y diga: "Miren, éstas son las obras de mi Hijo, 
por lo tanto pido que se le perdone". 

Paz Inverencial, 
V.M. LAKHSMI 
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